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Sesán declaró ayer el director del Parque Natural ante la Comisión del Asua 

La recarga del 24 ha salvado la 
vida a las Lagunas de Ruidera
El director-conservador del 
Parque Natural de las La
gunas de Ruidera, Federi
co Grande, se mostró ayer 
optimista en cuanto a la re
cuperación del parque, ya 
que las lluvias de invierno y 
el mínimo volumen de riego 
en las explotaciones agra
rias han conseguido la re
carga del acuífero 24.

Este hecho no se producía en 
los últimos diez años. Grande, 
que intervinoen calidad de invi
tado como componente del Pa
tronato del parque en la sesión 
informativade laComisión No 
Permanente del Agua de las Cor
tes de Castilla-La Mancha cele
brada ayer en Ruidera, indicó 
que la recarga del acuífero ha
bía conseguido elevar el nivel 
del agua en quince metros en la 
parte más alta del humedal.

(Pág. 3) La Comisión del Agua durante la visita a la laguna de La Lengua, en Ruidera. M. CIEZA
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Una de las escasas 
necrópolis ibéricas 
tardías, excavada 
en Alhambra

Una de las escasas necrópo
lis ibérica de época tardía y 
ubicada en Alhambra (antigua 
Laminium Rondana), ha sido 
excavada por tres arqueólogos, 
diez peones y una restauradora.

Los trabajos, que empezaron 
el 20 del pasado mes de abril en 
la ladera suroriental del cerro de 
Alhambra dentro de la población 
y que finalizan mañana, han sido 
dirigidos por Antonio Madrigal, 
Carmen García Bueno y Maca
rena Fernández Rodríguez.

(Pág. 6)
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La reforma de 
actual sistema de 
pensiones es una 
necesidad urgente

(Pág. 20)

El PP cree que las 
pérdidas de la 
Expo92 podrían 
triplicarse

(Pág. 23)

Luis Angel Rojo 
alienta la política 
de liberalización 
del Gobierno

(Pág. 27)

La Cámara 
invertirá la deuda 
de Repsol en 
Puertollano

(Pág. 13)

Una de las urnas localizada en la necrópolis de Alhambra,

AHORA VAS A GANAR, 
Por que de lunes a viernes, 
La Tribuna publicará un 
número diario para que 
puedas completar una línea, 
y ganar el premio 
que se esté sorteando.
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HORARIO DE TRENES
OSEVILLA - («UMICORDOBA - PUERTOLLANO - CIUDAD REAL - MADRID

(DExceptodomingos. (2) Excepto sábados. ®ÍS25iÍS:SSKa!S^ (4) S6losábados y domingos.

Info-Renfe
22 02 02

LANZ 
(1) AVE LANZ. AVE LANZ. TALGO LANZ. LANZ. AVE

LANZ 
(2) TALGO AVE 

(3)
LANZ 

(4)
TALGO 

(2)
MADRID 8'10 9'40 9,55 11'40 13'40 13,55 16,40 18,25 18'35 20,40 21,25 22'35 22'40 00,15

CIUDAD REAL 7'17 8'43 9'02 10'43 12.47 12,53 15,47 17,32 17'42 19,47 20,21 21'42 21'47 23,14

1 PUERTOLLANO 7'00 8'27 8'45 10'27 12'30 12,36 15'30 17,15 17'25 19,30 20,04 21'25 21'30 22'57

1 CORDOBA 7'43 9'43 11'47 xL^JE 16'43 19'15 20'43 22,09
■ SEVILLA 7'00 9'00 /.ye 16,00 18'00 20'00
■ HUELVA

4Í^7S. X^IE 17'00
X.y-:-. X^ss

| MALAGA
9'30 X^iK 19'40

| CADIZ <U^e Á?^ie X^e /yé X^c: 16'25 y SA- yi-

MADRID - CIUDAD REAL - PUERTOLLANO ■ CORDOBA (MAm SEVILLA O

(1) Excepto domingos. (2) Excepto sábados. (3) Excepto sábados y domingos ^'^^ Precios Lanzadera para Madrid
________________________ _____________________________________________________________________________- Ciudad Real - Puertollano.

Info-Renfe
22 02 02

AVE 
•(4)

LANZ. 
(3)

AVE 
P) AVE LANZ. TALGO TALGO 

0) LANZ. LANZ. AVE LANZ. 
(2)

TALGO
(2) LANZ. AVE LANZ.

| MADRID 7'00 7,30 7,30 9'00 9,15 10,00 12,55 13'15 15,15 16,00 17,30 18,30 19,30 20,00 22,15
CIUDAD REAL 7'51 8,19 8,19 9,49 10,06 11'01 13,56 14'06 16,06 16,49 18'21 19,31 20,21 20,49 23,06
PUERTOLLANO 8'10 8,35 8,35 10'05 10'25 11'18 14,13 14,25 16,25 17,05 18'40 19,48 20,40 21,05 23,25

1 CORDOBA 8'57 XY"®; 9,22 10,52 yie 12'08 15,02 X^sK y» 17,52 20,36 ^ye 21,52 ye
■ SEVILLA 9'40 X?^e 10,05 11,35 13,25 X^^ ye 18,35 ye 22,35 y^
■ HUELVA X’^ÍE ye 14,35 y^ y« y^ xY^ ye
■ MALAGA .*yí£ ^55 y*=- ys 14,35 17,30 y^ X^e ye y» 23,05 ye- .ye Xfe
1 CADIZ ^  ̂5(K; y^ y^ 15,00 A^^ ye XY^ yí!: y^ ye y^ y^

1

SOLEADO

Ní^ESYCUROS

NIEBLA

TORMENTA

m
 

m

El tiempo en la capital
PRESION: 707,3 m/m.
ESTADO DEL CIELO: Nuboso. 
DIRECCION Y VELOCIDAD 
DEL VIENTO: Oeste, 4 Km/h.
MAXIMA: 32.2“
MINIMA: 18,4“
HUMEDAD: 30%
EVAPORACION: 4,4 mm.
LLUVIA:,0,0 l/m2

Datos recogiclos hasta los 8 de ta tarde de cryer

El pluviómetro '
Datos del año hidrológico actua
Seplicnibrc 199.5: 13,6 1/in'.
Octubre 199.5: 4 l./iif
Noviembre 1995: 90.4 l./m'
Diciembre 199.5: 167.2 l./nv
Enero 1996: 81 l./m’
Febrero 1996: 14 l./m’
Marz.0 1996: 29.7 l./m’
Abril 1996: 19.9 l./m''
Mayo 1996: 6.3.9 l./m'’.
Junio 1996: 4.0 l./m’.

Media /93fi - /9íd/

T

MONTAJES ELECTRICOS 
CRESCENCIO 

PEREZ

HORARIO DE AUTOBUSES
AGUDO....................................................................................................................................... 18,00
ALBACETE .......................................................................................................................................
(de lune.s a sábados no festivos)...................................................................................... 1,5,00
ALBALADEJO.....................................................................................................13,00 - 17,00
ALMADEN ................ .............................................................. I 1,00 -12,1,5 -1.5,00 - 18,00
•ALCAZAR...............................................................................................................09,30 - 14,00
AI UFA DFI RFY 13 7n
ALMAGRO............. "T.Z‘,7.’"T,T."”;'TÓ7’Óo"’T23Ó‘T|\T;óo'TÍ4;O(Y-^
ALMODOVAR.........................................................................1 1,00 -13,00 -1,5,00 -19,00
ARGAM.CVA............................................08,30 -I 1,00 -13,30 -1.5,00 -16,4,5 -19,30
AZUAGA.................................................................................................................................. 1 1,00
BARCELONA (L-S)............................................................................................................21,20
(DOMINGOS).........................................................................................................................19,2,5
CABEZA BUEY.......................................................................................................12,1,5 -18,00
CHILLON.................................................................................................. 1 1,00 -12,1,5 -18,00
CORDOBA...............................................................................................................................1 1,00
DAIMIEL.......................07,00 -09,.30 -I 1,00 -1.3,00 -14,00 -17,00 -I8„3() -19,30
EL CRISTO................................................................................................................................13,00
FUENTE EL FRESNO..............................08,00-09,30 -1 1,00 -14,00 -1 8,30 -19,00
HERENCIA.............................................................................................................. {)9,.30 -14,00
HORCAJO.......................................  15,30
INFANTE.S............................................................................................................... 13,00 -17,00
JAEN......................................................................................................................................................
(de lunes a viernes no festivos)..................................................................................... 09,.30
LOS CORTI JOS........................................................................................................................14,30
LA SOLANA 
(de lunes a viernes)................. ',................................................................Í,3,.Y) -15,00 18,.30
LA SOLANA...................................................... ;..............................................................................
(sábados)...................................................................................................................................... 1.5,00
MADRID.......................................................................07,00 -09,.30 -I 1,00 -14,00 -16,30
(doniingoS y festivos)............................................................................................ ()9,()() -18,00
MANZANARES ........................................................................................13,00 -14,00 -17,00
MALAGON.................. 08,00 -()9„30 -1 1,00 -1,3,00 -14,00 -14,30 -1 8,30 -19,00
NAVALPINO..........................................................................................................................15,.30
PEDRO MUÑOZ.....................................................................................................09,30 -14,00
PIEDRABUENA............. ........................................ I 1,00 -13,00 -15,30 -18,00 -19,1,5
PORZUNA ................................................................................. 13,00 -15,30 -1 8,1,5 -1 1,00
POZOBLANCO.................................................................................................................... -I 1,00
POZUELO-ALDEA.........................................................................................................................
DEL REY-CALZADA ........................................................................................................1 1,1,5
GRANATULA-CALZADA ................ ,',............................................................................. 18,1.5
GRANATULA-VISO-ALMURADIEL........................................................................19,1.5
PUERTOLLANO....................... „............08,30 -1 1,00 -1.3,.3() -15,00 -16,4,5 -19,30
PUERTOLLANO-VALDEPENAS ........................................................ 07„3() -14,00
SOCUELLAMO.S ....................................................................................................................14,00
SACERUELA.............................................................................................................................14,45
TOLEDO..................................................................................................................................... 08,00
TOMELLOSO............................................................................................ 13,00 -14,00 -17,00
TORRENUEVA............................ 14,00
VALENCIA............................................................................................................................... 09,30
VILLARTA.............................................................................................. 14,00 -18,.30
VILLARRUBIA.........................................................................09,30 -1 1,00 -14,00 -19,00
VALDEPEÑAS...........................................................07,00 -I2„3O -13,00 -17,00 -19,00

Concentración de polen
GRA.M/t\fEA.S: 27 gra/ios/ifi ' de aire.
OnVO: 49 grauo.s/iu ' de aire.
Umbral de síntomas:
GRAM/NEAS: má.s de 50 grai¡os/m ‘.
OEIVO: más de 200 granos/m '.
/.latox Jdei/ifados por la Sección de A/erfíía del //nx/zital del Cannen

SIN COMPETENCIA EN PRECIO Y CALIDAD
C/ Los Coches. 15 - Teléfono:81 -43-21 -CARRION DE CVA. (Ciudad Real) 

Ctra. Carrión. Nave 82 - Teléfonos: 23-27-37/23-27-38 -CIUDAD REAL

BONOLOTO

11/06/96 14/06/96 17/06/96

38
13/06/96 15/06/96

rCIIPI)ll DE LA ONCE-,

Lunes 10 94.545

Martes 11 71.313
Miércoles 12 44.553
Jueves 13 22.524
Viernes 14 11.536E

e

22.378
"Sueldazo", series 021 a 030 del 

número anterior y posterior.

FARMACIAS
CIUDAD REAL
HOY; CARMEN SANCHEZ 
DE LEON. Lanza, 6. 
MAÑANA; MARTIN TORRE 
Y FERNANDEZ. Ciruela, 1.
ALCAZAR DE SAN JUAN
HOY; MERCEDES 
CASTELLANOS. Pl. de 
Palacio, 6.
MAÑANA; CRISTINA
MAZARRON. Pl. Barcelona.
ALMADEN
HOY Y MAÑANA;
GREGORIO QUINTANA.
Mayor, 68.
CAMPO DE CRIPTANA
HOY; GARCIA REILLO, C.B.
Murcia, 10.
MAÑANA; ANTONIO L.
CASERO. Virgen, 4.
DAIMIEL
HOY; FEDERICO Y ELENA 
FISAC. V. de las Cruces, 13. 
MAÑANA; NIEVES 
VILLEGAS. Fontecha.
MANZANARES
HOY Y MAÑANA; ELVIRA 
QUESADA. C. Camarenas, 50.
PUERTOLLANO
HOY; ROSA M“ CARRANZA.
P° San Gregorio, 51.
MAÑANA; MILLAN
AGUILAR. Avda. 1° de mayo, 
33.
SOCUELLAMOS
HOY Y MAÑANA; GONZALO
GOMEZ. P° Cervantes, 15.
LA SOLANA
HOY Y MAÑANA; JUAN 
ANTEQUERA. Monjas, 6.
TOMELLOSO
HOY; LUIS A. MENCHEN. 
Socuéllamos, 6.
MAÑANA; FERNANDO
CAÑAS. Alfonso XIII, 2.
VALDEPEÑAS
HOY; NTRA. SRA.
CONSOLACION. J. Antonio, 
14.
MAÑANA; JESUS DE LA 
RUBIA. Buensuceso, 28.

CINES
CIUDAD REAL
CINES CASTILLO 1
Unico pase; 8
"TOY STORY"
Unico pase; 10,40
"EL DIA DE LA BESTIA"
CINES CASTILLO 2
Pases; 8 y 10,40
"LAS DOS CARAS DE LA
VERDAD"
CINES CASTILLO 3
Unico pase; 8,30
"AMORES QUE MATAN"
Unico pase; 10,40
"LOS PUENTES DE
MADISON"
MARIA CRISTINA 1
Pases; 8 y 10,30
"TRES DESEOS"
MARIA CRISTINA 2
Pases; 8 y 10,30
"COACCION A UN JURADO"
MARIA CRISTINA 3
Pases; 8 y 10,30
"TESIS"
PUERTOLLANO
MULTICINES ORTEGA I
Pases; 8 y 10,30
"AMIGAS PARA SIEMPRE"
MULTICINES ORTEGA 2
Pases; 8 y 10,30
"AFRICA"
MULTICINES ORTEGA 3
Pases; 8 y 10,30
"COACCION A UN JURADO"
ALCAZAR DE SAN JUAN
CINECRISFEL
Pases; 8 y 10,30
"DECISION CRITICA"
VALDEPEÑAS
CINE PARQUE
SALA A; P; 6,30, 8,30 y 10,30
"AMIGAS PARA SIEMPRE"
SALA B; P; 6, 8,15 y 10,30
"EL CARTERO"
TOMELLOSO
CINE TORRES
HOY NO HAY FUNCION
MANZANARES
CINE APOLO
VER CARTÉLERA

TWINGO CLIO Chipie 3 p. REANULTI9
desde 695 pías, al día hasta 400.000 ptas. de Oto. menos 450.000 ptas.

LAGUNA MEGANE ^ SS^.u
W BALTASAR RUIZ. S.L

hasta 600.000 ptas. de Oto. venga a conocer el concepto Elipse w
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La Comisión No Permanente del Agua invitó 
a los regantes del Acuífero 24, a la CHG y al 
Patronato de las Lagunas de Ruidera para 
conocer a fondo la situación del parque

La Comisión No Permanente del Asua celebró ayer ''m situ” una sesión informativa sobre el Parque

La recai^ dd Acuiten) 24 ha sido d 
salvavidas de las Lagunas de Ruidera
El director-conservador del Parque Natural de 
las Lagunas de Ruidera, Federico Grande, se 
mostró ayer optimista en cuanto a la recupera
ción del parque, ya que las lluvias de invierno y el 
mínimo volumen de riego en las explotaciones 
agrarias han conseguido la recarga del acuífero 
24 -que alimenta a las lagunas-, hecho que no se

producía en los últimos diez años. Grande, que 
intervino en calidad de invitado como componen
te del Patronato del parque en la sesión informa
tiva de la Comisión No Permanente del Agua de 
las Cortes de Castilla-La Mancha celebrada ayer 
en Ruidera, indicó que la recarga del acuífero 
había conseguido elevar el nivel del agua en

quince metros en la parte más alta del humedal. 
En 1986se detectó el problema de sobreexplotación 
del 24, coincidiendo con un periodo de sequía y la 
puesta en marcha del regadío en la cabecera del 
acuífero, que acentuó la situación de sequía y 
derivó en una descarga progresiva del citado 
acuífero.

Oliva CARRETERO

La Comisión No Permanente 
del Agua de las Cortes de Castilla- 
La Mancha comenzó ayer lo que 
serán dos sesiones informativas 
celebradas fuera de las paredes 
del Convento de San Gil en 
Toledo, con el fin de conocer los 
problemas "in situ" de dos im
portantes humedales de la pro
vincia, el Parque Nacional de Las 
Tablas de Daimiel y el Parque 
Natural de las Lagunas de 
Ruidera. A estas reuniones han 
sido invitados los patronatos de 
los respectivos parques, así como 
las comunidades de regantes del 
acuífero 23 y 24, miembros de 
la Confederación Hidrográfica 
del Guadiana, y alcaldes de 
municipios cercanos con el fin 
de obtener una completa infor
mación con la que debatir y ela
borar un dictamen fehaciente del 
futuro de los recursos'hídricos 
de la región y su utilización.

En la primera sesión informa
tiva, celebrada ayer en el Parque 
Natural de las Lagunas de 
Ruidera, estuvieron presentes los 
portavoces de los distintos gru
pos parlamentarios, representan
tes del Patronato del Parque, de 
la Confederación HidrográEca 
del Guadianay de laComunidad 
de Regantes del Acuífero 24. Co
menzó el director-conservador 
del parque, Federico Grande, con 
unasomeray claraexposición de 
la situación de las Lagunas. 1986 
fue último año que vertió el pan
tano de Peñarroya, y desde en
tonces comenzó a detectarse la 
sobreexplotación del Acuífero 
24, coincidiendo con un acuciante 
periodo de sequía y la puesta en 
marcha del regadío en la cabe
cera del acuífero. Todo ello acen
tuó la sequía y la descarga pau
latina del 24 hasta el pasado in
vierno. Las lluvias y el mínimo 
volumen de riego, siguió Gran
de, han conseguido una recarga 
muy fuerte del acuífero, que ha 
elevado el nivel del agua unos 15 
metros en la parte más alta. La 
laguna de La Redondilla es la 
única que permanece vacía.

En segundo lugar intervino el 
presidente de la Comunidad de 
Regantes del Acuífero 24, José 
García Ballester, que mostró con

S

La Comisión del Agua trasladó ayer una sesión informativa sobre la situación de las Lagunas al propio paraje.^.CIEZA

cifras la espectacular subida del 
nivel de agua; "En la parte alta 
se han llegado a los 1.100 litros 
por metro cuadrado y en la parte 
baja y la cabecera en Ossa de 
Montiel, se han llegado a los 570- 
640 l/m2. En definitiva, ha su
puesto una subida de 700 a 750 
l/m2.

García Ballester explicó que 
en la parte oeste se ha apreciado 
una notable mejora del nivel 
hídrico. Los ríos Membrera y 
Omar, explicó, suministran a la 
Laguna Blanca, ésta a La 
Conceja, La Tomilla y a la La
guna de San Pedro y, en unas 
semanas, el agua llegará a La 
Redondil la. Para el presidente de 
los regantes del 24, se ha confir
mado la regla de que un año 
generoso climatológicamente 
hablando, quita quince años de 
sequía.

Por su parte, el comisario de 
Aguas y vocal de la Junta Rec
tora, José Ramón Aragón, habló 
sobre la Ley de Aguas y el reco
nocimiento de las aguas subte
rráneas dentro de la normativa. 
Para Aragón, la explotación del 
acuífero 24 es compatible con la 

situación del parque, ya que en 
1996 se ha conseguido aumen
tar el volumen de agua en 6 hec
tómetros cúbicos.

La intervención, por otra par
te, del portavoz del Partido Po
pular, Gonzalo Payo, no fue sino 
para expresar la sensibilidad de 
los grupos políticos haciael tema 
del agua en la región. Según Payo, 
los populares han sido muy crí
ticos desde la oposición con la 
falta de previsión socialista en 
cuanto a la falta de medidas pre
ventivas sobre el agua. En este 
sentido, el portavoz populardijo 
que la naturaleza había repercu
tido en una mejora de la situa
ción, "esto, indicó, nos debe 
servir de escarmiento para que 
no se sea tan poco previsor; de
bemos volcamos para recuperar 
los humedales de la región, den
tro de un clima de consenso".

Continuó la ronda de interven
ciones el portavoz de Izquierda 
Unida, José Molina, quien afir
mó que los problemas del parque 
de las Lagunas de Ruidera son 
más graves y numerosos que los 
que se derivan del volumen del 
agua. Molina cuestionó si la 

sobreexplotación se debía, en 
definitiva a la sequía o por el 
aumento de explotaciones y de 
cultivos intensivos. En este sen
tido, solicitó a los regantes in
formación sobre el aumento de 
explotaciones y el tipo de culti
vo en los años 80 y en 1992. 
También mencionó la situación 
de ilegalidad de numerosas edi
ficaciones en torno al parque, 
vertidos a las lagunas, etc. El 
secretario de la Comunidad de 
Regantes del Acuífero 24 con
testó a Molina diciendo que en 
1980 existían 3.000 hectáreas, 
con cultivos de alfalfa, maíz y re- 
molachayen 1992 existían 6.800- 
7.000 hectáreas dedicadas al 
cereal y la colza.

Consenso

Fernando López-Carrasco, 
portavoz del Partido Socialista 
en la Comisión No Permanente 
del Agua, se refirió a un proyec
to consensuado entre todas las 
partes para garantizar la conser
vación del medio ambiente. La 
conservación ha de partir de la 
voluntad de todos, desde los lu

gareños de la zona hasta los ma
drileños que vienen a darse un 
baño". A juicio de López- 
Carrasco, la recuperación no se 
debe todo al año bueno, "e.s malo 
depender de la planificación del 
cielo, y se debe recuperar la si
tuación desde el consenso, la 
participación y responsabilidad".

Por último habló sobre un 
futuro Plan Hidrológico Nacio
nal, diciendo que si éste no se hace 
desde el consenso, el respeto y 
la participación, no servirá de 
nada.

El comisario de Aguas acla
ró que el Acuífero 24 o de Montiel 
está dentro de una unidad 
hidrológica, formada por la cuen
ca del Guadiana, Júcar y Guadal
quivir. La sobreexplotación del 
acuífero de Montiel en 1989 viene 
a afectar a una parte de la uni
dad, que se contemplará en un 
libro blanco sobre aguas subte
rráneas de cara a la elaboración 
del Plan Hidrológico Nacional. 
Aragón dijo que de los 127 hec
tómetros cúbicos disponibles del 
acuífero 24 tienen destinos múl
tiples, y no sólo al bombeo. Los 
recursos que se extraen, citó, son 
superiores a la recarga, pues la 
renovación de aguas puede pro
ducirse en 4 u 8 meses o en pe
riodos de 18 a 20 años.

Pedro Padilla, en representa
ción de los ecologistas, pidió una 
mayor previsión o solución a 
largo plazo sobre la recuperación 
de las lagunas. No basta con la 
prórroga de las ayudas contem
pladas en el Plan de Humedales,

También pidió una resolución 
a la titularidad del parque. En este 
sentido, Aragón contestó que la 
situación de propiedad privada 
del parque es insostenible, por 
lo que la justicia no tendrá más 
remedio que dar la razón a la Ley 
de Aguas; las aguas son de do
minio público.

Cayo Lara, alcalde de 
Argamasilla, solicitó una comu
nidad paríi los regantes aguas aba
jo del parque, que son 2.500 y 
con 8.000 hectáreas y un embal
se construido. Se ha vulnerado, 
explicó, el derecho de gentes en 
función de un plan que ha bene
ficiado el regadío en la parte alta 
de las Lagunas.
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M.CIEZA Zona del Baño de las Mulas del Parque de las Lagunas de Ruidera. M.C.

A corto pía:/) y a riesgo de que se sisan beneficiando unos pocos propietarios de las Lagunas de Ruidera

Los parlamentarios creen que las ayudas 
del Han de Humedales deten continuar

Oliva CARRETERO

Los portavoces de los grupos 
parlamentarios presentes ayer en 
el Parque Natural de las Lagu
nas de Ruidera pusieron de re
lieve la importancia, acorto pla
zo, de la prórroga del Plan de 
Recuperación de Humedales, ya 
que de lo contrario el plan de ex
plotaciones se volvería a repetir 
y aumentarían las extracciones 
en perjuicio del parque, por lo 
que habría que plantearse a me
dio plazo, que los 21 propieta
rios de la zona alta del acuífero 
24 no pueden poner en peligro 
todo un Parque Natural, tal y 
como lo han venido haciendo en 
los últimos quince años.

El portavoz de Izquierda 
Unida, José Molina, manifestó, 
tras lareunión de laComisión del 
Agua, que la conservación del 
parque pasa a corto plazo por la 
prórroga del Plan de Humedales. 
A medio y largo plazo habrá que 
plantearse una ordenación en los 
regadíos y tipos de cultivos, que 
no permita, como en los años 80, 
el riego de maíz, que repercutía 
en beneficio de los 21 propieta
rios, que son los que al final 
deterioraban la situación de las 
lagunas de Ruidera.

El portavos del Grupo Parla
mentario Socialista, Fernando 
López Carrasco, que calificó esta 
reunión como un acierto, reiteró 
en declaraciones a los medios, la 
voluntad de su grupo de seguir 
un compromiso y responsabili
dad en el cumplimiento de lo 
acordado, sea en el volumen del 
agua, en el control de las urbani
zaciones, la calidad de las aguas 
o la protección de la fauna y flo
ra.

Asimismo, López-Carrasco 
afirmó que desde la Administra
ción, en el parque, se va a poner 
punto y final a todas aquellas 
actuaciones que deterioran el 
parque. A mi entender, dijo, ésta 

reunión sirve de compromiso para 
que desde las propias Cortes 
regionales, con diputados de 
todas las provincias castellano- 
manchegas, y los propios ciuda
danas, sean ce-responsables en 
frenar el continuo deterioro su
frido por las Lagunas de Ruidera. 
López-Carrasco señaló que el 
agua es, actualmente, el proble
ma más importante de Castilla- 
La Mancha y el que más debates 
va a suscitar en la presente le
gislatura, junto con el desempleo 
y el medio ambiente.

El portavoz socialista en el 
Parlamento regional pidió al 
Grupo Popular que no busque 
paternalismos en el gobierno 
regional. "Si el PP hace un ba
lance de los errores del PSOE en 
el gobierno regional y no hace 
un planteamiento de la política 
de aguas para el futuro, no quie
ro pensare! Plan Hidrológico Na
cional que nos van a hacer". 
Continuó diciendo que, con to
dos los errores, el PSOE aprobó 
la Ley de Aguas en 1986 y ya en 
1984 elaboró una orden que ex
cluía de las subvenciones a aque
llas zonas que estuviesen decla
radas sobreexplotadas, benefi
ciando a aquellas otras que aho
rrasen agua y electricidad.

Gonzalo Payo, portavoz del 
PP en la Comisión del Agua, 
señaló que esta reunión había sido 
proyectada incluso antes de las 
lluvias. "Desde que se creó la 
Comisión a iniciativa del PP 
hemos observado muchos proble
mas de agricultores y, en la me
dida de lo posible, queremos in
tervenir". A su juicio, es positi
vo mantener lapolíticade recorte 
en el riego, además de conjugar 
todos los intereses en las zonas 
que se vayan a proteger. Termi
nó diciendo que todo se resolve
rá en el Plan Hidrológico Nacio
nal, "el PSOE en 12 años no ha 
sido capaz de elaborar un progra
ma y nosotros, con unos meses
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Zona de desagüe de las lagunas de La Conceja y La Tomilla a La Tinaja. M.CIEZA

en el poder, hemos solucionado 
el tema de la autovía de Levan
te, con un trazado que evitael paso 
por el entorno de las Hoces del 
Gabriel.

En último lugar, Mario 
Mansilla, presidentede laComi
sión No Permanente del Agua, 
calificó de positiva esta reunión 
por dos razones; cada uno de los 
grupos sectoriales ha dado infor
mación de los problemas del 
parque y los parlamentarios han 
recogido una promenorizada 
información. Concluyó diciendo 
que la Comisión No Permanen
te del Agua fue creada para esta
blecer un diagnóstico acertado de 
los problemas deí agua en 
Castilla-La Mancha, no en el 
acuífero 24 o las Lagunas de 
Ruidera. Es una sesión más.

El PRUG asienta las bases de un 
orden en la protección del Parque
El presidente de la Junta Rectora de las Lagunas de Ruidera 

considera que la aprobación del Plan Rector de Uso y Gestión 
asienta las bases para que el problema del agua se haga de 
manera ordenada. El problema de la urbanización imparable está 
siendo resuelto con la congelación de las edificaciones ilegales, 
evitando a su vez realizar más construcciones en núcleos 
urbanos al objeto de dotarías de un saneamiento conectado a la 
depuradora. En el aspecto urbanístico, se ha conectado el PRUG 
con los Planes de Ordenación Urbana de los municipios 
afectados. También, desde 1988, se ha elaborado un Plan de 
Protección Civil. Por último, en cuanto a la utilización de las 
recién adquiridas fincas, con un buen grado de conservación y 
representativo del bosque mediterráneo, se ha planteado un 
borrador de actuación dirigido a la conservación del terreno, y a 
su vez facilitar las visitas de manera ordenada.
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El portavoz socialista asesuró que la política realzada por Asuirre "nos ha causado un tremendo dissusto”

Mora: Bienestar Sodal ha sido la
"calderilla” de la gestión munidpal del PP

Concha VICENTE

El portavoz dél socialista en 
el Ayuntamiento de Ciudad Real, 
José Luis Mora, aseguró ayer, 
cuando se cumplía un año de la 
llegada del PP a la Corporación 
local, que la línea general de tra
bajo del Equipo de Gobierno se 
resume en que "no se ha tomado 
en serio la gestión municipal, y 
en lo que afecta a los servicios 
sociales, han sido lacalderillade 
su gestión; el menos del menos".

Según José Luis Mora, que 
ayer compareció en rueda de 
prensa junto con la concejala 
Concha Tolosa, el PP "no ha 
abordado los problemas sociales, 
no ha desarrollado los compro
misos de la institución con los 
vecinos y ha trabajo a espalda de 
las necesidades de los ciudadrea- 
leños".

Mora explicó que esta valo
ración de la actuación del Equi
po de Gobierno en materia de 
bienestar social se realiza coin
cidiendo con la salida de este área 
de Teresa Aguirre, cuya gestión 
ha causado al PSOE, según, su 
portavoz, "un profundo disgus
to" . Respecto a Rosa Romero, que 
será la persona que asuma la 
Concejalía de Bienestar Social, 
José Luis Mora no quiso pronun
ciarse hasta que no tome pose
sión de su cargo y se conozcan 
sus líneas de actuación.

Concha Tolosa, que durante 
el anterior Gobierno social i sta fue 
concejala de Bienestar Social, 
manifestó que el Partido Popu

lar no hadado importancia aeste 
área, "por eso nada más llegar, 
redujeron el personal, sobre todo 
educadores de familia, en los 
centros sociales, los cuales man
tuvieron un tiempo cerrados". 
Según Tolosa, el trabajo en los 
centros sociales debe ser conti
nuado y realizarse de forma inin
terrumpida para que sea efecti
vo. Laconcejala socialista señaló 
que como consecuencia de las 
actuaciones del PP, "se ha veni
do abajo" el trabajo acometido 
en diversos barrios, como el de 
La Esperanza donde se ha redu
cido a uno el número de educa
dores de familia.

Tolosa agregó que otra de las 
cuestiones que están todavía sin 
resolver es el traslado de los 
vecinos no realojados del Barrio 
de Padre Ayala, a pesar de que 
fue una de las promesas electo
rales del PP. La concejala socia- 
lista manifestó que incluso la 
propuesta de pagar un millón y 
medio de pesetas por las vivien
das de los vecinos sin realojar que 
no pudieron acceder a una nue
va casa partió del PSOE y no del 
PP.

Concha Tolosa también infor
mó que el Equipo de Gobierno 
ha reducido a la mitad las becas 
de comedor para niños. Según 
Tolosa, "la llamada austeridad 
está perjudicando notablemente 
a los beneficiarios de los servi
cios sociales, como es el caso de 
las becas de comedor, cuya fi
nalidad no sólo es dar de comer 
a los niños de familias con difi-

í

1

José Luis Mora y Concha Tolosa, momentos antes de la rueda de prensa celebrada ayer. RUEDA

cultades económicas, sino qüe se 
concedían teniendo en cuenta 
otros criterios como malos hábi
tos alimenticios o problemas en 
las relaciones familiares con el 
objetivo de que se garantizase que 
los niños realizaban al menos una 
comida diaria".

Respecto a las declaraciones 

realizadas por la concejala po
pular, Teresa Aguirre, de que 
cuando tomó.posesión de su cargo 
Concha Tolosa había dejado al 
personal enfrentado, José Luis 
Mora aseguró que el PP "tiene 
un comportamiento adolescente, 
en el sentido de a quien le falta 
algo, que le falta mucho, y de

culpar a los demá.s de sus pro
pios errores". El socialista agre
gó que si el PP "sigue en clave 
de oposición a la oposición, no
sotros daremos al PP las claves 
para el Gobierno, pero no para 
respaldar su acción, sino con la 
intención de remediar los proble
mas de los ciudadanos".

(di-Ortega asegura que el PP dedica mas esfiierzo 
y dinero a Bienestar Social del que dedicó el PSOE

La Tribuna

El alcalde de Ciudad Real, 
Francisco Gil-Ortega, respondió 
ayer a las acusaciones vertidas 
por el Grupo Municipal Socia
lista acerca del funcionamiento 
de los servicios sociales dicien
do que «el equipo de gobierno 
del Partido Popular dedica más 
esfuerzo y presupuesto a la po
lítica social que el que le dedi
caba el Partido Socialista» du
rante los años que estuvo al frente 
del Gobierno del Ayuntamiento 
capitalino.

A juicio del alcalde de la ca
pital, que ha respondido a las 
preguntas de los medios de co
municación tras la rueda de pren
sa de los socialistas, las críticas 
del Partido Socialista, totalmente 
infundadas, obedecen a la certe
za que tiene los socialistas de que

«el Partido Popular está gestio
nando el Ayuntamiento mejor que 
ellos» y les pidió «que nos dejen 
trabajar y que se pongan ellos 
también a trabajar».

Disminución de las aporta
ciones de la Junta

Respecto a aspectos concre
tos de la política social del Ayun
tamiento de la capital criticados 
por el Grupo Municipal Socia
lista, Francisco Gil-Ortega ha re
cordado, por ejemplo, que la re
ducción de las becas de come
dor para niños se ha debido a que 
la Junta de Comunidades de 
Castilla-La Mancha, gobernada 
por el Partido Socialista, ha de
jado de aportar dinero, aunque, 
no obstante, el Ayuntamiento de 
Ciudad Real dedica a este capí
tulo un total de tres millones de 

pesetas.
Francisco Gil-Ortega, tam

bién se refirió a la ayuda a domi
cilio, programa que también ha 
sufrido el recorte de la Junta de 
Comunidades de Castilla-La 
Mancha y en el que, no obstan
te, el Ayuntamiento de la capi
tal ha aumentado su participación 
pasando del 22 al 33 por ciento 
del total.

Francisco Gil-Ortega no qui
so entrar en más detalles y remi
tió a la rueda de prensa que ofre
cerá hoy martes la concejala Te
resa Aguirre, en la que respon
derá pormenorizadamente a las 
acusaciones vertidas ayer por 
Grupo Socialista a través de su 
portavoz, José Luis Mora y de la 
concejala Concha Tolosa, que en 
la anterior legislatura fue la res
ponsable municipal del área de 
Bienestar Social. Francisco Gil-Ortega respondió a las críticas socialistas. ARCHIVO
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Algunos de los ungüentarios encontrados junto a las urnas.
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Uno de los enterramientos excavados por los técnicos.

Ha sido fechada por los arqueólosos de la excavación desde el siglo IV a.C. hasta el cambio de era

Una de las escasas necrópolis ibéricas 
de época tardía, excavada en Alhambra

Pilar MUÑOZ

Una de las escasas necrópo
lis ibérica de época tardía, que 
existen en España y ubicada en 
Alhambra (antigua Laminium 
Romana), ha sido excavada por 
tres arqueólogos, diez peones y 
unS restauradora.

Los trabajos, que empezaron 
el 20 del pasado mes de abril en 
la ladera suroriental del cerro de 
Alhambra dentro de la población 
y que finalizan mañana, han sido 
dirigidos por Antonio Madrigal, 
Carmen García Bueno y Maca
rena Fernández Rodríguez. Las 
piezas halladas, de gran impor
tancia y que han sido restaura
das sobre la marcha, serán tras
ladadas desde Alhambra a la 
capital para ser depositadas en 
el Museo de Ciudad Real.

En las excavaciones en la 
necrópolis (que ha sido fechada 
desde el siglo IV ade C hasta el 
cambio de era) han sido extraí
dos varios enterramientos que 

fueron llevados a cabo en dos fa
ses. En la más antigua aparecen 
las urnas, en cuyo interior depo
sitaban las cenizas de los inci
nerados, y las recientes son las 
piras.

Las urnas son las típicas ibé
ricas con decoración geométrica 
y pintada. En algunos de los 
enterramientos han aparecido 
esculturas (toros para proteger la 
tumbas y al difunto) y parece que 
pudiera haber algún tipo de 
monumento funerario.

Según explicó a este diario 
Macarena Fernández, estás ne
crópolis son muy significativas, 
ya que no todas tienen escultu
ras.

Respecto a las piras, Antonio 
Madrigal destacó los ungüen
tarios encontrados junto a las 
urnas en los que introducían acei- 
tes’perfumados y dejaban como 
ofrenda al difunto.

También, han sido documen
tados los niveles de ocupación 
humana más antiguas de Al-
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Arqueólogos, restauradora y peones durante los trabajas realizados.

hambra, según indicó Antonio 
Madrigal, quien añadió que hay 
materiales que han fechado en la 
Edad del Bronce. Igualmente, ha 

sido documentada la ocupación 
siguiente que es de la época Ibé
rica y han sido encontradas im
portaciones de cerámica griega

de finales del siglo V a.C. o de 
principio del siglo IV a.C.. Asi
mismo, indicó que en la zona 
están representadas las diferen
tes fases de la ocupación.

Antigua "Laminium"

La localidad de Alhambra, an
tigua "Laminium ", fue un im
portante nudo de comunicación 
de las calzadas principales de la 
península, por lo que es un sitio 
clave para conocer la iberización 
y romanización en Castilla-La 
Mancha, según afirmó Macarena 
Fernández. Asimismo, comentó 
que en el primer paso de esta ex
cavación en Alhambra, conjun
to histórico artístico, fueunaex- 
cavación previa con la finalidad 
de indicar al Ayuntamiento si se 
puede construir en un solar. En 
este sentido, los arqueólogos des
tacaron el interés del Ayunta
miento, ya que estos trabajos, así 
como otros, ha sido sufragado por 
el Consistorio en colaboración 
con la Junta de Comunidades.

DOÑA CONCEPCION SAN MILLAN MARTIN

Falleció en Vencillón (Huesca), el día 19 de mayo de 1996, 
a los 88 años de edad

Confortada con los Santos Sacramentos 
y la Bendición Papal.

D.E.P.

Su esposo, D. Román García Zurita; hijos, Bertín, Jesús, Antonio, Martín,
Javier, Teresa, Nieves y Fernando; hijos políticos, hermanos, herma
nos políticos, nietos, sobrinos y demás familiares

RUEGA UNA ORACION POR SU ALMA

Y comunican que en su sufragio se oficiará misa funeral el día 19 de junio, a las OCHO 
de la tarde, en la Parroquia de Santo Tomás de Villanueva, de Ciudad Real, por cuya 
asistencia quedarán agradecidos.

EXCMO. SR.

DON MANUEL LOPEZ VILLASEÑOR

(Hijo predilecto de Ciudad Real)

Falleció en Torrelodones (Madrid), el I 8 de abril de 1996

El Excmo. Ayuntamiento de Ciudad Real participa a los vecinos 
la celebración de una solemne Eucaristía por el eterno descanso 

de su alma, que se oficiará hoy, 18 de junio de 1996, a las 20 
horas, en la Santa Iglesia Basílica Catedral, bajo la presidencia 
del Vicario General de la Diócesis, D. Pedro Jaramillo Rivas.

Ciudad Real, 17 de junio de 1996
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"Amigos del 
Teatro" entregará 
hoy las placas a 
los nuevos socios 
de honor

La Tribuna

A las diez de la noche de hoy 
se celebrará en un conocido 
hotel de la Capital la tradicio
nal Cena de Socios de Honor de 
la Asociación de Amigos del 
Teatro.

En el transcurso de la cena 
se procederá a la entrega de las 
placas de los nuevos socios de 
honor, nombramientos que este 
año han recaído en el alcalde de 
Ciudad Real, Francisco Gil- 
Ortega y el presidente de la 
Diputación Provincial, Jesús 
Garrido.

En nombramiento de socios 
de honor de «Amigos del Tea
tro» se establece a través de 
votación en la asamblea gene
ral y se concede a aquellas per
sonas que por su apoyo perso
nal o institucional hayan traba
jado en pro del teatro en Ciu
dad Real.

Invitados

A la cena está prevista la 
asistencia de todos los miem
bros del «Teatro Popular de 
Ciudad Real»', así como de to
dos los socios de honor de años 
anteriores; Lorenzo Selas, Ja
vier Naharro, Carlos López 
Camarena, José María Arcos 
Funes y Felipe Pedraza.

El acto coincide con el final 
de la temporada teatral, en la que 
«Amigos del Teatro» han pre
sentado dos nuevos montajes 
«La pícara posadera» y «La 
venganza de Don Mendo», ade
más de colaborar con la Asocia
ción de Coros y Danzas de Ciu
dad Real en el espectáculo «Por 
tierras de España».

RESIDENCIA UNIVERSITARIA 
"SANTO TOMAS DE VI LLAN UE VA" 

CIUDAD REAL

CONVOCATORIA DE PLAZAS PARA EL 
CURSO 1996 - 1997

Se convocan para la Residencia Universitaria "Santo 
Tomás de Villanueva" (Ciudad Real), dependiente de la 
Excma. Diputación Provincial, un total de 219 plazas de 
residentes universitarios en el próximo curso académico 
1996-1997. Los solicitantes deberán cumplimentar 
instancia, adjuntando la siguiente documentación: Expediente 
académico del curso 1995/96, fotocopia de la matrícula o en 
su defecto de la reserva de plaza en Centro académico para 
el curso 96/97, original y copia o fotocopia compulsada de la 
última declaración de la Renta presentada por cada miembro 
de la unidad familiar que tenga obligación de hacerla, o en 
otro caso, declaración jurada de ingresos familiares y 
certificado de exención sellado por Hacienda.

El plazo de presentación de solicitudes y 
documentación y cualquier información complementaria se 
habrá de efectuar en la Secretaría de la Residencia 
Universitaria, Plaza de San Francisco, 1, Ciudad Real; 
teléfonos 22 16 00 y 22 16 04. El plazo de entrega 
comprende desde el 15 de junio al 26 de julio de 1996.

EXCMA. DIPUTACION PROVINCIAL DE CIUDAD REAL

CCDLEGIO NTRA. SRA. DEL PRADO 

MARIANISTAS 

CIUDAD REAL

SOLICITUD DE PLAZAS 

CURSO ESCOLAR 96-97 

(NIVELES NO CONCERTADOS)

EDUCACION INFANTIL: 3, 4 y 5 años y 3^ de BUP/ 
COU (Ciencias y Letras)

IMPRESOS DE SOLICITUD: Se recogen y entregan 
en Secretaría del Colegio (tardes de 5 a 7 de lunes 
a viernes).

PLAZO DE PRESENTACION: Hasta 28 de JUNIO

INFORMACION:
Paseo de Carlos Eraña, 19 Tlf.: 22 14 26

Serán entregados el día 24 en la Jefatura Provincial de Tráfico

FaDados los XXX premios 
de Educación Vial

P. MUÑOZ

Los premios de la trigésima 
edición del concurso de Educa
ción Vial, organizado por la 
Dirección General de Tráfico, 
fueron fallados ayer en la Jefa
tura Provincial de Tráüco. Los 
premios serán entregados el 
próximo día 24, a las doce de la 
mañana, en la citada Jefatura.

El primer premio de Educa
ción Especial recayó en Isabel 
Muñoz, del colegio Nuestra 
Señora de la Antigua, de Navas 
de Estena.

Los galardonados en Educa
ción Infantil fueron los dibujos 
presentados por Belén María 
Romero Sánchez, Beatriz Ca
bañas Contreras y Pilar Delga
do Juan, del colegio Jorge 
Manrique de Ciudad Real.

En el primerciclo dePrima
ria el primer premio recayó en 
Azahara Manchado García, del 
colegio San Bartolomé, de 
Retuerta del Bullaque; en segun
do lugar quedó clasificadaNuria 
Rosell Sánchez, del colegio 
Diego de Almagro, de la ciudad 
encajera; y en tercer lugar Ro
berto Jiménez, del colegio Mi
guel de Cervantes, de Tomello
so.

En el segundo ciclo, María 
Lucrecia Fernández Gómez, del 
colegio Sagrado Corazón, de 
Infantes, consiguió el primer 
premio. El segundo premio fue 
para Ana Mora Agudo, del co-

El jurado observa algunos de los trabajos premiados. RUEDA

legio Divino Maestro, de 
Argamasilla de Alba; y el ter
cero para Noelia Molina Alia
ga, del colegio Ferroviario, de 
Ciudad Real.

El primer premio del tercer 
ciclo de Primaria recayó en Ana 
Pilar Parra Cobos, del colegio 
Miguel de Cervantes, de Tome- 
lloso; Raúl Molinero y Jesús 
González, del mismo centro, 
consiguieron el segundo y ter
cer premio, respectivamente.

En el primer ciclo de ESO, 
el primer premio fue para 
Alfredo Virtus, del colegio 
Nuestra Señora del Valle, de 
Viso del Marqués. En el segundo 
y tercer lugar quedaron clasifi

cados Ismael PérezParrilla, del 
mismo centro; y Victoria Váz
quez Sarrión, del colegio Sagra
do Corazón, de Infantes. El se
gundo ciclo de ESO quedó de
sierto.

Este año la calidad de los 
trabajos, así como el número, 
ha sido superior. También, ha 
sido desarrollada una campaña 
en algunos colegios sobre edu
cación vial que ha motivado a 
los alumnos y profesores. El ju
rado estuvo formado por Enri
que Rocafort, jefe provincial de 
Tráfico; Antonio Pérez, maes
tro y pintor; Enrique Marqués, 
del MEC; y Angeles Bellón, 
coordinadoradeeducación vial.

La Orquesta 
Sinfónica de 
RTVE actuará el 
28 en el auditorio 
de La Granja

Efe

La Orquesta Sinfónica de 
Radio Televisión Española 
real izá una gira por Castil la-La 
Mancha, bajo la dirección de 
Enrique García Asensio, para 
ofrecer conciertos nocturnos 
dedicados en su segunda parte 
a la memoria del compositor 
Manuel de Falla, en el 50 ani
versario de su muerte.

Lo.s conciertos tendrán lu
gar el próximo día 25 en el 
Auditorio Municipal de Gua
dalajara, el 26 en el Teatro 
Auditorio de Cuenca, en Al
bacete actuarán en el Recinto 
Ferial el día 27, el 28 ofrece
rán el concierto en el Audito
rio de La Granja de Ciudad Real 
y finalizarán la gira el 29 de 
junio en la Plaza del Ayunta
miento, en Toledo.

Durante la presentación en 
Toledo de las actuaciones de 
esta orquesta, el consejero de 
Educación y Cultura, Justo 
Zambrana, destacó que la en
trada a los conciertos será gra
tuita, «con el fin de que acu
dan miles de personas adisfru- 
tar de la Orquesta Sinfónica 
de RTVE, que con su jalonada 
trayectoria de éxitos, nos trae 
un magnífico programa».

Zambrana agregó que «es de 
una gran importancia traer a 
esta Comunidad Autónomauna 
orquesta tan emblemática para 
lahistoria musical del sigloXX 
en España como es la de RTVE, 
para acercar a los ciudadanos 
lo que en otros tiempos -no tan 
remotos- podría considerarse 
un privilegio».

Programa

El director de la Orquesta, 
Enrique García Asensio, pre
cisó que la primera parte del 
concierto estará dedicada a los 
compositores Enrique Grana
dos y Joaquín Turina, y en la 
segunda parte se representará 
«El Sombrero de Tres Picos» 
de Manuel de Falla, obra que, 
según señaló, ha dirigido más 
veces en toda su trayectoria 
profesional.

Subrayó que las personas 
que no conocen este concierto 
tendrán la oportunidad de es
cuchar durante dos hora.s «la 
obra más representativa de 
España, reconocida y aplaudi
da tanto en nuestro país como 
en el extranjero, e interpreta
da por una orquesta de más de 
treinta años de vida y que está 
a la cabeza de las orquestas del 
país».

A la presentación de los 
conciertos estuvo también pre
sente la directora general de 
Cultura, María Angele.s Díaz 
Vieco, quien indicó que esta 
gira, cuyo coste asciende a 20 
mil iones de pesetas, tiene como 
objetivo «trasladar la música 
al aire libre en esta época del 
año para animar a que asista el 
público que tradicionalmente 
no acude a los auditorios a 
escuchar piezas clásicas».
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Para hoy también 

se esperan 
tormentas por la 
tarde

P. MUÑOZ

Para hoy, según indicó el jefe 
provincial de Protección Civil, 
Manuel Trujillo, se esperan in
tervalos nubosos más abundan
tes por la tarde, con algún chu
basco tormentoso. En cuanto a 
la temperatura habrá un ligero 
descenso, con vientos flojos de 
dirección variable.

Las tormentas con fuerte 
aparato eléctrico desencadena
das el pasado domingo y en la 
tarde de ayer mantuvo a Protec
ción Civil del Gobierno Civil 
en alerta por si ocasionaban 
algún problema en la capital y 
localidades de la provincia.

El jefe provincial de Protec
ción Civil manifestó a este dia
rio que sólo ocasionó pequeñas 
inundaciones y algunacaídade 
ramas de árboles.

Asimismo, explicó que el 
Gabinete de Predicción y Vigi
lancia Meteorológica de Madrid 
y Castilla-La Mancha, a través 
de los partes, advirtió de las 
tormentas que en la provincia 
se iban a desencadenar por la 
tarde. Así, desde que comenza
ron a formarse núcleos tormen
tosos se puso en marcha un dis
positivo de alerta.

Tres jóvenes, 
heridos en dos 
accidentes de 
moto

La Tribuna

Tres jóvenes resultaron he
ridos en dos accidentes de cir
culación. El primero se produ
jo, poco antes de la una de la 
madrugada, a la altura del nú
mero 42 de la calle Toledo, al 
colisionar un vehículo y un ci
clomotor, resultaron heridas las 
jóvenes R.A.G., de 19 años, y 
M.C.D., de 20 años.

Cerca de las nueve de la 
noche ocurrió otro accidente de 
moto en la Plaza de San Fran
cisco, resultando herido un jo
ven que fue trasladado a Alarcos.

Si el registrador acepta una cláusula elaborada ayer

En julio, los terrenos de Renfe 
a nombre del Ayuntamiento

Concha VICENTE

El concejal de Urbanismo, 
Gabriel Miguel, informó, tras un 
encuentro con dos representan
tes del área de Patrimonio de 
Renfe, que se ha elaborado un 
borrador de cláusula adicional 
al contrato de compra-venta de 
los antiguos terrenos ferrovia
rios que podría satisfacer al 
registrador de la propiedad para 
proceder al registrar de dichos 
terrenos a nombre del Ayunta
miento.

El borrador de cláusula, por 
la que Renfe se da por enterada 
que el Ayuntamiento ha recono
cido la existencia de un 
reversionista de una parcela de 
los terrenos y que la Corpora
ción ha valorado proporcional
mente a cada uno su parte, de
berá ser estudiada por los ser
vicios jurídicos de ambas par
tes antes de su aprobación. 
Gabriel Miguel señaló que con 
el cumplimiento de estos trámi

El PP quiere refínanciar la deuda 
de las corporaciones' 'populares''

C. VICENTE

La Comisión regional de 
Fomento del Partido Popular 
acordó en una reunión celebra
da ayer en Albacete, llevar a 
cabo una operación globa
lizadora de crédito para refinan- 
ciar las deudas de las corpora
ciones locales y provinciales del 
PP en la región a medio y largo 
plazo y que podría suponer una 
cifra de 50.000 millones de 
pesetas.

Así lo manifestó a este dia
rio el coordinador de la Comi

tes el registro de la propiedad 
de los terrenos podría tener lugar 
a finales de julio, en caso de que 
el registrador considere lacláu- 
sula como.

El concejal de Urbanismo 
explicó que los problemas para 
registrar los antiguos terrenos 
de Renfe a nombre del Ayunta
miento han surgido como con
secuencia de las discordancias 
aparecidas entre la superficie 
registrada en el convenio, 
180.000 metros cuadrados, y las 
del acta de ocupación, 167.000, 
debido a la aparición de un 
reversionista a quien el Ayun
tamiento reconoció sus derechos 
sobre 22.000 metros cuadrados.

Gabriel Miguel señaló que 
el Ayuntamiento pagará a cada 
parte lo que le corresponda, si 
bien en estos momentos Renfe 
y el reversionista están de plei
tos al no reconocer la empresa 
pública los derechos del 
reversionista.

Si el registrador acepta la

sión, el ciudadrealeño, Pedro 
Peral, que con esta iniciativa se 
pretende aprovechar la bajada 
de los intereses del mercado. 
Peral señaló que se está elabo
rando el pliego condiciones para 
acometer la refinanciación.

En la comisión de también 
se propuso reabrir las conver
saciones con los grupos políti
cos de las Cortes para llevar a 
cabo, con el consenso de los par
tidos políticos, un saneamiento 
financiero de todas las corpo
raciones locales de la región. 
Peral dijo que, en este sentido

Gabriel Miguel Mayor.

cláusula y registra los terrenos 
a nombre del Ayuntamiento, 
éste remitiría de forma inme
diata el documento a la Junta 
de Comunidades para que ten
ga la cesión de varias parcelas 
donde está prevista la construc
ción de viviendas de protección. 

ya se ha dado el primer paso, 
pero que ahora se deben clari
ficar los criterios del saneamien
to que deberán contar con el con
senso de todos. El saneamien
to se haría con dinero de la Junta 
de Comunidades.

En la reunión se habló tam
bién del plan cuatrienal de 
viviendas, sobre el que inten
tarán influir las Diputaciones 
para la construcción de vivien
das parajóvenes y del pacto que 
existe para desarrollar la Ley 
de Coordinación de Diputacio
nes y Entidades Locales

lU-ICAM insta al 
Gobierno a 
elaborar un mapa 
escolar adecuado 
a las necesidades

La Tribuna

Izquierda Unida-Izquierda 
de Castilla-La Mancha (lU- 
ICAM) ha presentado una Pro
posición No de Ley instando al 
Gobierno de Castilla-La Man
cha a elaborar una propuesta de 
Mapa escolar que incluya una 
serie de medidas destinadas a 
que asunción de competencias 
en materia de educación se rea
licen de forma adecuada a las 
necesidades existentes en la 
actualidad.

Así, según un comunicado 
de prensa remitida por lU- 
ICAM a este diario, el Grupo 
Parlamentario de la coalición 
izquierdista propone que el 
Mapa escolar incluya una red 
de centros suficientes para 
aplicar en condición de igual
dad para todos los ciudadanos 
la implantación de laeducación 
secundaria (ESO), la genera
lización de laeducación infantil 
en sus dos tramos, así como para 
el resto de las etapas educati
vas.

El Grupo Parlamentario 
también cree necesario tener en 
cuenta la dotación adecuada de 
personal docente y no docente 
para asegurar las condiciones 
de calidad en cuanto a la ense
ñanza de las distintas especia
lidades, ratio profesor-alumno, 
entre otros, que son recogidos 
en la legislación básica del 
Estado.

Asimismo, lU-ICAM con
sidera necesario la inclusión de 
los recursos económicos sufi
cientes para conseguir un ni
vel de medios y dotaciones que 
permitan un sistema educativo 
público de calidad en Castilla- 
La Mancha.

Para la formación política, 
asumir las competencias en 
materia de educación exige, con 
carácter previo, un esfuerzo 
para definir con claridad las ne
cesidades en infraes-tructuras, 
personal y equipamiento que re- 
quiere la prestación de un ser
vicio educativo público y de 
calidad.
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El vicepresidente inausuró unas jornadas sobre régimen jurídico del personal laboral

Moreno: el personal es una de las 
grandes obsesiones de la Diputación

Concha VICENTE

El vicepresidente primero de 
laDiputación Provincial deCiu- 
dad Real, Licinio Moreno, ase
guró que el personal ha sido una 
de las grandes obsesiones del 
Equipo de Gobierno de la Cor
poración provincial y, prueba de 
ello, es que se está acometiendo 
una reclasificación de los pues
tos de trabajo de la institución.

Licinio Moreno, que ayer 
inauguró las I Jornadas sobre 
Régimen Jurídico del Personal 
Laboral Temporal en las Corpo
raciones Locales organizadas por 
el Servicio de Asesoramiento a 
las Corporaciones Locales de la 
Diputación, agregó que una de 
las grandes preocupaciones del 
Equipo de Gobierno es la for
mación del personal, ya que los 
conocimientos de los técnicos de 
las distintas instituciones es fun
damental para su correcto fun
cionamiento.

Moreno, además, adelantó 
que tras las jornadas que comen
zaron ayer está prevista la cele
bración de un curso de forma
ción destinado a los funciona
rios de los ayuntamientos de la 
provinciay de la propia Diputa
ción.

En cuanto a las Jornadas, su 
coordinadora y jefa del servicio 
de Asesoramiento a las Corpo
raciones Locales, María Ange
les Horcajada, explicó que tie
nen como objetivo la formación

María Angeles Horcajada, Licinio Moreno y Jesús Velascoín, durante la inauguración de las jornadas. RUEDA

de los responsables de la gestión 
de personal en los ayuntamien
tos de la provincia en distintas 
materias como los tipos de con
tratos a realizar, cuando un pues
to de trabajo corresponde a un 
funcionario o a personal labo
ral, las irregularidades en que 
puede incurrir la Administración 
y sus efectos, entre otras cues
tiones.

En las Jornadas participan 
unos 35 personas entre funcio
narios con habilitación nacional 
y funcionarios con responsabi
lidades en materia de personal 
de los grupos A y B de distintos 
ayuntamientos de Ciudad Real.

El encuentro se desarrollará 
hastael próximo 27 dejuniocon 
un total de 20 horas lectivas, 
durante las cuales el abogado y 

profesor de la Escuela Univer
sitaria de Relaciones Laborales 
y de la Escuela de Prácticas 
Jurídicas dél Colegio de Aboga
dos de Ciudad Real, Jesús Cecilio 
Velascoín, impartirá diversas 
ponencias.

Laclausura tendrá lugarel 27 
a las siete y media de la tarde y 
correrá a cargo del presidente de 
la Diputación, Jesús Garrido.

Desconvocan la 
huelga en textil- 
confección tras a 
un acuerdo con la 
patronal

La Tribuna

Tras una segunda convoca
toria de huelga, que debería 
haber comenzado ayer, por 
CCOO y UGT, la patronal del 
sectorTextil-Confección deci
dió a sentarse a negociar, lo que 
ha llevado a ladesconvocatoria 
del paro. Según una nota de 
prensa remitida conjuntamen
te por CCOO y UGT, se ha lle
gado a un acuerdo para el sec
tor que e.s valorado muy positi
vamente por parte de ambas 
centrales sindicales.

El acuerdo, que tiene una 
vigencia de dos años, recoge la 
consolidación del 0,98 porcien
to pendiente del convenio an
terior, de la cláusula de revisión 
pleno, desde el I de enero, en 
lo que el ÍPC real supere al IPC 
previsto, en un 3,5 por ciento y 
un incremento salarial para 1996 
del 3 por ciento que se aplica 
sobre Ias tablas que resulten de 
las del 31 de diciembre de 1995 
después de realizar la revisión 
retroactiva del 95 y aplicar el 
0,98 por ciento.

El convenio también inclu
ye un incremento para 1997 del 
IPC real, así como la retirada 
de todas las propuestas 
desreguladoras de jornada y de 
la contratación y de la prolon
gación a 16 semanas. Asimis
mo, se concreta la posibilidad 
de aplicar la flexibilidad a los 
sábados en las empresas de tres 
turnos, con una compensación 
desde laprimeradel 15 porcien
to y la revisión de otros puntos 
redactados como la reducción 
de la edad máxima de aprendi
zaje.

Garrido inauguró la Casa de 
Castilla-La Mancha en Córdoba

La Tribuna

El presidente de la Diputación 
Provincial de Ciudad Real, Je
sús Garrido, inauguró el pasa
do viernes la Casa Regional de 
Castilla-La Mancha en Córdo
ba, en una acto en el que tam
bién estuvieron presentes, entre 
otras personalidades, el delegado 
del Gobierno en Castilla-La 
Mancha, Carlos Moro, el direc
tor general de Bienestar Social 
de la Junta, Florencio García, el 
gobernador civil de Córdoba, 
José Antonio Linares, el alcal
de de Ciudad Real, Francisco 
Gil-Ortega y el primer teniente 
de alcalde del Ayuntamiento de 
Córdoba Luis Martín.

El presidente de la Casa Re
gional, Federico Gómez, tuvo 
palabras de reconocimiento para 
Jesús Garrido, a quien se refirió 
como una persona que ha teni
do mucho que ver con la crea

ción de la Casa regional gracias 
al apoyo prestado.

Por su parte. Garrido indicó 
que «donde haya un manchego, 
sea el lugar que sea, allí estará 
Castilla-La Mancha y siempre 
apoyaremos a los manchegos al 1 í 
donde se encuentren. Por enci
ma de ideologías pol íticas somos 
manchegos, que es lo importan
te». Garrido reconoció el esfuer
zo realizado por la Junta Direc
tiva para sacar adelante el pro
yecto de la Casa Regional, que 
cuenta ya con cerca de un cen
tenar de socios de los más de 
2.000 manchegos que están cen
sados en Córdoba, y les animó a 
seguir luchando por engrande
cer día a día la Casa regional. 
Tras la inauguración, tuvo lugar 
una recepción oficial del Ayun
tamiento de Córdoba en el Al
cázar de los Reyes Cristianos a 
autoridades y socios, un concier
to de la orquesta de Plectro de

-o F?

Jesús Garrido en la Casa de Castilla-La Mancha de Córdoba.

Córdobay finalizólajornadacon Directiva a un vino y degusta- 
lainvitaciónporpartedelaJunta ción de platos manchegos.

El próximo lunes 
comenzarán los 
cursos de 
prepración al 
matrimonio

La Tribuna

El próximo lunes, día 24, 
comenzará un nuevo ciclo de 
Encuentros de Reflexión y Dia
logo para la Preparación al 
Matrimonio en la Casa del 
Apostolado Seglar "Nuestra 
Señoril del Prado", en los que 
se tratarán temas del máximo 
interés y actualidad.

Estos encuentros, organiza
dos por la Coordinadora Pasto
ral Matrimonial, están destina
dos a parejas de novios y ma
trimonios jóvenes que lo deseen 
para su mejor orientación y 
estudio aquello que deben co
nocer las parejas para su vida 
conyugal y sobre el sacramen
to del matrimonio.

Los encuentro.s comenzarán 
a las ocho y media de la tarde. 
Las inscripciones podrán rea
lizarse en la.s parroquias así 
como en la propia Casa de 
Apostolado Seglar.

1
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Con un 11,88 por ciento durante los últimos tres años

El plan depensbnesde Caja 
Rural, el T en notabilidad

Jornada cumbre de la XIX 
Peregrinación a Lourdes

La Tribuna

El plan de pensiones RG- 
Uno, que comercializa Rural 
Pensiones, entidad perteneciente 
al grupo de Cajas Rurales, se ha 
situado en el séptimo lugar, entre 
más de medio centenar de pla
nes de pensiones existentes en 
España, en cuanto a rentabilidad 
media obtenido durante los pa
sados 3 años, un 1 1,88%, según 
los datos de un estudio de la 
patronal Inverco.

Este plan de pensiones de las 
Cajas Rurales, con más de 5.000 
partícipes en España, maneja ya 
un patrimonio de más de 3.000 
millones de pesetas, que es in
vertido en renta fija a largo pla
zo y preferentemente en grandes 
empresas públicas o semipúbli
cas, ya que, según explica la 
responsable nacional de este 
plan, Mercedes Pérez, «llevamos 
a cabo una política conservado
ra y a largo plazo, ya que nues
tros clientes no quieren sustos».

La rentabilidad obtenida por 
RG-Uno ha sido de un 11,20%

Los planes de pensiones de la Cajas Rurales, entre los más rentables.

y del 10,93% durante los pasa
dos 5 años y lade los últimos 12 
meses es de un 17,46%.

El sector de planes de pen
siones solicita al nuevo Gobier
no una mejora de la fiscalidad y 
de la flexibilidad de estos pro
ductos para poder disponer de 
todas o de parte de las cantida

des aportadas en caso de enfer
medad o pérdida de empleo. El 
límite de las aportaciones anua
les a los planes de pensiones es 
de un millón por suscriptor, 
cantidad que se desa pueda ele
varse, especialmente para aque
llas personas cuya vida laboral 
se encuentra en los últimos años.

C.VICENTE

Lajornadacumbrede la XIX 
Peregrinación con enfermos a 
Lourdes, que partió el pasado 
domingo de Ciudad Real, se 
desarrolló ayer con gran devo
ción, altas temperaturas y sin 
lamentar ningún incidente, se
gún manifestó a este diario el 
sacerdote José Ballesteros des
de el Hospital Santa Bernardina 
de la ciudad francesa.

José Ballesteros relató que la 
jornada de ayer comenzó pasa
das las seis de la mañana con ora
ciones en la capilla del Hospi
tal de Santa Bernardina, donde 
se alojan los enfermos. Posterior
mente, a Ias nueve y media se 
celebróel actocumbre: lasolem- 
ne misa en la Gruta de las Apa
riciones que se caracterizó por 
la gran emoción que embargó a 
los peregrinos ciudadrealeños. 
En el transcurso de la misa, que 
fue presidida por Ciudad Real, 
dos niñas en silla de ruedas de
positaron en el altar la.s cientos 
de cartas que José Ballesteros 
como "cartero de la Virgen" llevó 
desde la provincia hasta el san
tuario francés, y otras dos ves
tidas con trajes típicos manche
gos ofrecieron a la Santísima 
sendas cestas de productos de la 
tierra. También varios enfermos 
ayudados por camilleros colo
caron en el suelo, frente al al

tar, la bandera de España.
Tras el solemne acto, los 550 

integrantes de la expedición 
ciudadrealeña posaron para 
realizar la tradicional fotogra
fía ante el Santuario. José Ba
llesteros señaló que hasta ese 
momento el presidente de la 
Diputación Provincial, Jesús 
Garrido, que viajó a Lourdes en 
su condición de médico, parti
cipó en todos los actos previs
tos, si bien, tras posar para la 
fotografía, inició el viaje de 
regreso a Ciudad Real.

Antes de lacomida, se cele
bró el Viacrucis por el Monte 
Espelingues, cuyas estaciones 
fueron dirigidas por varios sa
cerdotes.

Y a por la tarde, y después de 
que los enfermos se diesen ba
ños en las piscinas, se celebró 
una imponente procesión en la 
B-asílica subterránea en la que 
participaron unas 20.000 perso
nas. A continuación tuvo lugar 
la procesión de las Antorchas 
y, después, laprocesión del San
tísimo, queestuvopresididapor 
80 médicos de peregrinaciones 
procedentes de diversas nacio
nalidades.

El sacerdote José Balleste
ros explicó que para hoy está 
prevista lacelebración de la misa 
de Unción de enfermos en la 
Iglesia de Santa Bernardina, así 
como una procesión con enfer
mos.

Z

Z También le ofrecemos esta otra posibilidad de suscribirse

j VueljX^RATIS a Europa
K ffr^namfir v T.a Trihnna tf llevan a ennarer Fumna.

LaTríbuníi
de Ciudad Real

Í Hispamer y La Tribuna te llevan a conocer Europa.
H Hasta el 19 ríe luHo si te suscribes a LA TRIBUNA a través de HISPAMER obtenrírás 
L totalmente gratis un billete ríe avión a una gran ciuríarí europea, financiación y la tarjeta 
S Crediyá Mastercarrí.

SUSCRÍBETE AHORA

Hasta el 19 de julio dos 
importantes regalos te 

esperan.
Por una cómoda cuota mensual 

obtendrás LA TRIBUNA, la tarjeta 
Crediyá MasterCard y billetes para 

el viaje que siempre deseaste hacer.
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BILLETE DE AVIÓN A UNA GRAN CIUDAD EUROPEA
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Por un año de suscripción un billete y por 18 meses dos 
billetes de avión para viajar a una ciudad europea.
Más de 10 destinos a elegir.

Características
Salidas desde cualquier ciudad de la península o Baleares en vuelos regulares 
directos a la ciudad europea elegida. Billetes sujetos a disponibilidad de 
plazas. No incluye tasas. Duración del viaje de 2 a 7 días pernoctando 
noche del sábado o domingo en destino.
Las bases y condiciones íntegras de esta oferta están depositadas 
ante notario.

Rellena este cupón y envíalo a la redacción 
de LA TRIBUNA DE CIUDAD REAL:

c/ Juan II, 7 - 1- Planta
13001 CIUDAD REAL

Nombre ...............................................................

Apellidos.................................................................

Dirección .................................................................

CP..........Localidad..................................................

Provincia ......................................................................

Teléfono..........,..............DNI......................................

Deseo suscribirme a LA TRIBUNA DE CIUDAD REAL por 
un período de (marca con una cruz la opción deseada):

LA TARJETA CREDIYÁ

HISPAMER te facilita la suscripción a 12 ó 18 
meses. Además, te concede la tarjeta Crediyá 
MasterCard.
Con ella podrás acceder, entre otras ventajas, a 
un crédito Instantáneo para tus compras de 
hasta 200.000 pesetas y pagarlo en cómodos 
plazos durante meses.

----- UN AÑO
CUOTA: 5.189 ptas./mes X 12 meses 

(Regalos: 1 billete de avión a Europa + Tarjeta Crediyá)

----- AÑO Y MEDIO (18 MESES)
CUOTA: 5.317 ptas./mes X 18 rheses 

(Regalos: 2 billetes de avión a Europa + Tarjeta Crediyá).

Lalnbuna

Recibirás próximamente la solicitud de la tarjeta HISPAMER 
MASTERCARD, que deberás firmar y completar con tus datos 

personales y bancarios.
Una vez confirmada obtendrás tus regalos y en pocos días 

comenzarás a recibir en tu domicilio el ejemplar diario de
LA TRIBUNA .

BANCO FINANCIERO de Ciudad Real
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Pertenecen a la Brisada de Paracaidistas y otras unidades y permanecerán unos meses en la ex Yusoslavia

24 ciudadrealeños se encuentran en las 
unidades desplegadas en Bosraa-Herzegovina

La Tribuna

Un total de 19 ciudadrealeños 
se encuentran dentro del amplio 
contingente de la Brigada Para
caidista que partió hace algunas 
semanas para tierras de la anti
gua Yugoslavia, encuadrado en 
las fuerzas de la OTAN encar
gadas de velar por el cumpli
miento de los acuerdos de 
Dayton. Otros 5 ciudadrealeños 
pertenecientes a otras unidades 
desplegadas en Bosnia- 
Herzegovina pasarán también los 
próximos meses en la antigua 
Yugoslavia, lejos de su tierra, con 
la misión de llevar la esperanza 
a unas gentes que han soporta
do durante años el terrible su
frimiento de una guerra extra
ña.

Según la Brigada Paracaidis
ta, los ciudadrealeños que recien
temente partieron a Bosnia- 
Herzegovina son el cabo Anto
nio Adraos Rubio (Puertollano), 
el cabo José Antonio Domínguez 
Arribas (Ciudad Real), el solda
do Jesús Duque Fernández (Ciu
dad Real), el sargento primero 
Cristóbal Espinosa Martínez 
(Anchuras), el capitán Pablo 
Gento Alcolea (Socuéllamos), el 
sargento Angel Gómez-Lobo 
Romero (Herencia), el cabo 
Andrés González Nepomuceno 
(Puertollano), el cabo primero 
Fernando Herrera Cuchillero 
(Ciudad Real), el soldado José 
Antonio Martín-Portugués Gon
zález de la Aleja (Ciudad Real), 
el soldado Juan Martínez Gon-
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Dos soldados inspeccionan el terreno para localizar y señalizar minas.

zález (Ciudad Real), el cabo 
Pablo Millán Díaz (Alcázar de 
San Juan), el sargento Jesús M. 
Morales Morales (Valdepeñas), 
el soldado Fernando Morillas 
García-Morato (Alcázar de San 
Juan), el capitán Ramón Negreira 
Medina (Torrenueva), el sargento 
Francisco J. Oliver Plaza (Ciu
dad Real), el soldado Florencio 
Parras Sáez (Puertollano), el cabo 
Miguel A. Prieto Pardo (Ciudad 
Real), el teniente Narciso Raez 
Núñez de Arenas (Daimiel), el 
cabo primero Pedro L. Ramírez 
de Arellano Rincón (Ciudad

Real), el soldado Arturo Ruiz de 
la Lira Murcia (Ciudad Real), el 
sargento Rafael Ruiz-Socolano 
Poveda (Ciudad Real), el cabo 
JoséM. SánchezChazón (Arga
masilla de Calatrava), el solda
do Pedro J. Sánchez Sánchez 
(Socuéllamos) y el cabo Julián 
Taravilla Rodríguez 
(Manzanares).

LA TRIBUNA en Mostar

Estos 24 ciudadrealeños po
drán mantener los estrechos la
zos que les unen a su provincia 

durante su estancia en la zona de 
operaciones gracias a los ejem
plares de LA TRIBUNA que les 
serán enviados para que estén 
informados de lo que sucede en 
su provincia. Dicho.s ejemplares, 
que LA TRIBUNA enviará a la 
Brigada Paracaidista en Alcalá 
de Henares, serán remitidos en 
la estafeta semana al Mostar y 
distribuidos entre los destaca
mentos donde se encuentran 
desplegados, haciendo un poco 
más acogedora la estancia de 
estos ciudadrealeños-en territo
rio balcánico.

La Brigada Paracaidista rele
vó a'lo largo del mes de mayo a 
los integrantes de la Agrupación 
Aragón desplegados en Bosnia- 
Herzegovina desde octubre del 
año pasado, primero en misión 
de ayuda humanitaria como cas
cos azules de las Naciones Uni
das y, desde diciembre, como 
Brigada Española (Spabri) inte
grada por las Fuerzas de 
Implementación (IFOR) de los 
acuerdos de Dayton, bajo man
do de la Alianza Atlántica.

Un total de 1.350 hombres y 
mujeres conforman este nuevo 
contingente que actuará bajo el 
mando del general Luis Carva
jal Raggio. Según la Revista 
Española de Defensa, aprove
chando el relevo se ha realizado 
unapaulatinadisminución de los 
efectivos españoles, motivada por 
el avance en la implantación de 
los diferentes aspectos recogidos 
en los acuerdos de Dayton y la 

consiguiente caíd¿i de la tensión 
en la zona. Contando con los 
integrantes del Batallón de Infan
tería de marina que se incorpo
raron a la misión ¿i finales de 
mayo, la Spabri cuenta con alre
dedor de 1.400 efectivos desple
gados al suroeste de Bosnia en 
los destacamentos de Medugorje, 
Dracebo, Mostar Este, Nevesinje 
y Trvinje -estas dos últimas en 
territorio serbio- además de 
EALOG que presta su apoyo 
logístico a la brigada desde su 
base en el aeropuerto de la capi
tal de Herzegovina.

Reto de los efectivos

A su llegada a los Balcanes, 
los integrantes del relevo han 
tenido la oportunidad de compro
bar sobre el terreno los resulta
dos de la labor de los compañe
ros que han sustituido. Según la 
Revista Españolado Defensa. La 
situación que han encontrado los 
soldados, especialmente en 
Mostar, está presidida por el afán 
de levantar un pilar en el que se 
asiente la convivencia entre 
musulmanes y croatas. Este es el 
reto principal que afronta la ad-- 
ministración de la Unión Euro- 
peaen lacapital de Herzegovina, 
además de garantizar un nivel de 
vida básico de una ciudad don
de la falta de infraestructuras 
sanitarias, comunicaciones y 
atenciones sociales a las dos 
comunidades que la habitan se 
mantienen con precariedad.

EXCMO. AYUNTAMIENTO 
DE ALMODOVAR DEL CAMPO

ANUNCIO

CONVOCATORIA DE SELECCION PARA CUBRIR UNA PLAZA 
DE MONITOR DE EDUCACION BASICA Y LENGUA COMUNI
TARIA (INGLES) PARA EL CURSO DE "TALLER DE ARTES 
TRADICIONALES: CARPINTERIA Y EBANISTERIA" (EMPLEO 
YOUTHSTART)

DURACION DEL CURSO:
100 HORAS.
REQUISITOS:
- ESTAR EN POSESION DEL TITULO DE MAESTRO, CON DOMINIO
DEL IDIOMA INGLES A NIVEL PRACTICO.
DOCUMENTACION EXIGIDA:
- Fotocopia compulsada del citado título.
- Currículum vitae del solicitante.
- Justificación de la situación laboral.
- Justificación de la situación socio-económica.
INSTANCIAS:
- Deberán presentarse, acompañadas de los indicados documentos, en la 
Secretaría General del Excmo. Ayuntamiento de Almodóvar del Campo, 
en horas de oficina.
- El plazo para la presentación de las referidas instancias finalizará el día 
20 de junio de 1996.
SELECCION ASPIRANTES:
- Se realizará mediante valoración de los conocimientos y experiencia 
acreditados por los aspirantes.

Almodóvar del Campo, 5 de junio de 1996
EL ALCALDE
Fdo. D. Antonio León Tirado.

EXCMO. AYUNTAMIENTO 
DE ALMODOVAR DEL CAMPO

ANUNCIO

CONVOCATORIA DE SELECCION PARA CUBRIR UNA PLAZA 
DE MONITOR DE CARPINTERIA Y EBANISTERIA PARA EL 
CURSO DE "TALLER DE ARTES TRADICIONALES: CARPINTE
RIA Y EBANISTERIA" (EMPLEO YOUTHSTART)

DURACION DEL CURSO:
350 HORAS.
REQUISITOS:
- ARTESANO CARPINTERO Y EBANISTA CON CONOCIMIENTOS 
DE TECNICAS TRADICIONALES.
DOCUMENTACION EXIGIDA:
- Currículum vitae del solicitante.
- Justificación de la situación laboral.
- Justificación de la situación socio-económica.
INSTANCIAS:
- Deberán presentarse, acompañadas de los indicado.s documentos, en ia 
Secretaría General del Excmo. Ayuntamiento de Almodóvar del Campo, 
en horas de oficina.
- El plazo para la presentación de.las referidas instancias finalizará el día 
20 de junio de 1996.
SELECCION ASPIRANTES:
- Se realizará mediante valoración de los conocimientos y experiencia 
acreditados por los aspirantes.

Almodóvar del Campo, 5 de junio de 1996
EL ALCALDE
Fdo. D. Antonio León Tirado.

Los corredores de 
seguros de Ciudad 
Real se asocian e 
integran en la CPE

La Tribuna
En un acto celebrado recien

temente se constituyó el Ciudad 
Real la Asociación de Corredo
res y Corredurías de Seguros de 
la provincia, y en el mismo la 
nueva asociación decidió inte
grarse en la Confederación Pro
vincial de Empresarios. Entre los 
principales fines de esta asocia
ción se encuentra la defensti de 
los intereses de los asociados, a 
la vez que ostentar su represen
tación ante ladifícil situación del 
sector, y se propone luchar en la 
provincia para erradicar la com
petencia desleal y el intrusismo 
profesional. Los socios fundado
res son Jesús Sánchez-Herrera, 
de Ciudad Real; M iguel de la Hoz, 
de Tomelloso; "Gesgo Gestión 
de Coberturas, S.L.", de Ciudad 
Real; "Olvido Sastre S.L.", de 
Herencia; "Sampedro Corredu
ría de Seguros S.A.", de Tome
lloso, y "Bravo y Compañía 
Asesores Técnicos de Seguros, 
S.A.", de Valdepeñas.
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ayer que una vez que se cobre la deuda 
de las empresas estatales el importe se 
invertirá en el programa CEIS
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Las empresas estatales deben a la Cámara de Ciudad Real 300 millones

La Cámara invertirá la deuda 
de Repsol en Puertollano
Juan Antonio León Triviño manifestó ayer en Puertollano 
que, tras la sentencia emitida recientemente por el Tribunal 
Constitucional, el Comité Ejecutivo de la Cámara de Comer
cio e Industria de Ciudad Real ha decidido que el importe del 
débito que tienen las empresas estatales instaladas en 
Puertollano con este organismo se va a invertir en la adqui

sición de solares para empresas de Puertollano. Esta inver
sión se hará a través del programa CEIS y a un coste cero 
para las futuras empresas. Con ello las cantidades que van 
a salir de Puertollano hacia la Cámara de Comercio, según 
Triviño, se van a quedar integramente para el desarrollo de 
la ciudad.

Paqui CASADO

Esto significa, según el pre
sidente de la Cámara, que a me
dio o a largo plazo, una vez que 
se cobren las cantidades a las 
distintas empresas que mantie
nen la deuda y cuyo importe se 
estima asciende a unos 300 mi
llones de pesetas, la Cámara rea- 
lizará unas inversiones en 
Puertollano para cumplir dicho 
acuerdo.

Aunque en un principio la 
deuda se había estimado en unos 
600 millones de pesetas, esta se 
ha reducido, mediante unos 
acuerdos previos, habiendo que
dado cancelada parte de la mis
ma.

Además laCámara de Madrid, 
que será a la que se haga el pago, 
al estar ubicadas en esta locali
dad las sedes sociales de las dis
tintas empresas, se quedará con 
un 30% del importe total. La deu
da acumulada no sólo es de Rep
sol, según Triviño, sino de otras 
de las empresas nacionales y 
paranacionales instaladas en el 
municipio.

El poder cobrar esta deuda, se
gún el presidente de la Cámara 
de Ciudad Real, será posible tras 
haber superado un periodo de in
certidumbre que ahora ha con
cluido con el reconocimiento de 
constitucionalidad y que hace 
obligatorio el pago por parte de
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promoción industrial. P.C.El presidente de la Cámara visitó ayer Puertollano para la firma del convenio de

las empresas.
Respecto a la deuda que man

tiene Repsol con la Cámara, el 
subdirector de Gestión de Recur
sos, José Manuel Prieto Grandal, 
manifestó que el Tribunal ha 
admitido su constitucionalidad 

y la obligatoriedad de pagar a 
las Cámaras a partir de 1.993 pero 
anteriormente hay otra sentencia 
diferente. Además considera que 
en Puertollano no se tienen in
gresos, por lo que el cómputo de 
ganancias de la compañía se hace 

en Madrid y es en la sede central 
donde se realiza el balance con
solidado de las actividades. Por 
tanto es en la Central donde se 
que puede valorar lo que gene
ran las cuatro factorías que tie
ne Repsol.

Firmado el 
convenio para 

el estudio
Puertollano-96
El presidente de la Cámara 

de Comercio e Industria de 
Ciudad Real, Antonio León 
Triviño, y el alcalde de 
Puertollano, Casimiro 
Sánchez, firmaron ayer el 
convenio para la elaboración 
del estudio del Plan de 
Promoción y Marketing 
Puertollano-96, que va a 
realizar esta entidad para el 
desarrollo de Puertollano y su 
comarca.

León Triviño señaló el 
interés de la Cámara en 
colaborar en este proyecto, 
promovido por la Mesa del 
Pacto por el Empleo, y que 
tiene como objetivo principal 
la defensa de los intereses 
generales de la industria y el 
comercio.

Este estudio contendrá los 
datos, tanto económicos como 
sociales, potenciales de 
desarrollo, etc. y llevará un 
proceso, tras su elaboración, 
de divulgación.

Aunque el tiempo para su 
elaboración es de cinco meses 
y medio, León Triviño 
manifestó que la Cámara ya 
había venido trabajando 
durante más de dos meses en 
él, por lo que estará finalizado 
probablemente antes de lo 
previsto.

La Cámara contribuirá 
económicamente a la 
elaboración de este estudio, 
que costará al Ayuntamiento 
7-.300.00Ü pesetas más IVA, 
con 600.000 pesetas.

Entre las prioridades 
marcadas para la promoción 
industrial de esta zona, según 
León Triviño, está la 
consolidación de las vías de 
comunicación como es el caso 
de la construcción de la 
autovía.

IU acusa a la Concejalía de Sanidad de 
desidia en el Mercado de Mayoristas

La Tribuna

El grupo municipal de Izquier
da Unida en el Ayuntamiento de 
Puertollano acusaa laConcejalía 
de San idad de actuar "tarde y mal" 
en el asunto de la limpieza del 
Mercado de Mayoristas, y afir
man que la citada concejalía "no 
ha actuado con rapidez, sino con 
desidia y negligencia".

Según una nota de prensa 
remitida por el grupo municipal 
de IU, "la medida tardm y par

cial de enviar un escrito a los 
mayoristas para que realicen la 
limpieza de exteriores no va a 
corregir las deficiencias".

Deestaformael grupo muni
cipal de lU responde a las decla
raciones efectuadas por el con
cejal responsable de Sanidad, 
Sabas Nogales, en las que afir
maba que se había remitido un 
escrito a los mayoristas 
apremiándolos a que limpiaran 
el recinto.

El grupo municipal de IU 

considera que se deben aplicar 
"todas y cada una de las recomen
daciones del veterinario oficial 
de Salud Pública".

Peticiones del veterinario

Estas medidas consisten, prin
cipalmente, en lacreacióndeunos 
servicios públicos, la instalación 
de contenedores en el interior del 
mercado, y una limpieza geae- 
ral seguida de limpiezas perió
dicas.

Para el grupo municipal de 
Izquierda Unida, este asunto "es 
una muestra de lo que no debe 
ser gobernar". Para afirmar esto, 
el grupo municipal se basa en las 
fechas en las que distintos orga
nismos han advertido al Ayun
tamiento del deficiente estado del 
mercado.

Según el grupo municipal de 
IU, "casi año y medio desde que 
el Ayuntamiento es consciente 
de la lamentable situación en que 
se encuentra el almacén de ma-
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Hace un año y medio. ARCHIVO 

yoristas y la Concejalía de Sani
dad todavía no ha actuadó".
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Frente a la casa de Benita no dejan de acudir los vecinos a ver la imagen. P.C. La vivienda se ha convertido en un lugar de peregrinación. 1’ C.

La masen apareció tras la tormenta caída el pasado sábado y desde entonces no ha desaparecido

Los vecinos de Cañamares creen ver la
imagen de la Virgen en una ventana
La noticia ha corrido como la pólvora y sus protagonistas 
aún no entienden bien todo el revuelo que se ha organizado 
desde que tras la tormenta del pasado sábado apareció en 
uno de los cristales de su vivienda lo que aseguran algunos 
es la silueta de la Virgen. Desde que esto sucediera su casa 
se ha convertido en un lugar de peregrinación de los vecinos.

Paqui CASADO

Benita Nevado Pérez de 85 
años de edad, una mujer menu
da pero muy ágil, se encontraba 
el sábado por la tarde en su do
micilio de lacalleMartínezCam- 
pos número 52, en la barriada de 
Cañamares, fregando los platos, 
cuando en Puertollano estaba 
descargando una fuerte tormen
ta.

Después de que se oyeran, casi 
seguidos, tres fuertes truenos, una 
vecina irrumpió en su casa bas
tante alterada diciéndole que si 
no había visto que había una ima
gen de la Virgen en el cristal de 
una de las ventanas del piso su
perior.

Benita a pesar de esforzarse 
por contemplar lo que la vecina 
aseguraba estar viendo no lo 
consiguió, ya que, según dice, 
"tengo mal la vista y no distin
guí a ver la imagen". El nervio
sismo y algo de miedo se apode
raron de ella, algo que ayer lu
nes, dijo, ya se le había pasado 
porque al acudir su hija se sen
tía más segura.

El comentario de que había 
aparecido una imagen de la Vir
gen en este lugar corrió de boca 
en boca por el barrio y desde en
tonces se suceden ininterrumpi
damente las visitas a este lugar 
para contemplar la silueta del 
cristal, que aparece de forma más 
nítida por la mañana.

Hay personas, según la hija 
de Benita, que lloran y rezan y 
otras le tiran besos a la imagen. 
Desde luego lo que los vecinos 
no dudan es de que se trata de la 

Inmaculada y permanecen horas 
observándola.

La figura que ha aparecido es 
como una mancha que se contem
pla sólo desde el exterior de la 
vivienda y presenta irisaciones 
de colores en la parte superior. 
Además se puede observar como 
una silueta o una mancha que 
asemeja una imagen que puede 
interpretarse de forma distinta, 
según las apreciaciones o incli
naciones del que la contemple.

El cristal de la ventana en el 
que ha aparecido fue cambiado 
hace tres meses y a pesar de 
haberlo limpiadoaconcienciano 
desaparece la figura.

Los hijos de Benita optaron 
por quitar el cristal el domingo 
para evitar todo este revuelo, pero 
los vecinos les increparon dicién
doles que no lo hicieran.

La hija comentó a este diario 
que ha hablado de este tema con 
un sacerdote, pero que este le ha 
manifestado que esto no entraba 
dentro de sus competencias y le 
ha aconsejado hablar con el 
arcipreste, cosa que aún no ha 
hecho. También manifiesta su 
deseo de que alguien le diga o 
estudie que puede ser esto.

Personal del Ayuntamiento ha 
estado en el domicilio para foto
grafiar y filmar la imagen apa
recida y los hijos de Benita han 
aprovechado para pedirles si pue
den hacer algo para evitar todo 
el revuelo que se está organizan
do.

Ellos dicen que "no han mo
vido nada de esto" y desde luego 
ni quieren dinero ni que nadie se 
pueda lucrar con esta situación.

1

El cristal de la ventana donde aparece la imagen lo cambiaron hace tres meses. P.C.

sólo quieren saber de qué se tra
ta lo que ha aparecido en su ven
tana. Aunque la hija nos mani
festó que si verdaderamente es 
la Virgen quizá ella, una vez lo 
sepa con seguridad, se decida a 
hablar y contar algunas cosas que 
son sólo experiencias particula
res.

Lel ventana en la que ha apa
recido es la de uno de los dormi
torios de la vivienda que ocupa
ba la hija de Benita pero actual
mente, desde que esta se casó, no 
duerme nadie en él.

Benita Nevado es una mujer 
que a pesar de sus 85 años man
tiene sus facultades mentales 
perfectamente, al igual que su 
agilidad, ya que dijo que ella 
misma había pintado su casa, y 
aseguró que ayer pudo ver un 
poco la imagen de la ventana. Benita asegura que ahora se siente más tranquila. P.C.



Martes, 18 de junio de 1996 1 5Los representantes de UGT en la 
Junta Personal y Comité de Empresa 
del Ayuntamiento han rechazo 
interponer un recurso contra la 
decisión de la Corporación íilDEPENlS

Un "cambio de actitud” en la Corporación hace que UGT rechace la vía contencioso-administrativa

Llegan a un preacuerdo sobre la 
subida salarial y oferta de empleo
Los representantes de UGT en la Junta de Personal y Comité 
de Empresa del Ayuntamiento de Valdepeñas, han rechaza
do interponer un recurso contencioso-administrativa con
tra la decisión «unilateral» de la Corporación municipal por 
la que se incrementaban las retribuciones a 3 altos funcio
narios del Consistorio (secretario, interventor y tesorero).

D. VALDEPEÑAS

La postura contraria del sin
dicato, se refería también a una 
Oferta Pública de Empleo "no 
correcta", que los corporativos 
aprobaron en pleno.

El pasado 16 de marzo la 
Comisión Municipal de Gobier
no desestimaba la impugnación 
formulada porUGTcontradichos 
acuerdos. El plazo para interpo
ner recursos concluía el día 16 
de junio. Varias reuniones de los 
representantes sindicales en es
tos dos meses y el "tajante cam
bio de actitud" observado en los 
grupos políticos con respecto a 
la mesa negociadora han lleva
do a UGT a rechazar la vía con
tenciosa, señalaron ayer el secre
tario comarcal del sindicato, 
Antonio González, y el respon
sable de Servicios Públicos de la 
misma organización en Valdepe
ñas, José Palencia.

"Rectificación "

La "rectificación" de los cor
porativos, puesta de manifiesto 
en la reunión mantenida el pasa
do viernes con los sindicalistas, 
supone un principio de acuerdo 
económico y de oferta de empleo 
público, cuya firma definitiva se 
realizaráel próximo 26 de junio.

Concretados estos aspectos. 

más problemáticos, se cierra lo 
que los sindicalistas consideran 
un acuerdo histórico, con 4 años 
de vigencia y a partir del cual se 
desarrollarán futuras negociacio
nes, en las que se implica a los 
82 funcionarios y 50 trabajado
res fijos que componen la plan
tilla municipal.

Los ugetistas rechazaron 
cuantificar la subida salarial 
pactada, porque aún no conocen 
la cifra global ni su reparto en
tre los grupos del funcionariado 
y personal laboral.

A la reunión definitiva no 
asistió ningún miembro del Gru
po Popular. Según González tam
poco excusaron su ausencia, pero 
"pensamos que aceptarán el con
tenido del acuerdo", que supone 
la equiparación de toda la plan
tilla, con la subida aplicada en 
su día a únicamente tres funcio
narios.

Para José Palencia, el prea
cuerdo sobre el convenio marco 
municipal es más interesante por 
su contenido social que por el 
económico, dado que "se sabe 
cuál es la situación económica 
de los Ayuntamiento". A efec
tos salariales el acuerdo entre 
plantilla y corporación tendrá 
vigencia a partir del 1 de enero 
de 1997. Para González Galle
go, el incremento salarial a tres 
funcionarios fue sólo un error que 
los corporativos reconocieron ex-

Tajante cambio de actitud. ARCHIVO 

presamente, por escrito y ante el 
pleno.

Las subidas pactadas afecta
rán concretar^ente al complemen
to específico de destino que per
ciben los empleados municipa
les. A partir de este logro, los 
sindicalistas se proponen como 
nueva meta que las futuras revi
siones salariales sean más sus
tanciales para las categorías la
borales inferiores que para las 
superiores.

Otros aspectos del convenio

El acuerdo-marco contempla 
otros aspectos de interés, como 
el referente al despido improce
dente, regulado por la legislación 
laboral y que en el caso del Ayun
tamiento Valdepeñero concede al 
trabajador afectado la decisión 

de optar a la readmisión o a la 
indemnización..Según Palencia, 
se evita así caer en manos de 
"algún concejal" que quiera apro
vechar la posibilidad del despi
do improcedente, para deshacerse 
de un empleado público aún a 
costa de una compensación con 
cargo a las arcas municipales.

Se establecen además "pre
mios económicos" para incenti
var la jubilación anticipada para 
empleados de 64 años, de mane
ra que percibirán el 100 por 100 
de su salario. Se constituirá un 
comité de salud laboral desde el 
que se controlarán las condicio
nes de seguridad e higiene de los 
trabajadores del Ayuntamiento. 
Los que sean dados de baja por 
enfermedad transitoria no perde
rán como hasta ahora, el 25 por 
ciento de sus retribuciones.

Los representantes de UGT 
consideran que a menudo se ha 
"rozado" la ilegalidad en la pres
tación de horas extraordinarias 
por parte de los trabajadores y 
funcionarios municipales. El 
convenio marco estipula que se 
cumplimente un parte semanal, 
con el número total de horas 
extraordinarias trabajadas y jus
tificación de las mismas. En 
opinión de Palencia, un exceso 
en este sentido puede traducirse 
en la no provisión de nuevos y 
necesarios puestos de trabajo.

Un detalle más, que los 
ugetistas estiman "anecdótico", 
será la percepción de idénticas 
dietas por desplazamientos, por 
parte de empleados del grupo A 
(funcionarios) y del grupo E (que 
sólo acreditan certificado de 
escolaridad).

El convenio consta de un ar

ticulado de unos 80 puntos, que 
se constituye como el "marco de 
referencia" para futuras negocia
ciones. La revisión de cualquie
ra de sus apartados corresponderá 
a una comisión paritaria.

UGT espera que el convenio 
colectivo del personal del Ayun
tamiento sea convalidado por el 
pleno de la Corporación en su 
sesión del mes de julio.

"Nos precipitamos”

Teresa de las Heras es presi
denta del Comité de Empresa del 
Ayuntamiento de Valdepeñas y 
una de los tres firmantes de un 
comunicado difundido la pasa
da semana, en el que se denun- 
ciabaun trato discriminatorio del 
personal laboral en favor de los 
funcionarios. La difusión del 
escrito, en el que representantes 
del Comité de Empresa anuncia
ban "ganas de guerra" contra la 
"nula" disposición al diálogo de 
los corporativos que conforman 
la mesa de negociación, se de
bió, según De las Heras, a la 
convocatoria de una reunión para 
debatir los aspectos retributivos 
al personal laboral; reunión que 
primero se adelantó de fecha para 
posteriormente suspenderse de
finitivamente. Entre tanto los 
funcionarios eran citados -aun
que no a través de sus represen
tantes sindicales- para reunirse 
para el mismo fin con los corpo
rativos. Como resultado, el "ca
breo" de los miembros del comité 
que ahora reconocen haberse 
"precipitado", pues dentro de la 
misma semana se desarrolló la 
negociación que UGT juzga tan 
satisfactoria "para todos".

Te ayudamos en tu declaración

M
jm

h

Declaraciones positivas:
Hasta el 20 de Junio
Declaraciones con derecho a devolución:
Hasta el 30 de Junio

Infórmese en su oficina más próxima de Caja Castilla La Mancha

Renta

Domicilia tu declaración 
en Cíya Castilla La Mancha

Te adelantamos el impone de la devolución
• Financiamos el pago

CCM ^S^’▼ JL La Mancha
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Valencia felicitó al Consejo 
Regulador "La Mancha" por la 
calidad de los vinos presentados’ um

La Semana 
Cultural de la 
Tercera Edad fue 
inaugurada ayer 
con varios actos

La Tribuna

La Semana Cultural de la 
Tercera Edad fue inaugurada 
ayer y se desarrollará hasta el 
próximo día 23 de junio.

La inauguración contó con 
la presencia de la junta directi
va del Hogar del Jubilado, así 
como de la concejala de Servi
cios Sociales, Rosa María 
Candel; el director del Centro 
de Servicios Sociales, Angel 
Parreño; y la directora del Cen
tro de Mayores de Criptana 
Casarrubios, entre otros. Este 
año es la primera vez que se 
coordinad Centro de Servicios 
Sociales con el Hogar del Jubi
lado para realizar la Semana 
Cultural de los mayores y el Día 
de la Tercera Edad que tendrá 
Iugareldía21 de junio. Este año 
se celebra en Alcázar de San 
Juan, aunque en los últimos años 
ha sido celebrado en lapedania 
de Cinco Casas.

Ayer, lunes, fueron inaugu
radas las diferentes exposicio
nes de trabajos manuales, pin
tura y dibujo, tallas y marque
tería y filatelia, realizadas por 
las personas de la tercera edad.

Por la tarde, fueron celebra- 
m dos varios campeonatos de tute, 

cinquillo y petanca, entre otros. 
Estas actividades se desarrolla
rán hasta el día 20 y en la jorna
da siguiente se procederá a la 
entrega de premios.

Hoy, a las once y media de 
la mañana, las mujeres de las 
asociaciones de barrios visita
rán el centro de los mayores y 
por la tarde tendrá lugar un 
concurso de postres.

El día 21,1a persona de más 
edad de Alcázar, una mujer de 
99 años que se llama Sofía, será 
homenajeada. Además, están 
programadas otras actividades 
culturales hasta el día 23.

En el VIII aniversario del Club de Enófilos de Valencia

Nuevo reconodmiento a 
los vinos "La Mandia"
El Consejo Regulador de 
Denominación de Origen 
"La Mancha "tuvo una des
tacada participación en los 
actos organizados con mo
tivo de la celebración del 
VIII aniversario del Club 
de Enófilos de Valencia. La 
consejera de Agricultura de 
esta comunidad felicitó al 
Consejo por la calidad de 
los vinos presentados.

La Tribuna

Los vinos de la Denomina
ción de Origen «La Mancha» 
han tenido un destacado prota
gonismo en los actos organiza
dos con motivo del VIII Aniver
sario del Club de Enófilos de 
Valencia.

La consejera de Agricultu
ra de laGeneralitat valenciana, 
María Angeles Ramón Llin, 
felicitó al Consejo Regulador 
«La Mancha» por el importan
te avance demostrado en la ca
lidad de los vinos presentados.

El Consejo Regulador par
ticipó en los actos organizados, 
impartiendo un curso comple
to de perfeccionamiento en la 
cata de vinos, con presentación 
de vinos de todas sus gamas 
partiendo de afrutados (blancos, 
tintos y rosados), tradicionales 
(blanco, tintos y rosados), crian
zas, reservas, grandes reservas 
y los espumosos naturales de 
reciente incorporación en la 
Denominación de Origen.

En el acto de clausura, que
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López Treviño recibe la distinción de manos de la consejera de Valencia.

tuvo lugar el pasado día 13 en 
el club social del diario de Le
vante, el presidente del Conse
jo Regulador, Nicolás López 
Treviño, pronunció una confe
rencia en la hizo una amplia 
semblanza de los vinos «La 
Mancha», además de una boni
ta exaltación hacia los caldos, 
como parte integrante de la 
cultura de los pueblos. Las per
sonas que asistieron, más de un 
centenar, tributaron un gran 
aplauso al ponente.

El Club de Enófilos otorgó 
«Catavinos 1996», por su cola
boración en la promoción de los 
vinos de calidad a Nicolás Ló
pez Treviño, Alfonso Alonso 
Ramos y José Luis Barco

Lizano, presidente, secretario 
y técnico, respectivamente, del 
Consejo Regulador de la De
nominación de Origen «La 
Mancha». También, se otorgó 
«Catavinos 1996» a María 
Angeles Ramón Llin, conseje
ra de Agricultura de la 
Generalitat de Valencia.

Posteriormente, fueron en
tregados los diplomas a todos 
los participantes del curso de 
Cata impartido por profesora
do del Consejo.

Por último, indicar que ex
presaron el deseo de pronta 
recuperación para Juan 
Noguera, marqués de Cáceres 
y presidente del Club de Enó-

Unos 30 
funcionarios de la 
cárcel se 
concentraron por 
Ortega Lara

La Tribuna

Unos treinta funcionarios de 
la prisión de Alcázar deSan Juan 
se concentraron ayer, al igual 
que los casi doscientos funcio
narios de cinco prisiones dife
rentes de Castilla-La Mancha, 
durante cinco minutos en silen
cio ante la puerta principal de 
sus respectivos centros para 
pedir la libertad del funciona
rio de prisiones José Antonio 
Ortega Lara, que ayer cumplió 
su quinto me.s de cautiverio en 
manos de ETA.

La concentración más nume
rosa fue la de Ocaña I (Toledo), 
donde se reunieron a Ias doce 
y cuarto del mediodía unos cin- 
cuenta de los setenta funcio
narios que trabajan en el turno 
de mañana en esta prisión, cuyo 
director, Angel Fernández, tam
bién estuvo presente en el acto.

En la prisión de Ocaña II se 
concentraron por este mismo 
motivo unas cuarenta personas, 
otras treinta en la cárcel de 
Cuenca, número similar al re
gistrado en la protestado Alcá
zar de San Juan.

También en la prisión de 
Guadalajara tuvo incidencia el 
llamamiento hecho por los sin
dicatos de prisiones, donde acu
dieron a la cita una treintena 
de personas, flanqueadas por la 
pancarta que desde hace sema
nas reza ante la prisión alcarreña 
con el lema «Libertad inmediata 
José Antonio».

Al acto de Guadalajara se 
agregaron una decena de per
sonas, viandantes, que pasaban 
ante la prisión alcarreña.

En Albacete, la concentra
ción silenciosa no se llegó ace- 
lebrar por no tener constancia 
los funcionarios de esta convo
catoria.

DOÑA LORENZA ASENSIO DEL ERESNO
(Vda. de D. Julián del Fresno)

Falleció en Cádiz, ayer, 17 de junio de 1996, 
confortada con los Santos Sacramentos.

D.E.P.
Sus hijos Julián, Pilar y José Lorenzo, hijos políticos, hermanos, 
nietos y demás familia.

RUEGAN UNA ORACION POR SU ALMA
Y comunican que la misa por su eterno descanso, se celebrará hoy, 
18 de junio, a las 5'30 de la tarde, en la Capilla del cementerio de 
Ciudad Real, por cuya asistencia quedarán agradecidos.

INSBUeSU PUBUaiM EN LA JKISUNA de 

Ciudad Real, te garantizamos su eficacia.

Lít Tribumi
de Ciudad Real

Tlf: 215301. bepattamento de Publicidad.

M.C.D.2022



Martes, 18 de Junio de 1996 1 ~7Con motivo de la celebración de la 
Feria Regional del Campo de 
Manzanares han sido convocados 
concursos de calidad de quesos 
manchegos y de vinos y de arada •V

s BOVIO
§

Los premios serán entregados el día 22 de julio, último día de la feria
Navalpino

Convocados los concursos de la
Feria dd Campo de Manzanares
La XXXVI Feria Regional del Campo y Muestras de 
Castilla-La Mancha tendrán lugar en Manzanares del 17 
al 22 deji^lio. Con motivo de la celebración de esta feria, la 
organización ha programado varios concursos regionales 
de calidad de quesos manchegos y de vinos, así como de 
catadores de vinos y de arada con tractor.

La Tribuna

Con motivo de lacelebración 
de laXXXVI FeriaRegional del 
Campo y Muestras de Castilla- 
La Mancha han sido organiza
dos cuatro concursos que se 
desarrollarán del 17 al 22 del 
próximo mes de julio.

En el VIII Concurso Regio
nal de Calidad de Quesos Man
chegos, organizado en colabo
ración con el Consejo Regula
dor de la Denominación de Ori
gen del Queso Manchego, podrán 
participar cualquier elaborador 
de queso manchego, artesano o 
industrial. El elaborador que 
presente al concurso un queso 
manchego deberá hacerlo en la 
sección análoga al registro en el 
cual se encuentra inscrito en el 
Consejo Regulador de la DO 
"Queso Manchego" y solo po
drá presentar una marca comer
cial. Para poder participar en el 
mencionado concurso es preci
so efectuar la inscripción en el 
mismo que se realizará median
te el envió de la solicitud adjun
ta debidamente cumplimentada.

Tomelloso: los sindicatos, 
contra el recorte en Primaria 
para crear el cuarto instituto

Daimiel: el Grupo ”0rión’’ 
prepara su expedición de 
diez días a Los Pirineos

Efe

Los Sindicatos de Enseñan
za de UGT, CCOO y STE de 
Tomelloso se han manifestado 
en contra de que la creación de 
un cuarto Instituto de Enseñanza 
Secundaria en esta localidad 
suponga la supresión de oferta 
de puestos escolares en Edu
cación Primaria.

Según los sindicatos, la ofer
ta del Ministerio de crear un 
cuarto instituto de Secundaria 
en la localidad de Tomelloso, 
algo que se considera necesa
rio y urgente, "no debe pasar por 
la supresión de una línea edu
cativa en Primaria", lo que no 
estájustificadopor laevolución 
demográfica de la localidad, 
cuya población sigue crecien
do.Entienden los sindicatos que

Los quesos manchegos que con
curran deberán ser enviados o 
entregados en la organización de 
la Feria antes del día 17 de ju
lio, en unión del boletín de ins
cripción. Las firmas concursan
tes deberán enviar una pieza de 
queso, por muestra presentada, 
siendo almacenados en condicio
nes adecuadas para su mejor 
conservación hastael momento 
del concurso.

El jurado concederá dos pre
mios: "Medalla de oro" y diplo
ma, "Medalla de plata" y diplo
ma, para cada una de las cate
gorías. Los premios serán entre
gados el día 22 de julio en el acto 
de clausura de la Feria, en el 
pabellón oficial.

Por otra parte, en el XXVI 
Concurso Regional de Calidad 
de Vinos podrán participar to
dos los vinos blancos, rosados 
y tintos protegidos por cualquiera 
de las DO de Castilla-La Man
cha y que estén producidos y 
embotellados dentro de esta 
demarcación regional, así como 
cualesquiera de los producidos, 
elaborados y embotellados en la 

es negativa la idea de crear un 
cuarto instituto aprovechando 
uno de los centros de primaria, 
cuyos alumnos serían distribui
dos en otros dos colegios más 
pequeños. "Tomelloso necesi
ta un cuarto instituto en la zona 
de San Antonio, pero, también 
necesita puestos escolares ne- 

'cesarios en Primaria y consi
dera que esta posible solución 
del Ministerio sea la más acer
tada".

Por su parte, el sindicato 
FETE-UGT, a través de una nota 
de prensa, se manifiesta á favor 
de la creación jurídica de un 
cuarto instituto en la zona de San 
Antonio de Tomelloso, ante la 
propuesta presentada por la Di
rección Provincial de Educación 
de Ciudad Real para la consti
tución de dicho instituto.

Convocados concursos de quesos y vinos de DO. ARCHIVO

región. Los vinos deberán estar 
embotellados en vidrio y 
taponados con corcho cilíndri
co. El jurado concederá tres 
premios (medalla y diploma) 
para cada tipo de vino.

Por otra parte, podrán tomar 
parte en el XXVI Concurso 
Regional de Catadores de Vinos 
todas aquellas personas natura
les o residentes en Castilla-La 
Mancha. Los premios que serán 
otorgados oscilan entre las 
25.000 pesetas y las 5.000. Las

GARCIA CONSUEGRA

El Grupo de Aire Libre 
"Orión" de la OJE, de Daimiel, 
está preparando la actividad de 
este verano, para jóvenes 
daimieleños de 16 años en ade
lante.

En esta ocasión, el marco 
escogido para realizar la acti
vidad serán las altas cumbres de 
Los Pirineos. La zona cartográ
fica abarca las montañas calcá
reas más representativas del 
Pirineo Central, que culminan 
el Monte Perdido, a los 3.355 
metros. El cordal calcáreo que 
enlaza las elevaciones principa
les de Gabieto, Marboré, Mon
te Perdido y Munia, compren
de 20 picos superiores a los 
3.000 metros y coincide con el 
límite regional del Alto Aragón 

pruebas tendrán lugar el día 20 
de julio, a las once de la maña
na, en el pabellón oficial de la 
Feria.

Por último, indicar que el 
Concurso Regional de Arada con 
Tractor tendrá lugar el día 20 de 
julio, a las ocho de la mañana en 
el paraje de la carretera de Are
nas de San Juan, kilómetro 5.

Los premios en metálico os
cilan entre 30.000y 5.000pese
tas, y los premios especiales entre 
las 15.000 y 8.000 pesetas.

y la Bigorre y, a su vez, con la 
frontera francoespañola.

Actividades

La actividad se desarrollará 
en 10 días y comprenderá dos 
fases bien diferenciadas. La pri
mera tendrá como escenario el 
Valle del Gallego, el circo gla
ciar de Piedrafita con sus hie
los permanentes, la zona fran
cesa de Turón de la Croutz, 
Bachimaña y Panticosa.Tras un 
día de descanso en Jaca, la ex
pedición marchará aTorla, punto 
de partida de la segunda fase, 
que se desarrollará según el iti
nerario: Torla, San Nicolás de 
Bujaruelo, Puerto de Bujaruelo 
(Francia), Circo de Garvarnie, 
Brecha de Rolando, Góriz, Mon
te Perdido, Cañón de Ordesa.

Conferencias, 
exposiciones, 
campeonatos y 
teatro, en la 
Semana Cultural

La Tribuna

La IX Semana Cultural del 
Navalpinocomenzó ayer, lunes, 
y se desarrollará hastael día 22. 
La Semana ha sido organizada 
por el Ayuntamiento junto con 
la Asociación Juvenil "Cueva 
clara". Amas de Casa, jubila
dos, el Colegio Público "Car
denal Cisneros" y el programa 
PRAS de Castilla-La Mancha 
en colaboración con diversos es
tablecimientos de la localidad, 
así como con la Asociación de 
Mujeres de la Mancomunidad 
Cabañeros y el Area de Cultu
ra de la Diputación Provincial.

Uno de los actos organiza
dos es una exposición de lava
bos antiguos y cestas de mim
bre. También, serán celebrados 
torneos de juegos de mesa (tute, 
truque, damas y parchís), ade
más de actividades diversas 
como el festival de poesía, can
ciones y magia, entre otros, así 
como juegos infantiles y espec
táculos teatrales.

Otro de los actos programa
dos es la conferencia sobre 
ecología que pronunciará Al
fredo Moya.

Miguelturra

Convocado el 
concurso de 
Fotografía 'La 
mujer y su mundo'

La Tribuna

La mujer y su mundo, es el 
tema elegido por la Concejalía 
para la Igualdad de la Mujer de 
Miguelturra, para convocar un 
Concurso de Fotografía.

Cada autor o autora, presen
tará un máximo de tres fotogra
fías originales, no premiadas en 
ningún concurso, ni publicadas, 
e inéditas de Miguelturra. El 
tamaño de cada una de las obras, 
será libre.Lasobras deberán ser 
presentadas en el Centro Social 
Polivalente de Miguelturra, 
hastael día30dejunio. Al dorso 
de cada trabajo deberá constar 
el título de la obra, nombre del 
autor o autora y la dirección.

Los premios que se otorga
rán, serán de 30.000 pesetas, 
para el primer clasificado; de 
20.000 pesetas, para el segun
do y de 1 0.000 pesetas, para el 
tercer clasificado. Todas las 
obras presentadas serán expues
tas en el Casa de Cultura de 
Miguelturra.
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Según se puso de manifiesto en la asamblea general celebrada en Herencia

Las personas, mejor activo de Caritas 
Diocesana por la labor que hacen

La Tribuna

El mejor activo con que cuen
ta Cáritas son sin lugar a dudas 
las personas que voluntariamente 
hacen del servicio a los demás 
una activa manera de ser y de 
comportarse: esta ha sido la 
constatación más positiva rea
lizada en la asamblea diocesana 
de Cáritas, celebrada el pasado 
domingo en la Casa de Ejerci
cios, pero contrastando con esa 
realidad se encontró otra real
mente negativa y es que funda
mentalmente debido a las altas 
tasas de paro en la provincia, 
alrededor de 168.000 manche
gos, se encuentran por debajo del 
umbral de pobreza, según indi
ca un estudio técnico realizado 
por expertos investigadores. 
Estas realidades junto al traba
jo y al esfuerzo continuado que 
viene realizando Cáritas 
Diocesana, y al programación de 
acciones, prioridades y trabajos 
a llevar a efecto durante los dos 

próximos años, fueron el conte
nido básico de la asamblea ge
neral que reunión a más de cien 
personas, llegadas de la practi
ca totalidad de localidades de la 
provincia.

La asamblea estuvo presidi
da por el obispo de la Diócesis, 
Rafael Torija, y al que acompa
ñaron el presidente nacional de 
Cáritas, Luis Franco, y el direc
tor diocesano de la institución, 
José Manuel Rebato.

La reunión se inicio con un 
saludo de bienvenida de José 
Manuel Rebato, director de 
Cáritas Diocesana, en el cual 
recordó que "Cáritas es el orga
nismo oficial de la Iglesia Ca
tólica para la acción caritativa 
y social". Indicó que no ha sido 
fácil el paso de una caridad 
paternalista de ayudas y limos
nas, a una caridad que empieza 
a reconocer la dignidad y los 
derechos fundamentales de la 
persona empobrecida, de su 
desarrollo y de la promoción 
integral de la persona.

José Antonio Prieto, secreta
rio general, realizó un amplio 
informe sobre la realidad de 
Cáritas para acontinuación abrir 
un fructífero diálogo, donde se 
expusieron y votaron las priori
dades de la institución durante 
los próximos dos años. Por la 
tarde, se realizaron diversos 
informes sobre la marcha de las 
diferentes acciones y programas 
que Cáritas tiene en marcha, para 
concluir con la celebración de 
la Eucaristía a cargo del obispo 
de la Diócesis, en donde recor
dó la importante misión que 
Cáritas ha tenido, tiene y tendrá 
en todas las parroquias de la 
Diócesis, al servicio de los po
bres' y marginados, dando un 
permanente ejemplo de viven
cia eclesial con un profundo 
espíritu evangélico.

El presidente nacional de 
Cáritas, Luis Franco, en impro
visada rueda de prensa, informó 
del trabajo que Cáritas viene 
desarrollando no sólo en Espa
ña, sino en todos los países donde

MBLEA GEHERAL

Un momento de la clausura. ^^ 

la acción de la solidaridad y el 
trabajo social y caritativo es ne
cesario. Se felicitó por las altas 
cotas de credibilidad que la ins
titución tiene en la sociedad, indi
cando que por ejemplo en la cam
paña de Ruandase recaudó en 
solo tres meses 3.500 millones.

Teatro para niños 
y demostraciones 
de los talleres de 
ludoteca y 
baloncesto

María del Prado NUÑEZ

La Concejalía de Bienestar 
Social del Ayuntamiento de 
Torrenueva, tras la finalización 
de la segunda fase del progra
ma "Comunidad, Escuela de 
Salud", ha organizado la repre
sentación del Taller de Cómi
cos y Títeres que tendrá lugar 
el día 21 dejunio.La monitora, 
María Rosario Chinchilla Va
lle, ha preparado Ias siguientes 
las siguientes obras que pondrán 
en escena: "El escondite del 
rey", "Yo tengo una bandét de 
rock and roH" y "La máquina 
de la lluvia". Líi representación 
tendrá lugar en el salón cultu
ral, a partir de las seis de la tarde. 
Una vez finalizada la puesta en 
escena, los niños del Taller de 
Ludoteca junto a la monitora 
harán una pequeña demostra
ción de los juegos más diverti
dos aprendidos en dicho taller. 
Posteriormente, tendrán lugar 
competiciones de ajedrez y 
parchís, así como encuentros de 
baloncesto a cargo de los niños 
del taller de baloncesto.

1 «f 1 ANUNCIO
DE INFORMACION PUBLICA A EFECTOS DE DECLARACION DE 
URGENTE OCUPACION DEL EXPEDIENTE DE EXPROPIACION FORZOSA 
A TITULARES DE DERECHOS AFECTADOS POR LA CONSTRUCCION DE 
UNA DEPURADORA DE AGUAS RESIDUALES EN ESTA LOCALIDAD.

Con fecha 4 de junio de 1996, el Pleno del Ayuntamiento de Porzuna 
ha acordado la iniciación del expediente de expropiación forzosa por el 
procedimiento de urgencia previsto en el art. 52 de la Ley de Expropiación 
Forzosa de 16 de diciembre de 1954, declaración de utilidad pública y 
declaración expresa de necesidad de la ocupación concreta e individualizada 
de los bienes y derechos precisos para la construcción de una Depuradora de 
Aguas Residuales en esta localidad.

En aplicación de lo previsto en el art. 56 del Reglamento de 
Expropiación Forzosa, aprobado por Decreto de 26 de abril de 1957 y a los 
efectos de solicitar posteriormente del Consejo de Gobierno de la Junta de 
Comunidades de Castilla La Mancha, la declaración de urgente ocupación de 
los bienes afectados por dicha expropiación, se procede a someter a trámite 
de información pública la relación concreta e individualizada de los referidos 
bienes mediante su publicación en el B.O. de la Provincia, Diario "La Tribuna" 
y Tablón de Anuncios de este Ayuntamiento.

TERRENO AFECTADO
Término Municipal de Porzuna

A) Expediente Concentración Parcelaria Porzuna-Casa del Río.

Titular _______________ Políg. Pare. Superf. m2 ocupa. valor Cat.,
Laurentino Ramos 1.529 26 a 26.000 133.640
Varillas
PI., Mayor, 3.-13120 PORZUNA (CIUDAD REAL)

Herederos de D. 1.530 11 a 29 ca 11.190 58.031
Tomás Villajos Palomares
Ctra. Toledo, s/n.-13120 PORZUNA (CIUDAD REAL)

B) Catastro de Rústicas: Poseedores actuales no coincidentes con las 
parcelas 1.529 y 1.530 del expediente de Contratación Parcelaria Porzuna 
Casas del Río.

Titular Políq. Pare.
Superf. 

Ha. m2 ocupa.
Val. Renta 

10%V.Cat.
Herederos Victoriano
Maillo Martínez

36 263 1 47 50 14.750 15.143

Herederos de Tomás
Villajos Palomares

36 264 1 22 50 12.250 12.576

Herederos de Delfina
Jiménez Jiménez

36 265 0 73 50 7.375 11.996

Dolores Glez. Rojas 36 393 1 18 75 6.539 3.400

Herederos de Donato
Nieto Colado

36 394 1 70 50 7.166 3.726

Nicasio Serrano Rojas 36 395 0 62 50 3.125 1.604

Inocencio Retamosa 
Jiménez

36 396 0 62 50 3.125 5.083

Lo que se hace público para general conocimiento y a fin de que en el 
plazo que media entre la primera de las indicadas publicaciones y quince días 
después de que haya tenido lugar la última puedan los interesados formular 
por escrito cuantas alegaciones estimen oportunas a los solos efectos de 
subsanar posibles errores que se hayan padecido en la anterior relación, ante 
el Sr. Alcalde del Ayuntamiento de Porzuna. Plaza Mayor, 1, 13.120 Porzuna.

Porzuna,13 de junio de 1996 
EL ALCALDE 

Fdo. D. Candelario Rojas Sánchez



Martes, 18 de junio de 1996 19Bono descartó que tenga previsto 
desarrollar una estrategia conjunta 
con los otros dos presidentes 
autonómicos del PSOE REGION

Dijo tras la entrevista que se llevaba sin resolver sus ''preocupaciones”

José Buio afirma que Aznar no 
coner^ nada sobre finandadón
El presidente de Castilla-La 
Mancha, José Bono, dijo 
ayer tras reunirse unas dos 
horas con el presidente del 
Gobierno, José María 
Aznar, que se lleva sin re
solver «las preocupaciones 
más importantes que traía», 
y aseguró que el titular del 
ejecutivo no le ha dado «nin
guna concreción».

Efe-Madrid

Aunque consideró «impru
dente» adelantar la postura que 
mantendrá en el Consejo de 
Política Fiscal y Financiera 
(CPFF) porque desconoce el 
modelo y no quiere hacer «cá
balas», señaló que votará en 
contra si éste no garantiza la 
igualdad de oportunidades de 
todos los ciudadanos, cuestión 
a su jucio en riesgo, al igual que 
«la vertebración de España», si 
se otorga capacidad normativa 
a las comunidades autónomas.

Descartó además que tenga 
previsto desarrol lar una estrate
gia conjunta con los otros dos 
presidentes autonómicos del 
PSOE, Juan Carlos Rodríguez 
Ibarra, de Extremadura, y Ma
nuel Chaves, de Andalucía, 
porque opina «no estamos en 
disposición de constituir un fren
te ni, mucho menos, de tomar 
decisiones, a tres, que correspon
den a órganos estatutarios de 
cada comunidad».

Bono insistió en que la finan
ciación de su comunidad no 
puede ser «algo secreto», deter
minado por acuerdo entre el

CLM, la penúltima en consumo de drogas 
y en el número de dn^odependientes

Efe-Albacete

Castilla-La Mancha ocupa el 
penúltimo lugar en cuanto al 
consumo de drogas y al número 
de drogodependientes dentro del 
territorio nacional, según con
firmó ayer en Albacete el direc
tor del Plan Regional de Drogas, 
José Luis López. Según López, 
en la región existen entre 6.000 
y 7.000 consumidores habitua
les de heroína y cerca de 60.000 
personas con problemas por

José María Aznar y José Bono se entrevistaron ayer en el Palacio de la Moncloa.

presidente del Gobierno «y un 
señor que es presidente de la 
Generalitat (Jordi Pujol, de 
CiU)», y subrayó que en esa 
decisión tiene que estar él pre
sente.

Bono reconoció que encargó 
un informe a sus servicios jurí
dicos para estudiar la posible in
constitucionalidad del modelo, 
aunque señaló que no ha podi
do llevarse a cabo porque los 
responsables de desarrollarlo 
consideran que «falta la concre
ción más elemental», que hoy 
persiste.

consumo excesivo de bebidas 
alcohólicas, «lo que, sin ser 
alarmante, es una situación lo 
suficienterriente grave como para 
que no bajemos la guardia y 
continuemos con los esfuerzos 
para atender a estos ciudadanos».

Este será el objeti vo del nuevo 
plan de drogas que prepara el 
Gobierno regional, que 
previsiblemente se aprobará 
antes del verano y que contem
pla, entreoirás medidas, la puesta 
en marcha de diversas campa

Tras asegurar que él acepta 
una corresponsabilidad fiscal, 
insistió en que el IRPF -del que 
el nuevo modelo prevé ceder un 
tramo del 30 por ciento a las 
comunidades autónomas- es un 
impuesto «importantísimo» para 
el que debe primar la solidari
dad, que en su opinión no se 
garantiza si se otorga capacidad 
normativa, porque cree que po
drían crearse «paraísos fiscales», 
y dijo que no está dispuesto «a 
la desagregación fiscal».

Sobre este asunto señaló que 
le «ha parecido escuchar una 

ñas para combatir el consumo 
abusivo de alcohol y disminuir 
la proliferación de drogas de 
dfseño, que afectan sobre todo 
a los más jóvenes.

Además, la Junta tiene pre
visto firmar próximamente un 
convenio de colaboración con 
la Universidad de Castilla-La 
Mancha para elaborar un mapa 
de la drogadicción en la región, 
estudiar la implantación de las 
drogas de diseño en la comuni
dad y su posible tratamiento. 

concreción» en su reunión con 
Aznar, cuando éste le ha expli
cado que las comunidades au
tónomas de más baja renta po
drían reabajar los impuestos 
para conseguir un «efecto atrac
tivo», cuestión que le preocu
pa porque «confirma los temo
res» de que se propicie una 
desigualdad.

Durante la reunión, también 
han tratado tratado sobre em
pleo, y sobre agua, sobre lo que 
Aznar le ha dicho que a partir 
de octubre empezarán a estudiar 
el asunto en profundidad. 

planificar la forma de abordar 
los problemas del alcoholismo 
en el trabajo y elaborar un es
tudio jurídico-penal sobre las 
drogas y su consumo.

Por otra parte, el director del 
Plan Regional sobre Drogas 
valoró positivamente la laborde- 
sarrolladaen los seis meses que 
1 leva funcionando el piso de aco
gida a drogodependientes de 
Albacete, donde en estos mo
mentos reciben tratamiento 
cuatro jóvenes de Albacete.

El rector clausuró 
ayer en Cuenca un 
curso de 
formación de 
maestros-tutores

Efe-Cuenca

El rector de la Universidad 
de Castilla-La Mancha, Luis 
Arroyo afirmó ayer en Cuenca 
que espera que las administra
ciones locales tengan ya hechas 
las calles del campus universi
tario de la capital conquense 
cuando se termine de construir 
la Facultad de Bellas Artes y el 
Aulario Polivalente.

Según declaró Arroyo, en 
estos momentos el punto de aten
ción de la Universidad de Cas
tilla-La Mancha con respecto al 
campus de Cuenca se centra en 
la construcción de ambos edifi
cios,alosque calificó como «dos 
impresionantes monumentos de 
arquitectura contemporánea», 
que contribuirán a que el cam
pus de lacapital conquense «sea 
ejemplar desde el punto de vis
ta arquitectónico».

Asimismo, aseguró que «es
tamos centrados en terminar 
estos edificios, que es lo que a 
mí me preocupa y porque es mi 
responsabilidad», pero a la vez 
manifestó que le inquieta «que 
haya calles cuando los miles de 
estudiantes vayan a querer en
trar en ellos».

En este sentido, el rector de 
la Universidad regional hizo un 
llamamiento a los representan
tes de las administraciones lo
cales (Ayuntamiento de Cuen
ca y Diputación Provincial) y 
reiteró que «lo que espero es que 
para cuando estén terminados, 
las instituciones locales hayan 
hecho lo que han hecho en otros 
sitios, que es poner las calles».

Arroyo hizo estas declaracio
nes antes de clausurar esta tar
de en Cuenca un curso de for
mación de maestros-tutores, que 
se ha celebrado conjuntamente 
en todos los campus de la Uni
versidad de Castilla-La Man
cha y en el que han participado 
unos 1.000 docentes en toda la 
región.

El curso se ha celebrado gra
cias a un convenio que han sus
crito la Universidad de Casti
lla-La Mancha y el Ministerio 
de Educación y que es una 
muestra «de uno de los muchos 
avances que derivan de la polí
tica legislativa en materia edu
cativa», señaló Arroyo, que 
añadió que «en asuntos de en
señanza la sociedad sólo suele 
tener noticias de los problemas 
y no de las realidades y avan
ces».

Para el rector de la institu
ción académica regional, «la 
fundamental aspiración, sea cual 
sea el sistema de enseñanza que 
se siga, es tener profesores de 
mayorcalidad y aspirar siempre 
a mejorar la cualificación del 
profesorado, que en este caso se 
corresponde con docentes de 
Enseñanza Primaria».
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Sesún el Gobierno y los sindicatos, reunidos para hablar del ''Pacto de Toledo”

La refonna del actual sistema de 
pensiones, una necesidad invente

Representantes de los agen
tes sociales reunidos ayer en 
Toledo consideran necesario 
reformar el sistema de protec
ción social, a la vez que solici
tan un urgente desarrollo del 
llamado Pacto de Toledo.

Tanto los miembros del Go
bierno como de los otros parti
dos y de las fuerzas sindicales 
han coincidido en el transcurso 
de la I Jornada sobre el Pacto 
de Toledo, que organizada por 
la UGT de Castilla-La Mancha 
se desarrolló ayer en la capital 
regional, en que se debe mejo
rar el sistema de la Seguridad 
Social y de las pensiones actual
mente en vigencia.

Los secretarios de Estado de 
Economía, Cristóbal Montoro y 
.de la Seguridad Social, Juan 
Carlos Aparicio, se mostraron 
partidarios de potenciar los 
fondos de pensiones complemen
tarios y de reducir las cuotas de 
la Seguridad Social que pagan 
los empresarios como medidas 
más importantes a desarrollar 
urgentemente para equilibrar el 
sistema protección social.

A juicio de Montoro la cuo
ta empresarial de la Seguridad 
Social es un impuesto sobre el 
trabajo y como tal desanima la 
contratación y por lo tanto, la 
creación de empleo.

Sistemas complementarios

En cuanto a los sistemas com
plementarios de pensiones, su 
compañero de Gobierno Apari
cio afirmó que España necesi
taría desarrollar esta modalidad 
porque «es muy bueno indivi
dualmente para cada trabajador 
y para la nación, ya que supone 
capacidad de ahorro y a la vez 
inversión y puestos de trabajo».

Efe-Toledo i 
V

Montoro conversa con el secretario regional de UGT, Fernando Campos, en presencia de Carlos Moro. eFE

Añadió que en este punto 
sería imprescindible la colabo
ración de los empresarios y sin
dicatos para incluir este aspec
to en la negociación colectiva. 
Asimismo ambos comentaron la 
necesidad de clarificar la finan
ciación de la Seguridad Social, 
por la vía de las cotizaciones y 
la de impuestos, en cuanto a los 
aspectos que son contributivos 
y los que son universales.

Por su parte, el ex ministro 
de Trabajo, José Antonio Gri
ñán, señaló que el PSOE pre
sentará en el Congreso una ins
tancia al Gobierno para que 
desarrollen el contenido del 
Pacto de Toledo, porque son 
necesarias «reformas de conso- 
lidación para mantener en el 

futuro las conquistas del pasa
do».

Respecto a los sistemas de 
pensiones complementarios in
dicó que por su carácter no 
aportan ninguna solución a los 
problemas deun sistema público 
como el actual y que por lo tan
to no deben ser objeto de la 
preocupación del Gobierno.

InJluencia en el diálogo

Criticó igualmente las decla
raciones que hacen «personas 
próximas al Gobierno con reco
mendaciones sobre cómo actuar 
en cuestiones como las pensio
nes y el empleo antes del inicio 
del diálogo social porque éste 
podría romperse».

En una posición similar a la 
de Griñán se situó el secretario 
general de la UGT de Cataluña, 
José María Alvárez, quien afir
mó que reducir las cuotas socia
les a los empresarios es contra
dictorio con el objetivo de me
jorar el sistema porque esta 
iniciativa resta dinero a la pro
tección social y no produce 
empleo tal y como se ha demos
trado con la última reducción de 
1995 deun 1%.

El dirigente sindical cree que 
una lucha adecuada contra el 
fraude fiscal y el cobro de im
puestos a las rentas de capital de 
manera directa son la mejor 
manera de mejorar los proble
mas de financiación de la Se
guridad Social.

Greenpeace 
denuncia que no 
exista un único 
teléfono de aviso 
de incendios

Efe-Madrid

Cataluña, Galicia, Madrid, 
La Rioja y la Comuniad Valen
ciana, son las únicas comuni
dades autónomas que cuentan 
con un teléfono común de avi
so de incendios forestales, el 
«085», denunció ayer el respon
sable de las campañas de bos
ques de Greenpeace, Mario 
Rodríguez.

Según Rodríguez, el hecho 
de que no exista un número de 
télefono único de alerta a nivel 
estatal dificulta no sólo la co
laboración ciudadana, sino in
cluso la coordinación de las 
distintas fuerzas que intervie
nen en los trabajos deextinción. 
Para Greenpeace el mensaje al 
ciudadano debe ser muy claro 
«en caso de incendio forestal 
llame al número ...», lo que 
permitiría ahorrar tiempó y 
mejorar la coordinación de efec
tivos, pero «la realidad -agre
gó Rodríguez- es muy diferen
te».

Así en Castilla-La Mancha, 
además de un número central de 
avisos, el ciudadano puede re
currir a un teléfono diferente en 
función de laprovinciaen laque 
se encuentre: Cuenca, 
Guadalajara, Toledo, Ciudad 
Real o Albacete.

Un caso similar se produce 
en Extremadura con números 
diferentes para Cáceres y 
Badajoz y en Canarias con te
léfonos específicos de alerta en 
Tenerife, La Palma, Hierro la 
Gomera y Fuerteventura, ade
más de sendos números centra
les, destacó Rodríguez.

El responsable de las cam
pañas de bosques de Greenpeace 
destacó que, en muchos casos, 
los números de teléfono para 
aviso de incendios correspon
den a cuerpos operativos «di
ferentes» ya que si los «085» 
son de bomberos de la comuni
dad, también hay números de 
Protección Civil o de servicios 
forestales. Lo lógico es que 
fuera un número de tres dígitos 
para todo el territorio, similar 
al «091», añadió Rodríguez.

Relación de números publicados hasta ahora

13
14 
15' 
16 
17

67 73 79 85 91
68 74 80^ 86 92
69 75 81 87 93'
70 76 82 88 94
71 77* 83 89 95

97

99
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Produce cierto estupor -que no risa-, que haya sido_ 
uno de los miembros del anterior gobierno quien 
haya sacado a colación uno de los dos principales 
lastres que ha heredado el actual ejecutivo del PP

La luciérnaga

La
 Tr

ib
un

a

llorar por no reír El fútbol

JUAN 
CARLOS 
CEJUDO A

l final de los años cincuenta, 
la noticia de que una enfer 
medad hasta entonces desco
nocida se extendía entre los pueblos 

foré de las tierras altas de Nueva 
Guinea ocupó de repente los perió
dicos de todo el mundo.

Se decía que las víctimas de la en
fermedad, llamada kuru, reían has
ta morir.

A medida que el rumor comenzó 
a ser reemplazado por testimonios 
fiables, el kuru dejó de ser cosa de 
risa.

Sus víctimas perdían de forma 
progresiva el control sobre el siste
ma nervioso central, de modo que 
su rostro se veía convulsionado con 
frecuencia por horribles muecas y 
sonrisas.

Produce cierto estupor -que no 
risa-, que haya sido uno de los miem
bros del anterior gobierno y en con
creto, José Borrell, quien haya sa
cado a colación uno de los dos prin
cipales lastres que ha heredado el 
actual ejecutivo del PP del anterior 
del PSOE.

A saber, junto al huero casillero 
de requisitos cumplidos de 
Maastricht, aparecen ahora las arcas 
vacías de los distintos ministerios cu
yos anteriores titulares, en un ejer
cicio de poca responsabilidad, han 
gastado en los cuatro primeros me
ses del año importantes partidas del 
gasto corriente en bienes y servicios 
presupuestadas para todo el año.

Como en Derecho Público, no se 
contempla la figura jurídica de la 
aceptación de una herencia a bene
ficio de inventario, no le queda otro 
remedio al existente gobierno que, 
en aras de la transparencia, dar a 
conocer la situación presupuestaria 
dispuesta durante el anterior man
dato.

Esta circunstancia implicará un 
mayor esfuerzo en el afán por conse
guir la ansiada convergencia econó
mica con Europa y, por fortuna, no 
parece que vaya a servir como moti
vo de desánimo en la tarea de gobier
no, no sólo por las valientes medidas 
económicas liberalizadoras empren
didas hastael momento, sino también 
por el anuncio hecho por parte del 
Presidente del ICO, Fernando Bécker, 
de un nuevo paquete de medidas del 
mismo signo para el mes de julio.

Dejando al margen declaraciones 
relativas al despilfarro del pasado, 
causantes de un posible kuru, me 
gustaría mirar al futuro y precisar 
algunos rasgos implícitos de las es
trenadas medidas de corte liberal del 
nuevo gabinete económico:

Aceptación del mecanismo de 
mercado como planificador y regu
lador central de la economía.

Limitación del papel del Estado 
a la defensa, administración de jus
ticia, control de contaminación, di
fusión de efectos externos positivos 
como la enseñanza, organización del 
mercado legal e institucional, etc.

Estricta suplenciaen la provisión 
de bienes públicos y privados por parte 
de las empresas públicas y respetan
do, en todo caso, las reglas del mer
cado.

Limitación de las políticas 
macroeconómicas. Hay funciones 
para la política monetaria -lucha 
contra la inflación-, y la fiscal -man
tenimiento de la estabilidad-.

Esas políticas deben actuar me
diante la difusión de información, el 
fomento de la competencia y la eli
minación de barreras.

Articulación de medios para la co
bertura de las necesidades de todos, 
teniendo en cuenta los efectos del 
gasto y los impuestos.

JAVIER 
REVERTE

L
a Eurocopa es ya un acontecimiento de tal calibre 
que excede de lejos el mero marco deportivo. In 
cluso el presidente ruso Boris Yeltsin, justo el día 
en que los electores de su país votaban en las urnas la 

nueva presidencia, dejó a última hora micrófonos y ac
tos públicos para meterse en palacio a ver el partido de 
Rusia contra Alemania. Poeo después su equipo caía de
rrotado ante los germanos por tres a cero, y unas horas 
más tarde Yeltsin sabía que no había logrado la mayoría 
absoluta y que debería ir a una segunda vuelta electoral. 
Casi que podría hablarse, en este caso, del fútbol como 
presagio.

Los aficionados al fútbol vamos estos días de sopor 
en sopor, de bostezo en bostezo y dando cabezadas de
lante del televisor cada vez que hay partido. Uno empie
za a preguntarse si el fútbol no habrá muerto, si se han 
ido los días de Pelé y de Di Stéfano, si el fútbol ya va a 
ser para siempre este espectáculo lamentable de tácticas 
de conservación y ruptura del bello juego. Cuando uno 
escucha a los comentaristas, a veces se le ponen los pelos 
de punta. Por ejemplo, ese que dicen con frecuencia cuando 
avanza el equipo contrario: «ahora hay que hacer una falta». 
La falta, hace pocos años, nos parecía todo un hecho 
ignominioso, ahora es una táctica más, y en ocasiones 
mucho más necesaria que la jugada para lograr el gol.

Para mí que hemos alzado a tan alto pedestal a los 
entrenadores que están a punto de acabar con el fútbol 
ellos solos. Miren si no: en esta Eurocopa, el «mister» 
francés se ha dejado en casa a Ginola y Cantona (dos de 
los más luminosos futbolistas europeos), el inglés no pone 
en sus alineaciones a Fowler o Ferdinand (dos de sus 
mejores goleadores), Italia no cuenta con Roberto Baggio 
(un genial artista del balón) y el español no ha dado entrada 
en el equipo a Raúl y de la Peña (los mejores jóvenes 
europeos). Prefieren futbolistas sacados del andamio, hom
bres rocosos que saben hacer faltas cuando es necesario 
e ignorar lo que es meter goles.

Menos mal que está Súker, un anárquico delantero que 
ha sabido elevarse por encima de las tácticas y las estra
tegias. Entretanto, mientras no juegue Croacia, seguire
mos durmiéndonos ante el televisor.

D
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Crónica del semblante de mi alcalde La Tribuna
de Ciudad Real

NATIVIDAD CEPEDA

D
icen que la simiente de la sabiduría es la ignorancia 
y que los falsos valores son unos de los monstruos 
más temibles. Dicen que hay que tener mucho cuida
do con la compasión pues todo lo que es amor está por en

cima de la compasión. Hay personas que al mirarías descu
brimos en el fondo de sus ojos el universo. Dicen que cuan
do se miran las estrellas el corazón alcanza la belleza y que 
en el silencio de Dios se escucha la música de las esferas. 
Cada día soy más consciente de que a las persouas se nos 
reconoce por nuestros pequeños gestos, por lo que hacemos 
a diario por las pequeñas cosas que apenas si se ven. Desde 
días atrás vengo queriendo escribir un artículo acerca de ese 
año de gobierno municipal del Partido Popular en Tomelloso; 
procuro cuando escribo ser imparcial, al menos en temas 
generales, aunque se que mis preferencias y mi genuina forma 
de ser es algo de mí misma.

Bien es cierto que un año no da de sí para muchos mila
gros cuando se ha llegado a la Casa Municipal tan vacía, tan 
degradada por las deudas, la falta de ilusión y de trabajo de 
la última marcha del municipio, y con esta crisis de final de 
siglo que nos tiene a los europeos a los pies de los todopo
derosos norteamericanos. Parece que la violencia es la carta 
de presentación de la actual sociedad. Violencia en las re
laciones humanas, familiares, sociales, políticas, religiosas, 
infantiles, juveniles y hasta en los que la llamada tercera 
edad porque parece ser que llamarlos nuestros mayores o 
ancianos es denigrante. Violencia, hipocresía y un afán 
desmesurado por brillar como seres originales, 
importantísimos y geniales. Se ha perdido hasta el respeto 
del silencio en los entierros.

Dentro de los templos se sigue la oración, pero nada más 
que traspasando el umbral de la 1® puerta, incluso junto a 
ella, la gente que somos todos, habla y habla sin el más mínimo 
pudor a que sus voces, nuestras voces, lleguen y molesten a 
los que dentro, en silencio, acompañan a los dolientes. Y 
esta crónica ha ocurrido en un entierro.

El fallecido era el padre de una de las mejores pintoras 
que la Mancha tiene, discípula de don Antonio López To
rres, María Jesús Martínez, a la vez su padre era empleado 
del Ayuntamiento, y como a tantos otros un cáncer se lo ha 
llevado. Sábado por la tarde, mucho público, el templo se ha 
quedado escaso, las puertas de la iglesia permanecen abier
tas, en el mismo atrio la gente habla, no se escucha la voz del 
oficiante. El calor adentro cubre de sudor los cuerpos. Mucha 
gente de pie. Al alcalde lo descubro en un lateral de pie, 
sólo. Uno más de los que oran sin hablar. Termina el funeral 
y durante un tiempo largo se repiten los pésames. Me subo

al autobús y llegan mujeres y hombres que lo van ocupando. 
Afuera junto con dos concejales el alcalde dialoga con ve
cinos del Barrio del Pilar. Las mujeres sentadas delante 
cuchichean un incidente ocurrido día atrás. Parece que al
guien le faltó el respeto ai alcalde, ellas no están de acuerdo.

Al cementerio solemos ir pocos, allí ya no es popular y 
la realidad de las sepulturas y los nichos no se pueden encu
brir con nada. Casi siempre suelo ir a dar el último adiós. 
Mientras se eatierran los muertos invariablemente se hace 
el silencio. Y allí está el alcalde y dos concejales del PP en 
un ángulo, callados, asistiendo a ver como el albañil va 
cubriendo la boca del nicho con las rasillas, callado, miran
do hacía afuera con los ojos abiertos al adentro del misterio 
de la muerte.

A Ramón González le han empezado a salir algunas ca
nas, delgado, con la color quebrada de un moreno claro... se 
le intuye que detrás de sus ojos negros tiene el firme propó
sito de hacer muchas cosas por su pueblo. Quizá se esté exi
giendo a él mismo más de lo que puede hacer. La casa del 
Agricultor con la oposición de los dos grupos políticos riva
les, el cuarto Instituto, la Sanidad y todo lo que anterior
mente se ha perdido, los millones que el recaudador no ha 
entregado, los millones que el concejal de Hacienda ya ha 
ahorrado y que no son suficientes para tanto agujero, que 
tenemos de deuda, las Escuelas Talleres para dar empleo y 
recuperar la Estación y acondicionar el Museo del Bombo, 
el Museo de López Torres y su techumbre cayéndose a cachitos, 
la fuente de la Plaza de España y su tener que tragársela porque 
fue una herencia socialista, la pataleta de los del centro de 
Mayores por lo de la economía tomellosera y para los que 
parece que nunca se merece nada... vamos que de fácil nada.

Tiempo, sí, se necesita tiempo, y mientras tanto que el 
alcalde pida y pida ayudas regionales para Tomelloso, por
que la verdad hay que ver que poco nos ha llegado nunca de 
fuera. Siempre se ha dicho que los tomelloseros no hemos 
tenido buenos políticos. Ahora parece que hay alguien que 
además de estar frente alas cámaras sabe decir adiós en si lencio 
a uno de sus empleados hasta el último reducto cuando ya 
sólo quedan los íntimos y los fotógrafos no disparan sus 
cámaras. También es verdad señor alcalde que el Parque de 
la Constitución necesita más arreglos, me lo decían unos 
vecinos del Barrio de San José Obrero y que con las nuevas 
señales del barrios-habrá que pensar en semáforos y que las 
consultas por la tarde en el Centro de Salud con el calor son 
abogiantes y... bueno que no pierda ese mirar hacia dentro 
de las cosas ni su ilusión por este pueblo suyo y mío y de 
todos los que se llaman tomelloseros.
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¡Basta ya!, señores del PP de 
Terrinches

Sra. directora;
Con fecha 12 de junio actual se publi

ca una carta firmada por Isidoro Pozo 
Rubio, Presidente del Partido Popular en 
Terrinches, relativo a la distribución de 
trece entradas remitidas por el Presidente 
de la Diputación para asistir a la corrida 
de beneficencia, con el título «El alcalde 
de Terrinches de vergüenza».

«Vergüenza» ¡Bonita palabra utiliza- 
daen su boca precisamente con motivo del 
reparto de entradas o de cualquier cosa a 
los vecinos, tiene muy corta la memoria.

«De vergüenza», es decir, de no mu
cha vergüenza se podría calificar los re
partos de entradas, de alimentos donados 
por la Cruz Roja y otras prebendas que se 
hacían en la época en la que Vd. era con
cejal.

¿Recuerdaque se repartían los alimentos

de la Cruz Roja unos días antes de la ce
lebración de las elecciones, bien fueran 
generales o locales? y que algún vecino 
de forma graciosa me hizo llegar, en cali
dad de concejal entonces en la oposición, 
algún cartón de leche con fecha caduca
da.

No es el momento de recordar prácti
cas hoy olvidadas y desterradas, no sin 
esfuerzos, gracias al buen hacer del actual 
equipo de Gobierno en el Ayuntamiento 
de Terrinches.

Pero vamos a lo que interesa: como usted 
sabe se recibieron trece entradas para la 
referida corrida, distribuyéndose cuatro 
para la Asociación de Mujeres, cinco para 
la Asociación de Jubilados y cuatro para 
la Asociación Juvenil. ¿Le molesta aca
so, que en Terrinches existan tres Asocia
ciones de reciente creación que colaboran 
de forma eficaz con este Ayuntamiento?.

En este sentido, resulta extraño que días 
antes de recibir las entradas este Ayunta
miento, vinieran vecinos afines a su par
tido, enviados por su propio portavoz, so
licitando entradas de los toros cuando ni 
siquiera sabíamos de su existencia, ¿no es 
esto una forma de hostigar al vecindario?.

De sobra sabe como se han distribuido 
las entradas y Vd. en calidad de Presiden
te del Partido Popular o los concejales de 
su grupo no debían usar la mentira, la di
famación o la demagogia con fines polí
ticos. Por cierto recuérdeles a sus conce
jales, que hacer oposición no consiste en 
ocuparse en algo tan insignificante como 
son trece entradas de toros, para luego en 
temas importantes del municipio votaren

contra o se abstienen como sucedió con la 
petición de construcción de viviendas de 
protección oficial, en la realización una 
calle que sirva de desvío al tráfico o la acep
tación del Castillo del pueblo. Patrimo
nio Histórico que data del siglo XIII, do
nado recientemente por un particular.

De vergüenza resulta usar la palabra 
«vasallo» a finales del siglo XX, palabra 
desterrada de usos y costumbres en este 
país.

De vergüenza puede resultar utilizar la 
expresión «de pura cepa», ¿a quién o a qué 
se refiere?. En Terrinches hay ciudadanos 
de «pura cepa democrática» y difícilmen
te aguantarían estilos y formas de hacer 
de antaño. Por favor Sr. Presidente del Par
tido Popular, olvide esas expresiones, es 
Vd. muy joven para utilizar palabras fue
ra de lugar y con connotaciones fuera del 
contexto democrático.

Sólo quiero recordarle, hablando de 
vasallaje, que cuando le he leído la carta 
a mi madre me ha dicho que le haga una 
pregunta ¿no será que no aguanta que el 
hijo de la moza (así se llamaban antes a 
las criadas o empleadas de hogar) de sus 
abuelos sea hoy alcalde de este pueblo 
llamado Terrinches?. Por cierto, también 
me cuenta algunas condiciones de trabajo 
que entonces existían ¿no era eso vasal 1a- 
je?.

En fin, no escriba tanto a los periódi
cos con mentiras y colabore a mejorar la 
convivencia en la localidad.

Rafael Mendoza Mínguez, alcalde de 
Terrinches
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Manuel Chaves recalcó que el 
informe del Tribunal de Cuentas aún 
está pendiente de las alegaciones de 
los responsables de la Expo

ib
un

a

IU pedirá al Tribunal de Cuentas que explique la situación en el Congreso

El diputado del PP Andrés Ollero dijo ayer cfue su grupo no 
se Ita «sorprendido» por las millonarias pérdidas que, 
según un anteproyecto de informe elaborado por el Tribu
nal de Cuentas, acumuló la sociedad estatal que gestionó la 
Exposición Universal de Sevilla en sus diez años de exis
tencia. Ollero, encargado por el PP de investigar la gestión

de la Expo ’92 en la anterior legislatura, manifestó que los 
37.046 millones de pesetas de pérdidas cuantificados en el 
anteproyecto del Tribunal de Cuentas podrían 
incremeníarse hasta los 90.000 millones sise fiscalizara la 
empresa Agesa, constituida tras la disolución de la empre
sa pública Expo ^92.

El PP cree que las pérdidas de 
la Expo podrían tríplicarse

Efe - Granada/Scvilla

Para el diputado del PP, 
miembro de la comisión Perma
nente del Congreso, la constitU; 
ción de Agesa, a principios de 
1993, «no estaba prevista» por 
lo que ha sugerido que su crea
ción pudo deberse a un intento 
de «enmascarar» las pérd ¡das de 
la Expo’92.

Según Ollero, Agesa obtuvo 
unas pérdidas de 30.000 millo
nes de pesetas en los ejercicios 
de 1993 y 1994, debido a la 
«sobrevaloración» de los activos 
de la Expo’92 que asumió.

Por ello, el diputado popular 
ha subrayado que la cifra de 
pérdidas cuantificadas en el 
anteproyecto de informe del 
Tribunal de Cuentas, publicado 
ayer por «El País», es sólo la 
«punta de un iceberg» que po
dían alcanzar los 90.000 millo
nes de pesetas.

Recordó el procedimiento 
utilizado para las contrataciones, 
y explicó que en las de un im
porte inferior a cien millones de 
pesetas «todas» se concedieron 
a dedo, y en las que superaban 
dicha cifra «un setenta por cien
to» fueron por el mismo proce
dimiento a partir de 1991,según 
sus informes.

El diputado considera «muy 
grave» que en el anteproyecto 

se refleje que el balance de 1992 
no fuera positivo en 17.930 mi
llones sino negativo en 13.759 
millones, ya que en su opinión 
«es intentar engañar a los ciuda
danos con dinero público».

Por su parte, lU pedirá la com
parecencia del responsable del 
Tribunal de Cuentas ante el Con
greso para que informe sobre las 
pérdidas acumuladas por la so
ciedad estatal que gestionó la 
Expo 92, según anunció el di
putado sevillano Felipe Alcaraz.

En conferencia de prensa, 
Alcaraz ha dicho que su grupo 
pretende que «se investiguen 
pronto las pérdidas en la Isla del 
Tesoro», en referencia a los te
rrenos de la Isla de la Cartuja 
de Sevilla, que acogieron en 
1992 a la Exposición Universal.

Alcaraz ha advertido que el 
Tribunal de Cuentas tendrá que 
aclarar ante el Congreso de los 
Diputados esta «gravísima situa
ción», y ha recalcado que las 
cuentas de la Expo 92 «tendrán 
que ser investigadas y debatidas 
suficientemente en el Parlamen
to».

Por otro lado, el presidente 
andaluz, Manuel Chaves, recor
dó que el informe del Tribunal 
de Cuentas es «provisional y, por 
tanto, está pendiente aún de las 
alegaciones».

Chaves, en una entrevista con

¿a
»

El PP crea que AGESA sirvió para ocultar pérdidas de la Expo. ARCHIVO

la Cadena SER, recordó que se 
trata de un anteproyecto de in
forme del Tribunal de Cuentas, 
por lo que «está pendiente de 
todas las alegaciones por parte 
de los miembros de la Sociedad 
Estatal Expo 92 antes de la apro- 
bación del informe definitivo».

«Yo no tengo datos ni núme
ros, no me corresponde a mí 
responder a esta información», 
recalcó Chaves, quien ha seña
lado que son los miembros de 
la sociedad estatal los que de
berán responder de dichas pér
didas.

El libro bomba 
llegó a la 
Audiencia 
Nacional con 
remite de Justicia

Efe - Madrid

El paquete bomba utilizado 
en el atentado cometido la se
mana pasada contra el magistra
do de la AudienciaNacional José 
Antonio Jiménez Alfaro lleva
ba un remite falso del Ministe
rio de Justicia.

Según informó ayer la cade
na SER, el paquete ibaasu nom
bre y llevaba el remite falso del 
Ministerio de Justicia para que 
el magistrado no sospechase na
da.

José Antonio Jiménez Alfaro, 
quien perdió tres dedos al esta
llarle el paquete cuando lo abrió 
en su despacho de la Audiencia, 
se mostró en una entrevista con 
un redactor de la citada emisora 
muy tranquilo y animado.

El magistrado dijo que del 
atentado recuerda un zumbido 
en los oídos y una leve y ^s- 
lumbrante sombra en la visión 
nada más hacer explosión el pa
quete.

Asimismo, transmitió un 
mensaje de gratitud a los med¡os 
de comun¡cac¡ón y a las perso
nas que se han Interesado por su 
salud.

Por otra parte, las Investiga
ciones del atentado, apuntan a 
que el paquete bomba, que esta
lló en las manos de la víctima, 
entró en la sede de la Audiencia 
Nacional en una saca de correos 
y no fue Introducido por un «to
po», según fuentes de la fisca
lía.

Las citadas fuentes señalan 
que, hasta el momento, y según 
las declaraciones prestadas por 
varios funcionarios de la Audien
cia, el paquete bomba llegó a la 
sede judicial en una saca de 
correos y descansó en la casilla 
correspondlentea Jiménez Alfa
ro hasta que éste lo abrió en su 
despacho y estalló.

IU llamará a movilizaciones 
masivas contra el PP

Efe - Madrid

La Presidencia Federal de IU 
aprobó ayer, sin votos en contra 
y con la abstención de Nueva Iz
quierda, el guión de un Informe 
presentado por Julio Angultaen 
el que insta a aglutinar una «am
plia conjunción de fuerzas» que 
reacc ¡one con una respuesta «ma
siva» a la política del Gobierno 
y «contra el PP».

El PSOE y los sindicatos for
man parte del grupo de «fuerzas 
políticas, sociales y culturales» 
a lasque Anguita incluye implí
citamente en su llamamiento a 
reaccionar con una respuesta 

«ampliay masiva» frente al PP, 
pero el coordinador general no 
comparte el criterio de Nueva 
Izquierda de que sea la cúpula 
de IU la que tome la iniciativa 
en este proceso de confluencia.

Según asistentes a la reunión 
de la Presidencia, Anguita se 
mostró a favor de impulsar esta 
convergencia en la acción des
de las federaciones de IU, no des
de la dirección federal, tal como 
proponía el sector crítico Nue
va Izquierda, disconforme asi
mismo con la definición de la 
política del PP como una «con
tinuidad» de la aplicada por los 
Gobiernos del PSOE.

Barea dice que la bajada de 
cuotas de la SS debe repartirse

Efe - Barcelona

El director de la Oficina Presu
puestaria, José Barea, afirmó ayer 
que la reducción de las cuotas de 
la Seguridad Social anunciada por 
el Gobierno no será posible si este 
coste no se reparte por igual en
tre empresarios y trabajadores.

Barea, que participó en una 
conferencia sobre pensiones y 
prestaciones por desempleo orga
nizada por el Instituto de la Empre
sa Familiar, reiteró asimismo su 

postura contraria a que los diputa
dos aumenten su sueldo.

El directorde laOficina Pre
supuestaria dijo en rueda de pren
sa que cualquier reducción de las 
cuotas pasa por trasladar una 
parte al trabajador.

Señaló que «lo más lógico» 
sería que en lugar de que los dos 
tercios de las cuotas recaigan en 
la empresa y un tercio sobre el 
trabajador, esta proporción se re
partiera a partes iguales, y preci
só que España, junto con Fran

cia, es el paíseuropeoscon mayor 
desigualdad en este aspecto.

Barea efectuó estas declaracio
nes en rueda de prensa en relación 
al anuncio efectuado ayer por el 
secretario de Estado de la Seguri
dad Social, Juan Carlos Aparicio, 
deque el Gobierno promoverá, en
tre las med idas de desaiTollo legis- 
lativo del Pacto de Toledo, una 
reducción de las cuotas de la Segu
ridad Social, así como la implan
tación de los planes de pensiones 
complementarias.
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Los abogados se 
inscribirán en un 
único colegio para 
ejercer en toda 
España

Efe - Madrid

Los abogados, para el ejerci
cio de su profesión en todo el te
rritorio nacional, deberán incor
porarse a un solo Colegio, según 
laComisión Permanente del Con
sejo General de la Abogacia que 
ha tomado una serie de acuerdos 
para poner en práctica las medi
das liberalizadoras sobre los co
legios profesionales.

El Gobierno, en el Consejo de 
Ministro celebrado el pasado 7 
de junio, aprobó unas medidas 
liberalizadoras introducidas en la 
Ley de Colegios Profesionales.

La comisión permanente, te
niendo en cuenta la nueva redac
ción de laLey de Colegios Pro
fesionales, ha adoptado una serie 
de acuerdos, sin perjuicio de que 
más adelante lleve a cabo algu
na modificación del Estatuto 
General de la Abogacía.

Según estos acuerdos, el ejer
cicio de la abogacia se hará en 
régimen de librecompetencia, sin 
perjuicio de la legislación gene
ral y específica que le es aplica
ble, estará sujeto a la oferta de 
servicios y fijación de su remune
ración a la Ley de Defensa de la 
Competencia y a la Ley sobre 
Competencia Desleal.

En respuesta a críticas sobre retribuciones de los diputados

Mo niega que el sueldo 
afecte al gasto público

Efe - Barcelona

El presidente del Congreso, 
Federico Trillo, aseguró ayer 
que el incremento en un 20 por 
ciento del sueldo de los diputa
dos se cubrirá con un remanen
te acumulado en años anterio
res por la cámara y no supon- 
drá^un aumento inmediato del 
gasto público.

Federico Trillo viajó ayer a 
Barcelona en su primera visita 
oficial como presidente del Con
greso y se entrevistó con el pre
sidente de la Generalitat, Jordi 
Pujol, y con el presidente del 
parlamento catalán, el socialista 
Joan Reventós.

A preguntas de los periodis
tas, Trillo defendió la decisión 
de incrementar en un 20 por 
ciento las retribuciones de los 
diputados en el marco de la re
forma del reglamento del Con
greso argumentando que no re
percutirá sobre el gasto públi
co, al menos de forma inminente.

. Según Trillo, el aumento de 

las retribuciones «no supondrá 
una carga sobre el gasto presu
puestario, sino que será asumi
da por el remanente que, a tal 
efecto, se ha preparado en años 
pasados, y por tanto no habrá 
un incremento inmediato del 
gasto público».

En este contexto, el presiden
te del Congreso restó importan
cia a unas declaraciones del pre
sidente de la Oficina Presupues
taria, José Barea, en las que se 
pronunciabaen contra del incre
mento de retribuciones de los 
miembros del Congreso.

«El señor Barea, como cual
quier miembro de la adminis
tración, puede tener sus opinio-- 
nes», dijo Trillo, quien, no obs
tante, se comprometió a estu
diar «con detenimiento» las con
sideraciones del responsable de 
la Oficina Presupuestaria del 
Gobierno.

Trillo se mostró molesto por 
el hecho de que la atención de 
los medios de comunicación se 
centre únicamente en el incre

mento de los sueldos, «un capí
tulo que no es prioritario» apun
tó, y no en las otras reformas 
que estudia el Congreso con el 
objeto de «vivificar la cámara».

El presidente del Congreso 
anunció que hoy presentará una 
resolución ante la Mesa para 
alargar el período de presenta
ción de preguntas del Gobier
no, de modo que los grupos par
lamentarios podrán preguntaren 
la sesión de control del Gobier
no, que se celebra los miérco
les, aspectos tratados en el Con
sejo de Ministros del viernes 
anterior.

Así, el plazo de presentación 
de preguntas, que ahora termi
na los jueves por la tarde, se alar
ga hasta las 20 horas del vier
nes y, excepcionalmente, podrán 
presentarse cuestiones hasta el 
lunes si durante el fin de sema
na se ha producido alguna de
claración del Gobierno de sufi
ciente interés, de forma que 
podrán ser contestadas el miér
coles siguiente.

González asistirá 
en Florencia a la 
cumbre de 
partidos socialistas 
europeos

Efe - Madrid

El secretario general del 
PSOE, Felipe González, viaja- 
ráel próximo jueves a Florencia 
para asistir a la cumbre de líde
res social istas europeos, convo
cada la víspera de la celebración 
del Consejo Europeo de la LJE, 
para los dias 21 y 22 de junio.

La cumbre eurosocial ista es
tará presidida en esta ocasión por 
el secretario general del Partido 
Democrático de la Izquierda 
(PDS), Massimo D’ Alema, quien 
sustituye al presidente del Parti
do Socialista Europeo (PSE), Ru
dolf Sharping, heridoen acciden
te de carretera hace unos días.

Además está previ sta 1 a asis- 
tenciadel primer ministro italia
no, el democristiano Romano 
Prod i, qu ien part ici pará co mo i n- 
vitado especial del PDS, princi
pal partido de la actual coalición 
gubernamental «Olivo».

Esta será la primera vez en 
once años que Felipe González 
noasistaal díasiguienteal Con
sejo Europeo con el que se clau
sura la presidencia comunitaria, 
ya que desde ahora será José Ma
ría Aznar, quien represente a 
España.
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Sesún explicó Aznar en la Junta de Defensa Nacional presidida por el Rey

El Gobierno desea hacerse oír en el
proceso de reforma de la OTAN

Efe - Madrid

El presidente del Gobierno, Jo
sé María Aznar, expresó ante la 
Junta de Defensa Nacional, presi
dida por el Rey, el deseo del Ejecu
tivo de que España «pueda tomar 
parte en las decisiones que se to
men desde el primer momento» 
en la reforma de la OTAN.

A la reunión, que se celebró 
en el Palac io de 1 a Zarzuel a y duró 
dos horas y media, asistieron el 
presidente del Gobierno, Jose Ma
ría Aznar; los vicepresidentes 
Francisco Al varez Cascos y Rodri
go Rato; el ministro de Pefensa, 
Eduardo Serra; del Interior, Jai
me Mayor Oreja, y el de Indus
tria, Joan Piqué, quien estuvo pre
sente para tratar de la situación de 
la industria del sector.

También estaba convocados el 
de Exteriores, Abel Matutes, quien 
no asistió por encontrarse en Roma 
en una reunión de ministros de la 
UE, y la Junta de Jefes de Estado 
Mayor, que acudió en pleno jun
to al director general de Política 
de Defensa, general Victor Suan

zes, quien actuó como secretario.
La Junta analizó las líneas ge

nerales de la política de Defen
sa del nuevo Gobierno, cuyos 
principales objetivos son, según 
dijo en la reunión Aznar, «seguir 
participando en la construcción 
del sistema defensivo de la UE0, 
dentro del marco de la OTAN, 
sin olvidar la relevancia que para 
la política de defensa española 
tiene el temadel Mediterráneo».

Según una nota del Ministe
rio de Defensa, el presidente del 
Gobierno, quien anunció su inten
ción de reunir a la Junta «periódi
camente y con frecuencia», desta
có que España continuará parti
cipando en acciones humanitarias 
y de mantenimiento de la paz «en 
la medida que nuestro esfuerzo sea 
solicitado y podamos afrontarlo».

Aznar mostró su preocupación 
por los aspectos relativos a la mo
dernización de las FF.AA «en 
cuanto a su adecuación y efica
cia» y expresó su decisión de «im
pulsar el modelo de plena profe
sionalización», que estudiará una 
Comisión Mixta en el Congreso.

o*
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El Rey presidió la reunión de la Junta de Defensa Nacional. REY

El presidente puso enfásis en 
la atención a la industria de defen
sa, lo que «incidirá positivamen
te no sólo en la deseada moderni
zación de las Fuerzas Armadas si

no también en conferir un gran im
pulso a la investigación y el desa
rrollo en nuestro país, así como a 
la posible generación y manteni
miento de puestos de trabajo».

Gómez de Liaño ratifica la 
prisión incondicional del 
general Galindo

El juez de la Audiencia Na
cional Javier Gómez de Liaño 
ratificó ayer la situación de pri
sión incondicional del general 
de laGuardiaCivil Enrique Ro
dríguez Galindo, por su posible 
implicación en el secuestro, 
tortura y asesinato de los supues
tos etarras Lasa y Zabala.

La juez de los Fondos 
reservados da a Hacienda 
datos de dos ex delegados

La juez que investiga el su
puesto uso irregular de fondos 
reservados ha pedido a la Poli
cía los datos de los documen
tos nacionales de identidad 
(DNI) de los ex delegados del 
Gobierno en Madrid Segismun
do Crespo y Miguel Solans para 
facilitárselos a Hacienda.

AI informa de las acciones 
de ETA y GAL en España

Efe - Londres

Los atentados de la organi
zación terrorista ETA y las in
vestigaciones judiciales sobre los 
GAL centran el capítulo sobre 
España del informe anual de Am
nistía Internacional, que también 
denuncia laexistenciade malos 
tratos a detenidos y destaca la 
supresión definitiva de la pena 
de muerte.

El informe se refiere, como 
en años anteriores, a las activi
dades terroristas de ETA orga
nización de la que, dice, «mató 
en 1995 a 15 personas e hirió

aproximadamente a 95» y des
taca que «fue responsable de un 
atentado fallido con coche bom
ba» en abril contra José María 
Aznar, entonces líder de la opo
sición española, y «asesinó en 
enero a Gregorio Ordóñez, pre
sidente del Partido Popular (PP) 
en Guipúzcoa».

Amnistía Internacional des
taca las investigaciones judicia
les en marcha sobre «las denun
cias de implicación de políticos 
y miembros cU las fuerzas de se
guridad en las ‘guerra sucia’ 
contra presuntos miembros de 
ETA».

ALJTOS CARRETKRO, 
su Concesionario Oficial 

Rover y Land Rover en X^depeñas, 
(Ciudad Real)

Mil logroñeses piden libertad 
para Ortega al quinto mes

Efe - Logroño

Un millar de logroñeses rei
teró ayer, en una concentración 
silenciosa de quince minutos en 
el centro de la ciudad, la liber
tad del funcionario de la prisión 
de la capital riojana José Anto
nio Ortega Lara, secuestrado por 
ETA hace cinco meses, el pasa
do 17 de enero.

Entre los concentrados des
tacó la presencia del nuevo sub
director general de Personal de 
la Dirección General de Institu
ciones Penitenciarias, José Anto

nio Garrido, nombrado ayer, 
quien dijo que «he querido que 
mi primer acto público sea éste 
de Logroño, de solidaridad con 
el compañero José Antonio».

Sobre el posible acercamiento 
de presos etarras al País Vasco, 
reiteró las afirmaciones de sus 
superiores de que «no queremos 
que exista una política de etique- 
tamiento ni de adjetivos» y «se 
actuará con este colecti vo de pre
sos como con los demás, lo que 
marca la normativa penitencia
ria, y con el tratamiento indivi
dualizado de cualquier preso».

1

A su entera disposición en ventas y servicio. 
Le esperamos.

Polg. Ind. Avda, del Vino, parcela 96. Tel.: 32 21 34. VALDEPEÑAS.
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El comunista Ziugánov se quedó a 
tres puntos del actual presidente 
Yeltsin, que deberá buscar alianzas 
para la segunda vuelta

un

a

El actual presidente ruso busca el apoyo de Lebedy YavUnski para la 2° vuelta

Una paz verdadera en Chechenia, cambios en la política 
económica y la lucha contra la corrupción y el crimen son 
las «monedas de cambio» que regateará Boris Yeltsin con 
el general retirado Alexandr Lebed y el economista liberal 
Grigori YavUnski, para que le apoyen en la segunda vuelta 
electoral. Las negociaciones que ayer, lunes, inició contra

reloj el Kremlin para conseguir una suerte de «alianza 
democrática» con los candidatos que quedaron en tercera 
y cuarta posición en los comicios presidenciales del domin
go incluyen la oferta a Lebedy Yavlinski de puestos claves 
en el Gobierno. En esas elecciones, los comunistas £onsi- 
guieron un resultado muy próximo al de Yeltsin.

Los apretados resultados 
obligan a Yeltsin a negociar

Efe-Moscú

Las negociaciones para «arri
mar» votos a Yeltsin se celebran 
pese a lo impredecible que pue
de ser el electorado de Lebed, 
no disciplinado en un partido y 
más próximo a los comunistas, 
contrariamente al que apoya a 
Yavlinski, de neto corte refor
mista y liberal.

Lebed, convertido en la «niña 
bonita del baile», es cortejado 
también por el Partido Comunis
ta de Rusia, que ve en este recto 
soldado, con tendencia naciona
lista, a un aliado natural.

En las reuniones con l^ebed, 
Yavlinski y Fiodorov «no se 
hablará de reparto de cargos, 
pues lo principal ahora es que 
el electorado que votó a estos 
candidatos apoye con sus sufra
gios al presidente», dijo Serguei 
Filatov, jefe de la campaña elec
toral de Yeltsin.

Sin embargo, otros asesores 
del Kremlin ya barajan cuáles 
son los cargos que Yeltsin pue
de ofrecer a Yavlinski y Lebed.

Tras laentrevista deayer en
tre Yeltsin y Lebed, el portavoz 
del Kremlin, Serguei Medvedev, 
informó de que ambos políticos 
debatieron «la posible coopera
ción» ante la segunda ronda elec
toral y las perspectivas político-

mi

EI resultado de las elecciones fue muy apretado. EFE

económicas del país. «Se pue
de I legar aun acuerdo sobre cual
quier cosa, siempre que Yavlins
ki no presente ningún ultimá
tum», precisó Filatov a la agen
cia Interfax.

Yavlinski, que obtuvo casi un 
7,5 por ciento de los votos y con 
quien Yeltsin intentóunaalianza 
anterior que no cuajó, había 
exigido al presidente las cabe
zas del jefe del Gobierno, Viktor

Chernomirdin; su segundo, Oleg 
Soskovets; el ministro de Defen
sa, Pavel Grachov; y el jefe del 
gabinete presidencial, Nikolai 
Yegorov.

Oferta a Yavlinski

La oferta anterior a Yavlins
ki para que ocupara el cargo de 
viceprimer ministro puede repe
tirse, aventuró la agencia oficial

Itar-Tass, mientra.s que para 
Lebed, según un asesor de Yel
tsin citado por Interfax que pi
dió el anonimato, podría crear
se un «superministerio» del que 
dependiesen las tres carteras 
denominadas de «fuerza»; De
fensa, Interior y Seguridad.

Lebed, que consiguió cerca 
del 15 por ciento de los votos 
en la.s presidenciales, basó su 
campaña electoral en su capa
cidad para liderar y poner dis
ciplina en Rusiti y es un decla
rado enemigo de la corrupción 
y la criminalidad que invaden 
este país.

EI general, que mantuvo 
negociaciones con Yavlinski y 
Fedorov para formar la frustra
da «tercera fuerza», logró su 
credencial de demócrata, debi
do a lo que parecía su disponi
bilidad a formar alianza con el 
economista liberal, pese a ser un 
hombre que aboga por un poder 
fuerte y ser un abierto admira
dor de su colega chileno Augusto 
Pinochet. Cuando se supo que 
era el tercer favorito después de 
Yeltsin, con casi el 35 por cien- 
tode los votos, y Ziugánov, con 
algo más del 32, Lebed se mos
tró dispuesto a ocupar un cargo 
en el Gobierno que le permita 
luchar contra el crimen y la 
corrupción.

El socialista 
Craxi, acusado de 
asociación para 
delinquir

Efe-Miián

La Fiscalía de Milán ha im
putado la acusación de asocia
ción para delinquir al ex líder 
socialista Bettino Craxi en el 
caso de las cuentas bancarias que 
el político supuestamente cons
tituyó en Luxemburgo hace va
rios años.

El fiscal del caso, Francesco 
Greco, también ha acusado de 
la presunta comisión del mismo 
delito a otras seis personas, en
tre ellas el financiero Sergio 
Cusani, ya condenado por las co
misiones ligadas a laformación 
de la sociedad mixta química 
entre el grupo público Eni y el 
privado Montedison, posterior
mente disuelta.

Las investigaciones fueron 
puestas en marcha hace seis 
meses, pero la mencionada acu
sación sólo fue comunicada hoy 
a los abogados de los imputados 
con motivo de una petición de 
prórroga planteada por el fiscal 
al juez Guido Piffer.

España, Chile y 
Colombia, en la 
Conferencia para 
el Desarme

Efe-Ginebra

España, Chile y Colombia 
fueron admitidos ayer formal
mente en la Conferencia para el 
Desarme de las Naciones Uni
das, en una decisión adoptada por 
consenso por la que ingresan 23 
nuevos miembros. Laampliación 
de la Conferencia, que ahora 
discute un Tratado para la Pro
hibición Total de Pruebas Nu
cleares, se produjo despué.s de 
arduas conversaciones, ya que 
algunos países objetaban la in
clusión de algún candidato.

El gobierno de EEUU evita la 
guerra comercial con China

Peres pidió paz durante el juramento de los 
nuevos diputados del Parlamento israelí

Efe-Washington

El Gobierno de EEUU ha 
evitado a última hora una «gue
rra comercial» con el coloso 
chino, por medio de un acuerdo 
que incluye el cierre de plantas 
industriales dedicadas hasta 
ahora a la copia ilegal de mate
rial de audio, vídeo, películas y 
programas informáticos.

El pacto de colaboración al
canzado en Pekín y confirmado 
en Washington, entre la repre
sentante en funciones del comer
cio exterior estadounidense, 
Charlene Barshefsky, y las au

toridades chinas, pretende cum
plir con el espíritu y la letra del 
acuerdo suscrito por ambos 
países en febrero de 1995 para 
poner fin a las prácticas de «pi
ratería» china. El propio presi
dente de EEUU calificó ayer de 
«buen acuerdo» el alcanzado en 
Pekín entre ambos países en 
materiade propiedad intelectual 
y dijo que «es bueno para el 
empleo y los negocios estado
unidenses^. «Estoy contento de 
que se haya alcanzado un buen 
acuerdo con China, lo que pro
tegerá los derechos de propie
dad intelectual y evitará sancio
nes», añadió Clinton.

Efe-Jerusalén

Tras una exhortación en fa
vor de la paz «entre los pueblos 
semitas» que les hizo el primer 
ministro saliente Simón Peres, 
prestaron juramento ayer los 120 
diputados del Parlamento israelí 
cuya legislatura abarcará hasta 
el año 2000.

Así como el jefe del Estado, 
Ezer Weizman, que lo precedió 
en un mensaje a los legislado
res de la nueva Cámara, Peres, 
líder del Partido Laborista, los 
exhortó a mantener la unidad por 
encima de sus divergencias po

líticas y a defender la democra
cia.

Una ironía legal -el hecho de 
ser el legislador de mayor edad, 
con 73 años- y otra de la Histo- 

,ria hizo que Peres, el derrotado 
de las elecciones generale.s del 
pasado 29 de mayo, presidiera 
el juramento de sus vencedores, 
entre ellos Benjamín Netanyahu.

El primer ministro electo por 
una ventaja de meno.s del 1 por 
ciento de los votos sobre Peres 
había logrado concretar ayer to
dos los acuerdos de coalición y 
se propone pedir hoy a las 13.00 
GMT el voto de confianza del 
Parlamento.

Netanyahu. despierta inquie
tud entre los palestinos y en el 
mundo árabe, pues la platafor
ma política de su Gobierno pone 
en dudas lacontinuidad del pro
ceso de paz.

El programa del nuevo Go
bierno israelí, que Netanyahu 
dará a conocer hoy al Parlamen
to (Kneset), se opone expresa
mente a un Estado palestino en 
Cisjordania y Gaza o a una con
federación de eso.s territorios 
con Jordania, y promete «nego
ciaciones de paz sin condicio
nes» con Siria, pero no la devo
lución de la meseta del Golán a 
ese país.
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Rato, aseguró desconocer el contenido 
del informe del Banco de España, pero 
mostró su acuerdo con Rojo Erao»

En la presentación del informe anual del Banco de España

Rojo alienta la política 
de liberalización

UGT dice que los despidos son 
el 1,6% de los costes laborales

El gobernador del Banco de 
España, Luis Angel Rojo, 
afirmó ayer que «el Banco 
de España ha de alentar la 
política de liberalización y 
flexibilidad que ha iniciado 
el Gobierno», ante la persis
tencia de sesgos inflacionis
tas que tienden a afectar a 
toda la economía.

Efe - Madrid

En su discurso ante el Conse
jo de Gobierno del Banco de Es
paña, al que presentó el infor
me anual de esta institución, Luis 
Angel Rojo subrayó que para que 
España pueda cumplir con los 
criterios de convergencia hay que 
hacer una «política económica 
díficil, compleja y bien articu
lada».

Rojo reconoció que las deci
siones que se tomen en los próxi
mos meses y muy especialmen
te las que se adopten en los Pre
supuestos para 1997 tendrán una 
relevancia decisiva para que la 
economía pueda alcanzar un gra
do suficiente de convergencia en 
los plazos previstos.

Insistió el gobernador en la 
necesidad de coordinar las políti
cas fiscal y monetaria y precisó 
que «las políticas de flexibiliza
ción y de reformas estructura
les han de ocuparse de hacer más 
sencilla, menos costosa, la re
ducción de la tasa de inflación 
y de favorecer el crecimiento po
tencial y la creación estable de 
empleo a medio y largo plazo de 
la economía».

Luis Angel Rojo reiteró que 
hay que seguir haciendo esfuer
zos por reducir la inflación y el

Rato: "Todas las instituciones
apuesían por reducir gastos”

El vicepresidente del Gobierno, Rodrigo Rato, afirmó ayer, 
en relación con el informe anual del Banco de España, que 
cualquier institución apuesta por la reducción del gasto y la 
liberalización de servicios.

El vicepresidente señaló a un grupo de periodistas que no 
conocía el informe, pero aseguró que no hay ninguna 
institución pública o privada europea que no coincida en que la 
mejor política económica es la que opta por reducir el déficit, a 
través de una disminución del gasto y por liberalizar y 
desregular los mercados para crear nuevas oportunidades al 
ahorro de los ciudadanos.

Rato hizo estas declaraciones al término de un almuerzo con
empresarios de las grandes empresas constructoras, con quienes 
se comprometió a estudiar la financiación mixta de 
infraestructuras a medio plazo «para proyectos que requieran 
cierta maduración.

Rojo advierte sobre la evolución del IPC. EFE

déficit público y reconoció que 
la favorable evolución de ambos 
indicadores puede verse acom
pañada por descensos de los ti
pos de interés a corto plazo.

Advirtió que las interrupcio
nes, «aun presuntamente pasaje
ras, en el proceso de desacele
ración de la tasa de inflación han 
de verse con aprensión» y llamó 
la atención sobre las rigideces de 
precios y costes que obstaculizan 
el descenso de la inflación y en 
concreto sobre la «insensibilidad» 
de los salarios negociados.

El informe del Banco de Es
paña advierte en este sentido que 
«a pesar de la moderación sala
rial reciente, el ritmo de creci
miento de los salarios nomina
les dista mucho de ser compati
ble con los objetivo de inflación 
establecidos».

Rojo insistió en su discurso 
en que el objetivo de la política 

monetaria debe ser reducir la in
flación y señaló que cuanto más 
se acerca 1997, en que el objeti
vo propuesto es situar el IPC por 
debajo del 3 por ciento, más im
portante resulta que la política 
presupuestaria avance hacia la 
reducción del déficit público.

Para ello, señaló, hay que 
abordar las reformas necesarias 
con el fin de que la evolución 
del gasto público pueda finan
ciarse de manera estable por la 
capacidad recaudatoria del sec
tor público, sin aumentar la pre
sión fiscal.

En su opinión, la reducción 
del déficit público no debe ver
se solamente como una exigen
cia derivada de los requisitos para 
acceder a la Unión Monetaria, 
sino también como una condi
ción imprescindble para mante
ner la estabilidad macroeconó
mica, el crecimiento sostenido 
y la generación de empleo».

Para Rojo, el horizonte defini
do por el calendario de la Unión 
Monetaria brinda una oportuni
dad excepcional para desplegar los 
esfuerzos necesarios por consoli
dar un régimen de estabilidad ma
croeconómica, recuperar la disci- 
plina de las finanzas públicas y 
profundizaren la eficiencia y fle
xibilidad de todos los mercados.

España, señaló, tiene que ha
cer un gran esfuerzo para alcan
zar las pautas establecidas en un 
plazo de tiempo relativamente bre
ve, ya que el comportamiento de 
las principales variables de refe
rencia -inflación, déficit, deuda, 
tipos de interés y tipos de cam
bio- durante .1997 será decisivo 
para el balance que pueda presentar 
en el examen de convergencia que 
tendrá lugar en la primavera de 
1998.

Efe - Madrid

Las indemnizaciones por 
despido representan únicamente 
el 1,61 por ciento del total de 
los costes laborales, según re
coge un informe de UGT don- 
deel sindicato denunciaqueen 
los últimos diez años han sido 
despedidos 3,1 millones de tra
bajadores.

El informe asegura-de acuer
do con datos de la Encuesta de 
Coste Laboral de 1992, la últi
ma publicada por el Instituto 
Nacional de Estadística- que de 
cada 100 pesetas de costes labo
rales sólo 1,61 corresponden a 
indemnizaciones por despido.

Según cifras del informe anual 
sobre Negociación Colectiva en 
Grandes Empresas correspon
diente a 1994 -también el último 
disponible-, las indemnizaciones 
totales -en las que se incluyen 
todas y no sólo las correspondien
tes a despidos- representan úni
camente el 5,4 por cien de la masa 
salarial bruta de la empresa.

El informe de UGT afirma 
que la legislación española con
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Unico nodo comercial 
de Castilla-La Mancha.

Conexión permanente.

Grupos reducidos.

Profesorado altamente 
cualificado.

Páginas WEB y 
desarrollo de 
proyectos 
corporativos.

CIM Internet, es j^ 
una empresa 
especializada 

encursos.

CURSOS: 
de lunes a jueves, 
de 18 a 20 horas. 

Sábados, de 10 a 14. Diploma acreditativo.

Matrícula 12.500 pts

CURSO DE NAVEGACIÓN 

INTERNET

oyastp'ofU
Ji

templa extinciones de contrato 
a muy bajo coste, que oscila entre 
20 días por año en caso de cau
sas económicas, organizativas o 
de producción, y 45 días por des
pido improcendente o incumpli
miento contractual del empresa
rio.

Según el sindicato, la confi
guración de las plantillas reve- 
laque el problema real es la ines- 
tabilidad, ya que sólo el 40 por 
ciento del colectivo de asalaria
dos lleva seis años o más en su 
puesto de trabajo, mientras que 
un 19 por ciento lleva menos de 
tres meses, un 1 1 por ciento de 
tres a cinco meses y un 10 por 
cien de 6 a 1 1 meses.

Un 6 por ciento de los trabaja
dores lleva en su puesto entre un 
año y menos de dos, un 3 por cien 
de dos años a menos de tres y un 
11 porciende3amenosde6años.

El documentodenunciaqueen 
algunas de las sentencias estudia
das se ha recurrido al despido antes 
de aplicar otras medidas -como re
formas sustanciales o movilidad- 
para paliar la negativa situación 
de la empresa.

INFORMACIÓN:

Tel.: 926 7 25 41 51

Cardenal Monescillo, 13, 
13004 Ciudad Real 
info@cim.es

8 horas lectivas, kit de 
conexión, alta y mes 
de conexión gratuitos.
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L
a Bolsa de finalizó la sesión con leves 
retrocesos, después de que los inver
sores decidieran apostar desde el 

comienzo por la toma de beneficios tras los 
tres máximos históricos consecutivos alcan
zados la semana anterior. La actividad fue 
escasa en el parqué madrileño. El volumen 
negociado superó los 33.000 millones de 
pesetas, una cifra superior a la de anterio
res jomadas que se incrementó hoy por 
diversas aplicaciones. La indecisión inver
sora se dió cita en un mercado pendiente de 
la falta de tendencia clara en Nueva York y 
de la evolución del dólar que, hoy de nue-

COMENTARIO

vo, experimentó un fuerte retroceso en rela
ción al marco y al resto de las divisas euro
peas. Esta situación mantuvo a la expecta
tiva a las plazas europeas que apenas 
registraron cambios en comparación con el 
cierre del viernes. París avanzó un 0,06 por 
ciento y Londres un 0,19 por ciento mientras 
que Franckfurt retrocedió un 0,11 por cien
to y Wall Street un 0,05 por ciento a pesar 
que la apertura tuvo un signo claramente 
alcista. Por sectores, fueron los que mayo
res subidas contabilizaron la semana ante
rior los más afectados por la realización de 
beneficios en el parqué madrileño.

HUNOSA. La empresa estatal minera 
Hunosa tuvo en el primer trimestre del año 
unas pérdidas de 17.609 millones de pese
tas, frente a los 17.980 millones de pese
tas del mismo periodo del año interior, 
según el Ministerio de Industria.

BANCO DE ESPAÑA. El Banco de España 
tuvo el pasado año un beneficio de 592.200 
millones de pesetas, lo que supone un cre
cimiento de más del 140 por ciento en rela
ción con el ejercicio precedente, cuando los 
resultados fueron de 254.400 millones de 
pesetas, según consta en el informe anual 
del banco emisor hecho público hoy.

MADRID IBEX 35 LOS MAS ACTIVOS

NOMBRE CIERRE DIF.

Alimentación 225,62 % 0,14 %

Bancos 365,12% 0,01 %

Construcción 433,94 % -0,07 %

Eléctricas 487,60 % -0,41 %

Inversión 337,23 % -0,54 %

Metal-Mecánica 187,77% -0,22 %

Otras Ind, y Seiv. 108,80% -0,15%

Petróleo y Químicas 360,47% 0,82%

Transportes y Com. 367,11 % -0,75 %

Cierre 4.224,00

Anterior 4.237,12

Dif. En puntos -13,12

Dif. En% -0,31 %

Max. Anual (12 Jn) 4.262,73

Min. Anual (9 Fb) 3.611,81

NOMBRE BOLSA VOLUMEN EFECTIVO

Central Hisp. Bolsa Ma 2.301.875 6.079

Barclays Ma 1.107.743 5.756

ABN-AMRO Ma 1.389.311 5.509

Ahorro Corp. Finan. Ma 1.872.387 3.620

B.S.N. Ma 1.475.801 3.607

B.S.N. Ba 1.241.255 3.443

F.G Inv. Bur Ma 1.446.363 3.430

Argentaría Ma 928.186 3.107

Societe Gen. Valores Ma 434.568 2.834

BBV Interactivos Ma 822.304 2.721

VALENCIA

MADRID
3 7 0,67
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540,33_____
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MERCADO CONTINUO

NOMBRE CIERRE DIF. VOL. (M) MAX/FECHA MIN/FECHA

Las mayores subidas, ...bajadas y aplicaciones Gas y Electricidad 7.120 -150 11,45 7.340 13Jn 5.780 29 Fb

NOMBRE COTIZACION DIF. (PTA) NOMBRE COTIZACION DIF. (PTA) NOMBRE COTIZACION DIF. (PTA) Ginés Navarro 1.570 20 4,62 1.650 29 My 1.290 2 En

Azcoyen 9.440,00 420,00 Acerinox 13.630,00 -180,00 Telefónica 2.405,00 1.619 Gral, de Inversiones 269 6 16,47 294 7Jn 228 12 Mz

Bayer Ag. 4.840,00 235,00 Gas y Electricidad 7.120,00 -150,00 Iberdrola 1.310,00 1.549 Hidrocantábrico 4.360 -10 95,33 4.395 12 Jn 3.850 4 Mz
Bco. Popular 22.950,00 200,00 Cubiertas y MZOV 8.170,00 -130,00 Unión Fenosa 806,00 1.183

Hisalba 1.350 0 1,55 1.485 15Ab 1.090 2 En
Lafarge Coppée 8.400,00 190,00 :#^ Corp. Financiera Alba 10.670,00 -110,00 Fecsa 985.00 893
Azucarera 4.525,00 175,00 1^*'‘' Anaya 2.450,00 -100,00 Repsol 4.545,00 ' 766 Hispano-Suiza 66 2 195,23 86 3 En 62 11 Jn

Bankinter 13 500,00 ” 140,00 Endesa 8:180.00 -100,00 Argentaría 5.400,00 689 Huarte 328 8 53,46 575 22 En 185 29 Mz
Bco. Pastor 7.470,00 110,00 Industrias del Besós 1.000,00 -90,00 Tubacex 151,00 511

Iberdrola 1.310 -5 1.549.69 1.345 12 Jn 1.055 9 Fb
Nicolás Correa 1.650,00 110,00 Electra de Viesgo 2.525,00 -75,00 ' Acesa 1.530,00 463

Valderrivas 8.450,00 70,00 - E.R. de Zaragoza 3.500,00 -60,00 Bco. Central Hispano 2.560,00 443 Iberpistas 2.135 -5 11,21 2.195 6Jn 1.895 2 En

Repsol 4.545,00 60,00 Bco. Santander 5.950,00 -50,00 Bco. Bilbao Vizcaya 4.950,00 396 Industrias del Besós 1.000 -90 0,20 1.195 17 En 891 11 Mz

Inmobiliaria Urbis 523 5 29,28 600 4 En 438 27 Mz

NOMBRE CIERRE DIF. VOL (M) MAX/FECHA MIN/FECHA NOMBRE CIERRE DIF. VOL. (M) MAX/FECHA MIN/FECHA Koipe 7.050 0 0,15 8.000 3Jn 6.950 22 Ab

Acerinox 13.630 -180 40,23 15.700 11 Ab 11.390 21 Fb BP Oil España 4.800 -40 0,88 5.750 21 Mz 4.160 2 Fb Lafarge Coppée 8.400 190 2,27 8.700 20 My 7.600 11 En

Acesa 1.530 -5 463.78 1.545 12 Jn 1.165 5 Mz Campofrío 4.690 -30 1,17 5.470 5 Mz 3.705 11 En Lain 159 -1 93,37 174 9 En 146 2 En

AGF Unión-Fénix 1.000 0 17,83 1.190 9 En 950 2 En Carburos Metálicos 5.550 -50 34,09 5.600 7 My 5.290 4 En Mapfre Vida 7.150 -20 21,70 7.600 23 My 6.360 29 Mz

Agromán 440 -6 54.96 515 10Ab 271 2 En Cementos Portland 5.050 50 1.69 5.150 9 En 4.700 25 Mz Metrovacesa 4.290 40 228,73 4.375 24 Ab 3.805 8 Mz

Aguas de Barcelona 4.690 -10 37.69 4.760 7 Jn 3.625 2 En Cepsa 4.270 -20 23.26 4.300 1 Un 3.115 16 En Nicolás Correa 1.650 110 26,22 1.700 17 Jn 500 2 En

Algodonera 1.115 -10 26.47 1.225 12 Jn 770 2 En Citroen 6.100 0 0,29 6.590 2 Fb 6.000 2 En Nueva Montaña 125 -2 86.45 198 26 Ab 112 7Jn

Amper____ ^ 1.600 -15 54,33 1.720 2 Ab 1.260 19 Ab Cofir 467 6 55.81 478 10Jn 380 8 Mz Obrascón 1.190 0 1,83 1.500 15 En 1.150 13Jn

Anaya 2.450 -100 0.04 2.895 28 Fb 2.400 17 My Commerzbank 26.700 14Jn - 29.480 26 Fb 24.500 16 My Ocp Constr. 3.290 5 3,74 3.750 9 Ab 3.200 10 Jn

Argentaría 5.400 -10 689,65 5.620 23 Fb 4.990 2 En Continente 2.960 -10 60.48 3.020 11 Jn 2.440 30 En Papelera 92 -1 32,87 125 26 Ab 85 2 En

Asturiana de Zinc_______ tO15 -5 30.38 1,250 1 Mz 851 29Mz Corp. Banesto 1.360 0 0,58 1.500 22 Mz 1.300 2 En Prima Imobiliaria 820 1 4,80 999 13 Fb 550 11 En

Aumar^__________________L660 0 285,87 1.680 11 Jn 1.395 13 Mz Corp. Financiera Alba 10.670 -110 4,72 11.290 5 Jn 7.460 2 En Prosegur 4.620 -40 2,89 5.000 lOAb 2.860 2 En

Auxiliar FF.CC. CAF 4.950 0 ___9,39 5.100 28 My 4.140 4 Mz Corp. Mapfre 6.340 10 31.76 7.120 5 En 6.070 7 Jn Pryca 3.070 -10 280,65 3.220 20 My 2.300 15Fb

Azcoyen________________ 94^ 420 7.88 9.500 17 Jn 6.700 2 En Cortefiel 2.950 5 6,57 3.235 8 En 2.460 14 Mz Puleva 1.760 -15 79.28 1.890 11 Jn 582 2 En

Azucarera_______________4525 175 6,97 4.550 9 En 3.900 15 Mz Cristalería 8.210 -40 4,58 8.400 13 Jn 6.680 24 En Radiotrónica 1.510 30 30.35 1.620 15Ab 915 2 En

5^nii_____________________ 216 -4 11,60 315 12En 200 16My Cubiertas y MZOV 8.170 -130 9,97 8.660 18Ab 6.720 2 En Repsol 4.545 60 766.03 4.880 26 Mz 3.970 15 En

Bankinter______________ 13.500 140 51,74 13.600 26Ab 11.800 2 En Dimetal 3Ó2 -8 14,70 410 29Mz 214 8 Fb Saltos del Nansa 6.760 -10 0.09 6.950 21 My 5.000 16 Fb

Bayer Ag._______________ 4.840 235 ___ 0J7 45.000 1 Ab 4.150 3 Jn Dragados 1.735 -5 43,33 1.845 8 En 1.565 5 Mz Sarrió Papelera 433 -2 23.90 520 9 En 400 5 Mz

Bco. Atlántico___________2^975 -5 0,55 3.460 21 Fb 2.920 11 Mz E. e Ind. Aragonesas 632 0 67,31 640 10 Jn 465 2 En Sevillana 1.165 -20 314.20 1.210 12Jn 851 4Mz

Bco. Bilbao Vizcaya 4.950 20 396,56 4.980 23 Fb 4.285 11 En ■ E.R. de Zaragoza 3.500 -60 3,52 3.570 27 My 2.705 11 En Sniace 130 -4 75.90 229 26 En 98 7Jn

Bco. Central Hispano 2.560 -15 443,11 2.820 16 Fb 2.385 11 En Ebro-Agrícolas 1.500 -10 22,26 1.595 21 Mz 1.260 2 En Sotogrande 258 -2 30.04 309 25 Ab 230 2 En

Bco. de Alicante________ 3.885 -5 0,99 4.520 15 Fb 3.875 3 My El Aguila 768 33 121,61 835 23Ab 575 14 Mz Tabacalera 6.510 -20 42.91 6.560 12 Jn 4.575 2 En

Bco. de Andalucía 17.350 -50 0.56 18.450 29 Fb 16.950 20 Mz Electra de Viesgo 2.525 -75 3,67 2.600 29 Fb 2.160 5 Fb Tafisa 1.230 -5 7.37 1.485 10 Ab 1.170 22 Fb

_ Bco. de Castilla________ 62.600 0 ___ 0^01 65.000 29 Fb 55.510 8 En Ence 1.825 0 36,50 2.200 4 En 1.460 15 Fb Telefónica 2.405 -20 1.619,46 2.505 12 Jn 1.690 2 En

Bco. de Crédito Balear 4.600 0 0,10 5.000 31 En 3.300 2 En Endesa 8.180 -100 277,56 8.400 21 My 6.370 9 Fb Tubacex 151 -1 511,92 163 21 Mz 136 23 En

Bco. de Galicia_________13.450 0 0,02 14.260 31 En 11.360 4En EnherB 2.655 -40 3,16 2.825 29 Fb 2.440 29 En Tudor or. 750 -16 1,24 890 3 En 750 15 Mz

Bco. de Valencia 2.030 -5 68,15 2.050 13 Jn 1.675 2 En Eppicsa 79 1 10,43 100 12 En 71 9 My Uniland •5.050 50 0,32 5.650 9 En 4.270 8 Ab

Bco. Español de Crédito 821 1 123,50 884 1 Mz 807 8 Mz Ercros 77 -1 283,93 108 10 En 717Jn Unión Fenosa 806 -10 1.183,07 824 7Jn 630 5 Mz

Bco. Exterior____________3.000 0 0.49 -3.300 25 En 2.780 3 En Esp. del Zinc 645 0 2.00 739 15 Ab 550 2 En Unipapel 2.340 10 3,78 2.690 2 Ab 2.150 11 Mz

Bco. Guipuzcoano 3.980 0 5.30 , 4.125 29 Mz 3.800 8 En Est. Subterráneos 1.735 -35 2.05 2.250 17 En 1.670 30 My Uralita 1.115 . -5 107,20 1.330 25 Ab 1.045 16 En

Bco. Herrero____________ 7^0 0 0.02 7.400 3 Ab 6.510 M En Europistas 1.030 -15 38.33 1.070 7 Jn 915 4 Mz Urbas 128 -8 30,48 159 29 Mz 123 7Jn

Bco. Pastor_____________ 7.470 110____ 8.06 7.470 17 Jn 6.190 8 En Fecsa 985 -1 893.83 994 12 Jn 755 11 Mz Valderrivas 8.450 70 4,97 8.550 4 En 7.150 11 Mz

Bco. Popular___________22.950 200 80.31 23.150 15 En 19.990 15 Mz Filo 518 -1 43.76 698 22 Ab 370 28 Fb Valen, de Cementos 1.555 0 4,11 1.580 30 My 1.305 5 Mz

Bco. Santander_________ 5.950 -50 228.55 • 6.370 3 En 5.430 5 Mz Financiera y Minera 1.195 -5 0.20 1.350 15 En 1.100 2 En Vallehermoso 2.420 15 333,35 2.510 16 Fb 2.100 11 Mz
Bco. Simeón____________ 2.600 23 My________3.750 2.070 17 En Finanzauto 680 ' 20 1.30 850 2 En 631 20 Fb

Vidrala 6.780 40 2,58 7.100 1 Ab 4.700 2 En
Bco. Vasconia__________ 6.900 20 0.05 7.700 26 En 5.450 2 En Fomento. Constr. y C. 10.550 -40 15,94 11.450 16 Ab 9.420 2 En Viscofán 2.090 -10 71,52 2.265 24 My 1.270 1 Fb
Bco. Vitoria_____________ 1.180 5 ___ 0.34 1.360 13 Fb 1.100 4Mz Fosforera 517 7 7.11 580 5 Jn 325 24 En Volkswagen 45.000 12 Jn - 52.600 28 Fb 37.500 2 En
Bco. Zaragozano 2.270 20 3.91 2.295 17 Jn 1.985 9 En G. Duro Felguera 593 -7 34.00 693 10Ab 430 2 En Zabálburu 1.450 50 7,32 1.640 2 En 1.250 11 Mz
Bodegas y Bebidas 3.100 0 0.11 3.475 19 Fb 3.005 2 En Gas Natural SDG 24.150 0 12.66 24.400 14 Jn 17.750 10 En Zardoya 12.990 30 2,00 13.890 3 En 11.220 4 Mz
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RENTA VARIABLE .FONDOS DE INVERSION
Alimentación
NOM TITULO BOLSA CIERRE DIF. MAX. MIN.

1.000 Arana Bi 120,00 30 My 125,00 My 110.00 Fb
1.000 Arana Ma 127,00 13 Jn 127,00 My 100.00 Mz
1.000 Damm -P-. Ba 225,00 3My 225,00 En 225.00 En
2.000 Damm no Sind. Ba 520,00 14 Jn 600,00 En 500,00 My

500 El Turia Va 100,00 27 Sp 0,00 0,00
1.000 Frimancha Ma 269,00 30 My 288,00 En 269,00 My

500 Garavilla Bi 445,00 12 Jn 445.00 Jn 400,00 En
1.000 Natra Ma 119,00 3 Jn 135.00 Fb 91.00 En

250 Omsa Ma 184,80 12 Jn 190,00 Fb 170.00 Mz
250 Pascual Hermanos Va 13,20 3 Ab 302,00 Mz 13.20 Ab
250 Pascual Hermanos Ma 20,00 14 Jn 42.87 En 8.40 Fb

1.000 S.E.D.A. Ma 703,00 0,00 720.00 En 682.00 Mz
3.000 San Miguel Ma 1.650,00 14 Jn 1.650.00 My 1.585.00 En

Automóviles
NOM TITULO BOLSA CIERRE DIF. MAX. MIN.

500 Allied Signal Ma 800,00 27 My 800.00 My 352,00 Mz
500 Bendix Esp. Ba 420,00 7 Jn 420.00 Jn 310,00 Mz

1.000 Fasa Renault Ba 271,00 26 Ab 295.00 En 255,00 Mz
1.000 Fasa Renault Ma 283,00 3.00 300.00 En 221.00 En

Bancos comerciales
NOM TITULO BOLSA CIERRE DIF. MAX. MIN.

1.000 B. Mapfre -c- Ma 300,00 0.00 300.00 En 300.00 En
75 B.N.P. España Va 76,00 13 Fb 77.33 Fb 76.00 Fb
75 B.N.P. España Ma 60,00 0,00 91,00 En 36.00 Mz
75 B.N.P.España Bi 46,66 11 Jn 85,33 En 44.00 Ab

1.000 Bca. Catalana Ba 220,00 169,00 220,00 Jn 202.00 Ab

500 Bco. Esfinge Ma 62,00 1,00 65,00 En 60,00 Fb

Bancos industriales
NOM TITULO BOLSA CIERRE DIF. MAX. MIN.

1.000 Bankoa ■ Ma 170,00 12 Jn 175,00 Mz 160,00 En
1.000 Bankoa Bi 165,00 14 Jn 165,00 Jn 160,00 En

Cinematografía
NOM TITULO BOLSA CIERRE DIF. MAX. MIN.

1.000 Eguaras S/B Ba 61,00 12 Jn 1'1.00 En 59,00 En

Comercio
NOM TITULO BOLSA CIERRE DIF. MAX. MIN.

1.000 Agisa -A- Va 79,00 30 My 80.00 En 79,00 En
1.000 Indo Ma 395,00 0.00 435.00 Fb 340,00 En

1.000 indo Ba 395,00 287,00 410.00 Fb 340,00 En

Construcción
NOM TITULO BOLSA CIERRE DIF. MAX. MIN.

500 Asland Cataluña Ma 188,00 3 Jn 203,00 En 175,00 MZ

500 Asland Cataluña Ba 180,00 26 Ab 195,00 En 180.00 Ab

675 Cementos Lemona Bi 704,88 6 Jn 717,92 My 701.92 En

500 Cementos Molins Ba 505,00 7 Jn 725,00 En 440.00 Mz

1.000 Cevasa Ba 494,00 23 My 530,00 En 494.00 My

1.000 Cevasa or. -a- Ma 490,00 0,00 515,00 En 480.00 Fb

500 Inm. Alcázar Ma 220,00 13 Jn 220,00 En 220.00 En

1.000 Inm. Del Sur Ma ' 510,00 0,00 570,00 En 482.00 Mz

500 Inmolevante Ma 103,00 0,00 103,00 Jn 65.00 Mz

250 Max C. Leisa Ma 154,80 16 My 178,80 Fb 154.80 My

500 Novoplaya Va 440,00 12 Jn 450.00 Ab 360.00 Fb

1.000 Precisa Ma 1.800,00 18 En 1.800.00 En 1.800.00 En

100 Prom. Eurobuilding Ma 385,00 30 My 385.00 Ab 325.00 Fb

500 Renfila Ma 140,00 10 Jn 140.00 Mz 120.00 En

10.000 Ronsa Bi 68,00 13 Jn 69.00 En 68.00 Ab

470 Saplaya Va 114,89 10 Jn 118.93 En 114,89 Mz

Inversión mobiliaria
NOM TITULO BOLSA CIERRE DIF. MAX. MIN.

500 A & G Renta Ma 142,40 11-Jn 142.40 Jn 123,00 En

500 A y G Bolsa Ma 128,00 11 Jn 128.00 Jn 122,00 En

400 Bansaliber Ma 1.832,00 0,00 1.834.00 Jn 1.662,00 Fb

500 Barcino Ma 88,00 24 My 130.00 En 83,00 Mz

1.000 BBV Cartera Ma 113,60 0,00 113.60 Jn ■ 106,50 En

1.000 BBV Cartera Bi 113,60 1,60 113.60 Jn 107,00 En

200 Carmosa Ma 2.848,00 0,00 2.848.00 Jn 2.650,00 Mz

1.000 Cartera Pirineo Ba 88,00 -17,00 88.00 Jn 80,00 Mz

1.334 Catimsa Ba 65,59 10 Jn 66.94 My 40,92 En

200 Ceivasa Ma 3.254,00 0,00 3.254.00 Jn 2.856,00 Fb

5.000 Ciamsa Ba 19,20 14 Jn 178.00 Ab 16.80 En

5.000 Ciamsa Va 19,10 -21,66 177.00 Ab 16,70 En
500 Dalt Ba 340.00 283,00 340,00 Jn 140,00 En
500 Dalt Va 340.00 239,00 340,00 Jn 139,00 En
200 Fibansa Ma 2.546.00 0,00 2.546,00 Jn 2.270,00 En
500 Fin. Agrupadas -B- Va 130.00 -208,00 150,00 En 130,00 Jn

1.000 Ansa Ma 1.127.00 -5,00 1.134,00 Jn 1.027,00 En
500 Fiponsa Ma 1.000.00 0,00 1.008.00 My 868,00 En
500 Geinsa Ma 600.00 2Fb 600.00 En 600.00 En

1.000 Inburesa Ma 51.00 0.00 53.70 Fb 50.00 En
600 Intra Ma 1.50 14 My 2.66 En 1.50 My

1.000 Inv. Banzano Ma 227.00 12 Jn 227.00 Ab 212.00 Mz
500 Inv. Ibersuizas Ma 110.00 8Fb 110,00 En 110.00 En
500 Inv. Siglo XXl Ma 135.00 13 My 135,00 My 55.00 En
500 Mallorquina de Tit. Ma 568.60 10,60 568,60 Jn 505.00 En

5.000 Mapfre Inmuebles Ma 240.00 0,00 240.00 Jn 202.00 En
1.000 Mercapital Ma 120.00 14 Jn 120.00 Jn 117,00 En
1.000 Motivase de Inv. Ba 50.00 12 Ab 50,00 En 50,00 En

250 Norvasa Ma 1.134.80 0,00 1.140,00 Jn 1.006,00 Fb
1.000 Patricompa Ma 104.50 0,00 1.04,50 Jn 95.00 En
1.000 Silobar Ma 140.00 0,00 140,00 Ab 135,50 En

500 Tibest Dos Ma 125.00 18 Mz 128,00 Fb 55,00 En
1.000 Unión Eur. de Inv. Ma 663.00 7,00 663.00 Ab 605,00 En
1.000 Valen, de Negocios Va 100.00 12 Jn 150.00 En 100,00 Ab

500 Valenciana Valores Ma 160.00 6 Jn 165.00 Fb 135.00 En
1.000 Valrent Ba 68.00 -53,00 68.00 Ab 66,00 Ab

Mineras
NOM TITULO BOLSA CIERRE DIF, MAX. MIN,

200 H. Coto Cortés Ma 1.145.00 13 Jn 1.325.00 My 697,00 En
500 H. Vasco Leonesa Ma 165.00 14 Jn 180,00 En 145,00 My

Navegación y pesca
NOM TITULO BOLSA CIERRE DIF, MAX. MIN.

500 Pebsa Ma 6.00 29 Ab 7,20 En 4.40 Ab
1.000 Pescanova Ma 173.00 1,00 185,00 Mz 160.00 En

500 Trasmediterránea Ma 890.00 30 Ab 1.000,00 Fb 890.00 Ab

Papeleras
NOM TITULO BOLSA CIERRE DIF. MAX. MIN.

500 Miquel y Costas Ba 310.00 1,4 Jn 310,00 Jn 210,00 Fb

1.000 Papelera Navarra Ma 110.00 13 Jn 130,00 Fb 99,00 Fb

Químicas y textiles
NOM TITULO BOLSA CIERRE DIF. MAX, MIN.

1.000 Cia. Cinsa Ma 104.00 10 Ab 115,00 Mz 91.00 Mz

500 Faes Ma 1.225.00 10,00 1.230,00 Ab 800.00 En

500 Hidro-nitro Ma 174,00 14 Jn 174,00 Jn 168.00 Fb

1.000 Unión Resinera Ma 785,00 8 My 785,00 Ab 340.00 En

1.000 Zeltia Ma 410,00 7 Jn 445,00 Fb 325.00 Ab

Siderometalúrgicas
NOM TITULO BOLSA CIERRE DIF. MAX. MIN.

500 Aforasa Ma 290,00 12 Jn 305,00 My 166.00 Mz

500 Aforasa Bi 285,00 12 Jn 310,00 My 150.00 Fb

500 Cor, IB-Mei Ma 129,00 14 Jn 170,00 Fb 90,00 My

150 Corp. Ucem Ma 6,00 6 Jn 12,66 Fb 6,00 Ab

150 Corp. Ucem Bi 6,00 7 Jn 6,00 Jn 2,66 En

500 Elecnor Ma 550,00 13 Jn 645,00 En 500,00 Mz

1.000 Ibérica del Frío Ma 400,00 11 Jn 434,00 Fb 380,00 Fb

129 Indra Ma 113,95 23 My 119,37 En 113,95 My

85 Jumberca Ba 541,17 23 Ab 647,05 En 83,52 En

500 Lingotes Ma 165,00 -3.00 217,00 En . 160,00 Fb

1.000 Tycsa Ma 69,00 11 Jn 80,00 Ab £9,00 Jn

1.000 Tycsa Ba 71,00 24 My 78,00 En 70.00 Mz

Transportes
NOM TITULO BOLSA CIERRE DIF. MAX. MIN.

50.000 Fletamentos M. -A- Ma 166,00 4 Mz 166.00 Mz 126,00 En

,1.000 Fletamentos M.-B- Ma 137,00 0.00 166,00 Mz 111,00 En

1.000 S.A.B.A. Ma 1.009,00 8 My 1.009,00 En 1.009,00 En

1.000 Transfesa Ma 90,70 14 Jn 140,00 My 90,70 Jn

460 Transportes e Inv. Ma 91,95 23 My 91,95 My 76,73 Ab

' 460 Transportes e Inv. Va 76,95 24 My 85,00 En 72,82 My

Varios
NOM TITULO BOLSA CIERRE DIF. MAX. MIN.

100 Marco Ibérica Ma 850,00 29 Mz 1.100,00 En 825,00 Mz

1.000 Naarden Ma 245,00 0.00 265,00 En 245,00 Ab

500 Prim Ma 87,00 14 Jn 92,00 Jn 80,00 Ab

Mercado monetario
Nombre V. Actual Dif. Rent.%
A. B. Dinerplus 187.998.09 34,83 3.49 %

B. I. Multidinero 169.727.03 28,29 3.58 %

B. K. Dinero 159.915.23 36,98 3,80 %

B. K. Fondo Monetar. 223.676.56 667,29 3.73 %

BBV Dinero 249.005.28 132,55 3.81 %

BSN Dinero 233.854.60 134,89 3.78 %

Cavaldiner 204.720.12 104,01 3.31 %

Centrofondo 1 153.727.36 23,40 3.66 %

Citimoney 173.774.71 28,06 3.24 %

Cuenta Fiscal 154.985.18 124,97 3,48 %

Cuenta Fiscal 1 153.129.94 29,60 3,47 %

DB Diner FIAMM 154.685.80 26,18 3,57 %

Dineractivo 194.526.19 76,23 3,72 %

Dineratlántico 196.469.45 32,28 3,31 %

Dinerburgos 147.939.61 73,84 3,27 %

Dinercoop 150.090.94 75,52 3,39 %

Dinerkoa 146.698,42 69,56 3,53 %

Dinermadrid 171.819,01 86,42 3,49 %

Dinernavarra 167.902.80 89,87 3.43 %

Eurovalor 3 207.558.77 111,21 3.79 %

Fibanc-Fondiner 293.674.00 124,00 3.30 %

Foncaixa 6 100.000.00 0,00 0.00 %

Fondbarclays Din. 146.107.70 70,28 3.68 %

Fondcomercio 165.488.31 83,91 •3.67 %

Fondeuda Efectivo 186.143.58 32,09 3.78 %

Fondimo 233.052.15 37,92 3.72 %

Fondmadrid 207.086.75 99,54 3.42 %

Fondmapfre Dinero 174.277.02 83,68 3.33 %

Fondpostal Moneta. 238.487.53 73,51 3.66 %

Inversión mobiliaria
Nombre V. Actual Dif. Rent.%
B. I. Multifondo 1.675.15 0,83 7.60 %

B. K. Fondo Fijo 2.584.62 -1,81 5.60 %

BBV Ahorro 1.416.59 -0,43 4.47 %

BBV Deuda Fim. 18.092.36 -15,00 5.96 %

BBV Indice 139.66 0,00 17.03%

BBV Interés 1.341.07 0,17 3,33 %

BBV Rendimiento 141.09 0,07 10,52 %

BBV Renta 2.151.77 0,53 3,71 %

BBV Renta 91 1.424.94 0,30 3,71 %

Bex Renta 1.992.27 0,05 4,37 %

BM Fondtesoro 1.505.73 -3,92 5,26 %

BSN Renta Fija 2.197.57 -0,52 6,26 %

Caja Burgos Renta 1.343.93 0,07 2,62 %

Caja Burgos Valor 1.077.17 0,01 6,58 %

Centrofondo 2 1.546.35 0,59 5,61 %

Citifondo R.Fija 1.694.83 -0.53 3,98 %

Cta. fiscal oro III 140.527.11 -10.81 3,60 %

Eurovalor 2 754.26 -0.74 5.71 %

Fonbanesto 2.017.78 0.36 4,80 %

Fonbanzano 2.127.15 0.54 4,03 %

Foncaixa 10 1.875.96 0.92 3,50 %

Foncaixa 11 1.967.84 1.09 3,86 %

Foncaixa 2 2.616.39 1.37 3,39 %

Foncaixa 4 2.246.94 0.95 3,19 %

Foncaixa 7 2.046.59 1.22 4,17%

Foncaixa 9 1.820,06 0.83 3,19 %

Fondbarclays I 2.120.64 -0.43 5,43 %

Fondespaña I 1.754.79 0.09 3.44 %

Fondeuda Ahorro 18.404,76 -12.02 . 5.00 %

Fondnatwesf 1.655,35 2.28 5.09 %

Fondoatlántico 2.267,90 -0.87 4,01 %

Fondpostal 2.493,56 0.02 4,18 %

Fonsegur 2.074,82 -0.12 4,12%

Fondtesoro
Nombre V. Actual Dif. Rent.%
A. B. Fondtesoro 1,769,30 -1.06 4,74 %

Ahorro Corp. Cuenta 172,501,79 88.37 3,49 %

Ahorro Corp. Deuda 1,715,56 -0.05 4,85 %

BBV Activos 171,388,91 85.68 3,79 %

BSN Tesorería____________ 148,287,01 84.95 3.74 %

C Z

BANCO DE ESPAÑA BOLSAS INTERNACIONALES
COMP. VEND.DIVISA

Chelín austriaco 12.003 12,027
Corona danesa 21.903 21,947
Corona noruega 19,679 19.719
Corona sueca 19,172 19.210
Dólar australiano 101,400 101,604
Dólar canadiense 93,858 94,046
Dólar neozelandés 86.497 86,671
Dólar USA 128.145 128,401

100 Dracmas 53.212 53,318
ECU 159.514 159,834

100 Escudos portugueses 81.971 82,135
Florín holandés 75.424 75.574
Franco francés 24,890 24.940
Franco suizo 102,655 102.861

100 Francos belgas 410,622 411,444
Libra esterlina 198,112 198,508
Libra irlandesa 203,853 204,261

100 Liras italianas 8,304 8,320
Marco alemán 84,472 84,642
Marco finlandés 27,498 27,554

100 Yenes japoneses 117,672 117,908

2.113,043.761,50 j
N U E V A YO R K
índice Dow Jones a las 16;30h, 17/06
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Martes, 18 de mayo de 1996 30Lamberto Dini, ministro de Exteriores 
italiano, defendió los criterios 
sanitarios que maneja la UE en la 
crisis de las "vacas locas"

La Comisión aprobará hoy los pasos que deben darse .

Santen la oisis de las 
'vacas locas'no es pdílica

COAG califica de montaje 
los huevos sin colesterol

La crisis de las llamadas 
«vacas locas» no es una 
cuestión política, «ya que 
afecta a la salud de los ciu
dadanos» y «los problemas 
sanitarios son innegocia
bles», aseguró ayer en Roma 
el presidente de la Comisión 
Europea (UE), Jacques 
Santer.

Efeagro

Santer ofreció una rueda de 
prensa junto al ministro italia
no de Exteriores, Lamberto Dini, 
tras la reunión de I9S titulares 
de la UE mantenida en esta ciu
dad para preparar el Consejo 
Europeo de los próximos vier
nes y sábado en Florencia (Ita
lia).

Tanto Santer como Dini coin
cidieron en que la crisis de las 
«vacas locas» no puede resolver
se mediante una solución políti
ca, sino con medidas que sólo 
pueden ser tomadas por los co
mités científicos..«La salud de 
los ciudadanos y el comercio no 
pueden mezclarse», dijo el mi
nistro italiano.

Santer y Dini se mostraron 
«bastante» optimistas ante la 
posibilidad de que se puede lle
gar a la «cumbre» en una situa
ción que permita alcanzar en FI0- 
renciauna solución a la crisis que

La OCM del aceite haría 
inviable el 40 % del olivar

Efeagro

La propuesta de reforma de 
la Organización Común de Mer
cado (OCM) del aceite de oliva 
dejaría al cuarenta por ciento del 
olivar sin ser rentable, por cuanto 
se prevé incrementar en diez, 
kilogramos por olivo el umbral 
de la rentabilidad, según un es
tudio elaborado por ASAJA de 
Jaén.

El informe especifica que con 
la actual ayuda a la producción 
la rentabilidad se consigue a 
partir de una producción supe
rior a los 12,7 kilos por árbol y 
no a los 22,24, como prevé la 
propuesta de reformado laOCM.

De aprobarse esta propues

Santer recordó que la Comisión estudiará hoy el problema.

enfrenta al Reino Unido con sus 
socios europeos.

Santer recordó que la Comi
sión Europea discutirá hoy un es
quema general para el levanta
miento progresivo del embargo 
a la carne bovina británica.

El presidente de la Comisión 
explicó que este programa pre
vé distintas etapas en el levan
tamiento del embargo, que el Rei
no Unido podrá ir superando con 
el cumplimiento de una serie de 
«medidas científicas» que no 
tendrán un calendario fijo.

La aprobación del esquema 

ta, el cuarenta por ciento del 
olivar de la provincia de Jaén 
dejaría de ser rentable y se per
derían 22.309 millones de pese
tas en jornales para mano de obra, 
con una reducción de 15.882 
puestos de trabajo y úna pérdi
da de 4.320.000 jornales.

El umbral de rentabilidad, 
según ASAJA, equivale al mí
nimo de kilogramos de aceitu
na que debe producir un olivo 
que interese recoger para hacer 
rentable el cultivo.

En el caso de que se apruebe 
el trasvase de ayudas a la pro
ducción por olivo, previsto para 
el segundo semestre de este año, 
en la provincia de Jaén hay casi 
192.000 hectáreas de olivar con

ARCHIVO 

para el progresivo levantamiento 
del embargo podría inducir al 
Reino Unido a endurecer las me
didas del plan de erradicación 
de laencefalopatíaespongiforme 
bovina (EEB) presentado la pa
sada semana, lo que abriría el ca
mino a un acuerdo en la «cum
bre» de Florencia.

Dini aseguró que Bruselas y 
Londres están «extremadamen
te cerca de un acuerdo», ya que 
las modificaciones propuestas 
por la UE al plan británico «no 
son importantes» o, en cualquier 
caso, «no son inaceptables».

un potencial de entre diez y 25 
kilos de aceituna por olivo.

La superficie potencialmen
te afectada, según estos datos, 
alcanzaría el cuarenta por cien
to del olivar jiennense, unos 
190.000 olivos, pertenecientes 
a los plantados en terrenos me
nos productivos.

A los 22.309 millones de 
pesetas de pérdi<|as si prospera 
la supresión de las ayudas a la 
producción por las del árbol, 
habría que sumar 25.000 millo
nes de los ingresos procedentes 
de las subvenciones comunita
rias en el caso de que se llevara 
a efecto el proyecto del comisa
rio europeo de Agricultura, Franz 
Fischler.

Efeagro

La Coordinadora de Organi
zaciones de Agricultores y Ga
naderos (COAG) calificó ayer 
en rueda de prensa de montaje 
lapublicidad de huevos sin co
lesterol y afirmó que es «enga
ñosa, desleal e ilícita».

El responsable del sector de 
laCOAG, Casimir Iglesias, ex
plicó que los huevos sin coles
terol, presentados como un nue
vo producto, se consiguen con 
piensos para las gallinas a base 

PIENSOS CALIDAD
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Lonja de Lérida
■ PRECIOS INDICATIVOS Semana 24 (17-iun¡o-96l I

trk;o Pts/Kgr Semana anterior

Trigo.s/calidad. Dip. sed.Lleida 27-33,50 27,50-34
Trigo UE inglés.Foj.Dis.s/Ta S/C S/C
Trifo UE inglés.Dip.s/Ta S/C S/C
Trigo UE francés.Dip.sed Lleida 27,50 27,7.5
Trigo nuevo Anza y sim.Disp.scd S/C S/C
CEBADA
Nueva* PE.inin.64.Dip.scd.LLe S/C S/C
MAIZ
USA.Dip.scd.Ta. S/C S/C
Nacional. Dip.sed.Lle 29,50 29,2.5
Francés. Dip. sed. Lle 30,50 30,50
SfíRfijQ
USA.Dip.s/Ta S/C S/C
Francés. Dip.sed. Lle S/C S/C
CENTENO
Importación 23,50 23,50
GLUTEN FEED
Importado.Dip.s/Ta 24,7.5 24,7.5
Importado.Dip.s/Ta (tolva) S/C S/C
GERMEN DE MAIZ
Importado. Dip.sed.Tar S/C S/C
importado. Dip.sed.Tar S/C S/C
D.D.G.
importado. Ene/abr.s.Tar S/C S/C
importado. Dip.sed.Tar S/C S/C
MANDIOCA
Importado. Dip.s.Tar 20 20
importado. Dip.s/Tar S/C S/C
GUISANTE
importado. Dip.s.Tar 30,50 32
GRASA ANIMAL
(IO-l2%).sco.Lle 62 62
HARINAS
Pescado (60% co) 78 78
Soja (44%) 36,2.5 36,7.5
Girasol int (28%) 21,50 22
Carne (50-55%) 40 40
Fosfato bic.saco.Dip.sed.Lle 43,50 43,50
PULPA DE REMOLACHA
USA. Dip.scd 23,50 24,50
Nacional. Dip.scd. Lleida . S/C S/C
SALVADOS DE TRIGO
Hoja.Dip.seo.Lle 26 26
HariniUa. Dip.sco. Lle 2.5 25
Cuarta. Dip.sco. Lle 19 19

PORCINO

Cerdo selecto 237-238 237-238
Cerdo de Lleida 23.5-236 235-236
Cerdo graso 233-234 233-234
Lechón de lleida, 1.5 Kg Pts/Unidad 5.800 6.400

de harina de pescado, utilizados 
desde hace tiempo por los avi
cultores.

Iglesias denunció que lás em
presas que los comercializan jue
gan con la salud de los consu
midores y quieren generalizar la 
idea de que el colesterol es perju
dicial para todo el mundo.

Este avicultor agregó que esta 
publicidad puede afectar negati
vamente a las 49.000familias que 
regentan negocios relacionados 
con el sector y que dan trabajo 
a más de 300.000 personas.
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Hallan en irán 
los restos del vino 
más antiguo del 
mundo

Efe-Nueva York

Los residuos de vino más 
antiguo del mundo, que se re
montan a hace unos 7.000 años, 
se han encontrado en una vasi
ja de arcilla, según científicos 
estadounidenses.

En los análisis correspon
dientes se han encontrado las 
huellas de dos productos quí
micos en la vasija, la cual fue 
halladaen los montes deZagros 
en Irán, y se ha datado entre los 
años 5.400-5.000 antes de la era 
cristiana.

La vasija, de unos 23 centí
metros de alto y 33 de ancho, y 
con una capacidad de 9,5 litros, 
estaba, con otras cinco, contra 
la pared de lo que se cree era la 
cocina de un hogar de barro. 
Cerca se encontraron los tapo
nes de las mismas.

La presencia de un residuo 
de ácido tartárico -abundante de 
forma natural solamente en las 
uvas-, y de una resina de árbol 
que en la antiguedad se emplea
ba como aditivo para el vino, 
demuestra, según los investiga
dores, que la vasija tuvo vino 
en su interior.

Melchior 
considera que el 
2% de la 
facturación debe 
ir a investigación

Efeagro

El vicepresidente del Cabil
do de Tenerife, Ricardo 
Melchior, considera que el dos 
por ciento del volúmen total de 
la facturación del sector 
vitivinícola debe ser destinado 
a investigación, según se indi
ca en una nota de la oficina de 
prensa de la Casa del Vino de 
Tenerife. Este parecer ha sido 
expuesto por Ricardo Melchior 
en las I Jornadas Técnica 
Vitivinícolas Canarias que se 
pretende que tengan continua
ción cada dos años.

Teniendo en cuenta la fac
turación de 7.000 millones del 
sector vitivinícola en la pasada 
campaña, la cantidad que se 
debería dedicar a investigación 
sería, según Melchior, de unos 
140 millones. La necesidad de 
investigar en el sector 
vitivinícola se hace precisa, en 
opinión de Melchior, para ga
rantizar la continuación de la 
mejora de la calidad, variedad 
y cantidades de las produccio
nes, tanto de uva como de los 
vinos en las islas.

Ricardo Melchior agregó que 
para hacer posible estos obje
tivos es coordinar las políticas 
entre las administraciones eu
ropea, estatal, regional y local.

El presidente del CR del Cava cree que hay excelente técnica

Bonet: nuestro país es 
ganador en vino de calidad

Efe-Tenerife

El presidente del Consejo 
Regulador del Cava, José Luis 
Bonet, aseguró ayer que Espa
ña es ganadora en el mundo en 
cuanto a vino de calidad, y aña
dió que esto sucede porque hay 
unaexcelente técnica y valores 
añadidos como la denominación 
de origen y la dieta mediterrá
nea.

José Luis Bonet indicó, al tér
mino de la reunión de los pre
sidentes de los consejos regu
ladores de vino de España ce
lebrada recientemente, que el 
sector pedirá una reunión a la 
ministrado Agricultura, Loyola 
de Palacio, que apoye en todo 
el mundo al vino de español de 
calidad. El presidente del Con
sejo Regulador de La Rioja, 
Angel de Jaime Baró, manifestó 
que el vino de calidad tiene 
interés por disponer de un 
mensaje común a todas las de
nominaciones de origen.

El vino con DO, algo más 
que alimentación

La presidenta de la Confe
rencia de Consejos Regulado
res del Vino de España y de 
Tacoronte-Acentejo (Tenerife), 
Lourdes Fernández, manifes
tó que el vino con denominación 
de origen es algo más que ali
mentación, y añadió que se in
tenta que cada uno tenga un 
hueco y no se confunda al con
sumidor.

La caída de precios del vino provoca 
pérdidas de 700 millones en Murcia

Efeagro

El descenso del precio de los 
vinos de mesa, provocado por 
la importación de vino de Ar
gentina, ocasionará pérdidas en 
torno a los 700 millones de 
pesetas en la región de Murcia, 
según informó ayer el secreta
rio general regional de la Unión 
de Pequeños Agricultores 
(UPA), Pedro José Martínez.

Martínez, junto a otros res
ponsables de organizaciones 
agrarias, fue recibido la pasa
da semana por la ministra de 
Agricultura, Loyolade Palacio, 
a quien solicitaron una «desti
lación de buen fin» para frenar 
la caida en picado de precios y

y

España produce vinos de calidad.

Respecto a lá pretensión de 
los países del norte de Europa 
de incluir en la Organización 
Común de Mercado el uso ge
neralizado de azúcar de remo
lacha para aumentare! grado al
cohólico, José Luis Bonet ex
plicó que si el enriquecimiento 
del vino es necesario, debe 
hacerse con mosto concentra
do rectificado, y no con remo
lacha.

José Luis Bonet también se 
opuso al arranque de viñedos en 
España, pues consideró que es 
un asunto estratégico para un 
país que «hace el mejor vino

Pérdidas para los viticultores.

del mundo».
'El presidente del Consejo 

Regulador del Cava manifestó 
además que es posible estable
cer subdenominaciones de ori
gen, aunque esta cuestión tie
nen que decicirla las denomi
naciones de origen. José Luis 
Bonet estimó que, en general, 
hay un control serio y riguroso 
sobre posibles fraudes, por lo 
que la calidad del vino está ga
rantizada, aunque se deben re
forzar los mecanismos y revi
sar los reglamentos para adap
tarse a las directivas comunita
rias.

poder afrontar con más estabi
lidad la próxima campaña.

Ninguna preocupación

El dirigente regional de UPA 
comentó ayer que la «ministra 
de Agricultura no ha mostrado 
ninguna preocupación por la 
grave situación del mercado de 
vino de mesa español y no va
lora las consecuencias que esta 
bajada de precios puede tener 
en el tejido productivo y comer
cial de este sector».

Martínez dijo también que, 
además de las pérdidas econó
micas, se pueden producir cie
rres de empresas y cooperad vas, 
lo que, según destacó, «sería 
irreparable».

Porrtugal: las autoridades 
investigan una denuncia 
anónima sobre vino de 
Oporto falsificado

Las autoridades portugue
sas investigan la supuestaexis- 
tenciade falsos vinos de Oporto 
-cosecha 1974- comercializa
dos por la Casa do Douro, que 
hadesmentido ladenunciaanó- 
nima, informóel diario «Públi
co». Funcionarios del Estado 
recogieron muestras en las bo
degas de la Casa do Douro de 
los vinos de ese año, del que 
existen unas reservas de cinco 
mil barriles.

Según ladenunciaanónima 
esos vinos habrían sido elabo
rados con un aguardiente sin
tético, derivado del petróleo, 
cuyo uso para consumo huma
no está legalmente prohibido.

Los representantes de la 
Casa do Douro rechazaron la 
denunciay dijeron que tiene «el 
único y claro objetivo de des
acreditar la imagen» de esa 
entidad, que representa a los 
viticultores de lacuencadel río 
Duero. Un técnico del Institu
to del Vino de Oporto (IVP), 
Paulo Barros, afirmó que no se 
detectaron en los controles 
ningún vino con rastros de 
aguardiente sintético.

El precio del Beaujolais 
cae 4.986 pesetas por 
hectólitro en 6 meses

El precio del Beaujolais 
cayó en 4.586 pesetas por 
hectólitro entre diciembre de 
1995 y el pasado mes de mayo, 
al pasar de 54.846 a 49.860 
pesetas por hectólitro, según 
fuentes del sector. Los especia- 
listas achacan parte de esta 
dinámica al boicot causado por 
loe ensayos nucleares en el 
Pacífico, aunque inciden en la 
importancia de las nuevas mo
das, que llevan a los consumi
dores a adquirir productos al
ternativos.

La Unión Italiana de 
Vinos cuenta con una 
página en Internet

La Unión Italiana de Vinos 
(UlV)cuenta ya con una pági
na de Internet, en la que se 
reflejan las noticias más impor
tantes de la publicación «II 
Corriere Vinícolo», según in
forma esta organización. Los 
temas tratados abarcan desde 
la política y la estadística, hasta 
las novedades legislativas, las 
crónicas* de actualidad del 
mundo vitivinícola, y se pre
sentan en inglés o en italiano.

Ó
 b



El fuego es uno de los principales 
agentes de la desertización, puesto 
que elimina la capa de suelo 
vegetal a gran velocidad
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SOW)
Sesún las organizaciones ecologistas en el Día Mundial contra la Desertización

La actividad humana, las prácticas agrarias insosteni-hles 
que empobrecen y degradan la cubierta vegetal, y los incen
dios forestales son las principales causas del avance de los 
desiertos, expresaron ayer diversas organizaciones 
ecologistas con ocasion del Día Mundial Contra la 
Desertización.

La actividad humana es la 
principal causa de dcsertizadón

Efe - Madrid

En estajornada, segundo ani
versario de la firma en París del 
Convenio de Lucha contra la De
sertización de Naciones Unidas, 
las ONG de defensa ambiental 
Amigos de la Tierra, Greenpeace 
y la Sociedad Española de Orni
tología (SEO), destacaron la 
necesidad de adoptar medidas 
para frenar, lo que estiman, uno 
de los mayores problemas ecoló
gicos del Planeta.

Sólo en España se calcula que 
la pérdida de cubierta vegetal 
provoca pérdidas por valor de 
80.000 millones de pesetas y que 
las pérdidas agrícolas por esta 
causa superan los 42.000 millo
nes de dólares (más de cinco bi
llones de pesetas) en todo el mun
do, según el Programa de Nacio
nes Unidas para el Medio Am
biente (PNUMA).

Greenpeace considera que el 
principal esfuerzo para frenar los 
procesos erosivos, que afectan 
de forma «grave o extrema» a 
un 18 por ciento del territorio 
español, pasa por una adecuada 
política forestal con la preven
ción de los incendios como ele
mento clave.

El coordinador de las campa
ñas forestales de esta asociación 
ecologista, Mario Rodríguez, in
dicó que es el ser humano y no 

la climatología el mayor factor 
de riesgo de incendios y en con
secuencia «el culpable de que el 
desierto siga avanzando».

La erosión extrema afecta a 
un 2,2 por ciento del territorio 
(1.110.551 hectáreas) lo que su
pone que en cada una de estas 
hectáreas se pierden 200 tonela
das de suelo cada año, dijo.

En términos similares se pro
nunció el portavozde lajuntadi- 
rectiva de Amigos de la Tierra, 
Pedro Pablo Fernández, quien di
jo que las medidas puntuales son 
insuficientes y se necesita una 
adecuada sensibilización de los 
ciudadanos, similar a la realizada 
en los últimos años para fomen
tar el ahorro agua. •

Esta ONG ha dirigido una car
ta abierta a la Ministra de Medio 
Ambiente, Isabel Tocino, en laque 
le recuerda los compromisos ad
quiridos por España en materia de 
lucha contra la desertización y le 
pide unaplanificación integrada.

El director de conservación 
de la SEO, Miguel Angel Nave- 
so, dijo que, la gravedad de este 
problema en España y la conce
sión de la sede del Centro Temá
tico del Suelo de la Agencia de 
Medio Ambiente de la UE, obliga 
a efectuar un impulso decidido.

Naveso lamentó que no exis
tan elementos «básicos» como 
un manual de prácticas agríco-

rw
La desertización causa pérdidas billonarias a la agricultura. ARCHIVO

las de lucha contra la erosión, 
ni una política forestal, uno de 
los aspectos que es prioritario en 
esta legislatura, aseguró.

Estas tres ONG de defensa am
biental coincidieron en señalare! 
bajo número de países que han ra
tificado el Convenio de la ONU 
contra la desertización, muchos 
de ellos con recursos insuficien
tes para atajar el problema: 33 de 
los 115 que lo rubricaron.

Mexico, Cabo Verde, Holan
da, Egipto, Senegal, Ecuador, 
Lesoto, Finlandia, Togo, Túnez,

Ginea Bissau, Mali, Uzbekistán, 
Afganistán, Perú, Sudan, Gana
da, Suecia, Dinamarca, Suiza, 
Niger, Mauritania, Bangladesh, 
BurkinaFaso, España, Microne
sia, Israel, Portugal, Libano, Ar
gelia, Gambia y Cuba, son por 
este orden ios paises que lo han 
ratificado hastael pasado día 12.

El Convenio, uno de los prin
cipales acuerdos ambientales 
emanados de la Cumbre de la Tie
rra de 1992, entrará en vigor 
noventa días después de su rati
ficación por 50 países signatarios.

La CECU lanza un 
decálogo para los 
hoteles y anima a 
denunciar los 
inclumplimientos

Efe - Madrid

La Confederación Estatal de 
Consumidores y Usuarios 
(CECU) lanzó ayer un decálo
go para contratar hotel y animó 
a los usuarios a presentar una 
reclamación si las condiciones 
no se ajustan a lo acordado.

Esta organización, con moti
vo de la campaña de verano, 
aconseja a los consumidores que 
reserven con suficiente antela
ción para poder elegir las ofer
tas más económicas y señala que ’ 
los bonos de hotel ofrecen pre
cios interesantes, pero advierte 
que «la mayoría de los hoteles 
limitan sus plazas para estas 
ofertas».

En su decálogo indica que 
antes de efectuar la reservíi «in
fórmese sobre los servicios» y 
pidti que se los confirmen por 
escrito, y para evitar el «over- 
booking», remita una señal por 
adelantado a cambio de que el 
hotel confirme la reserva.

Una vez en el hotel, confir
me que los precios figuran en la 
recepción y en las habitaciones, 
y solicite una hojíi informativa 
sobre el centro y el tiempo que 
va a durar su estancia, ya que esta 
notificación tiene valor de prueba 
a efectos administrativos.

No deje que el encargado del 
hotel retenga su DNI y si llama 
por teléfono no lo haga desde la 
habitación, porque estos estable
cimientos están autorizados a 
cobrar una tarifa especial.

La CECU, que afirma que los 
hoteles deben contar obligato
riamente con hojas de reclama
ciones, señala que si las condi
ciones no se ajustan a lo acor
dado conviene presentar una 
reclamación ‘in situ’ y posterior
mente acudir a cualquiera de sus 
delegaciones en cualquier pun
to de España.

IJNESPA y Tráfico coordinarán el 
seguimiento de vehículos sin asegurar

Efe - Madrid

La patronal aseguradora 
UNESPA y la Dirección Gene
ral de Tráfico (DGT) coordina
rán sus acciones para intensifi
car el seguimiento de los 1,5 
millones de vehículos que cir
culan en España sin asegurar y 
que generan un fraude para las 
compañías de seguros estimado 
en unos 100.000 millones de pe
setas.

José Boada, presidente de la 
comisión técnica de seguros de 

automóviles de UNESPA, expli
có ayer en rueda de prensa que 
esta coordinación se efectuará 
en una segunda fase del Fichero 
Informativo de Vehículos Ase
gurados (FIVA), puesto ayer en 
marcha por el Consorcio de Com
pensación de Seguros, que ha in
cluido los datos de. 17 millones 
de pólizas automovilísticas en 
poder de 103 compañías de se
guros.

Esta segunda fase de coordi
nación entre UNESPA y laDGT 
se espera que esté en vigor an

tes de final de año, y una vez de
tectados los vehículos sin ase
gurar, se procederá a una campa
ña informativa dirigida a los pro
pietarios sobre su situación, tras 
la cual, si persiste en su actitud, 
se estudiarán las sanciones a 
aplicar.
' Boada admitió que entre es
tos vehículos sin asegurar figu
ra una proporción, que no concre
tó, de automóviles abandonados 
que no han sido dados de bam 
por sus propietarios.

Los inconvenientes que ge

neran los siniestros en los que 
se ven implicados los automóvi
les sin asegurar se traducen en 
una tardanza importante del pa
go de compensaciones tramita
das a través del Consorcio de 
Compensación de Seguros como 
responsable subsidiario.

El año pasado, según los 
datos de UNESPA, se contabili
zaron 14.000 siniestros de este 
tipo con un coste para este Con
sorcio, dependiente del Ministe
rio de Economía, de unos 7.500 
millones de pesetas.

Las películas 
españolas han 
recaudado más de 
mil millones en lo 
que va de año

Efe ■ Madrid

Las películas españolas re
caudaron 1.264 millones de pe
setas durante los cinco primeros 
meses del año 1996 y fueron vis
tas por 2.205.815 espectadores, 
según datos facilitados por el 
Ministerio de Cultura.

Durante el mismo periodo, las 
películas estadounidenses ingre
saron 9.223 millones de pesetas 
y fueron vistas por 15.959.013 
espectadores.
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PLAYA PARK
PARQUE ACUATICO
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EL 8 DE JUNIO
RESERVE SU ABONO EN EL MISMO PARQUE ACUATICO

Teléfonos: 22 27 46 y 22 33 53

Y TAMBIEN EN

0 3 1/
1

Calle ZARZA, semiesquina MORERIA

PRECIOS:
ABONO INDIVIDUAL 7.000 Ptas.
ABONO FAMILIAR (4 miembros) 16.000 Ptas.
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PLAYA PARK

RECORTA CADA DIA LA MASCOTA DEL RECUADRO.

PRESENTANDO LAS 5 MASCOTAS. TENDRAS 
ENTRADA GRATUITA EN PLAYA PARK ó DISCOTECA.
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SEGURIDAD CIUDADANA
Policía Nacional.......................
Policía Local..............................
Guardia Civil.............................
Protección Civil........................
Bomberos (Emergencia C. Real)

091
092
062

21 32 40
006

SERVICIOS SANITARIOS
Cruz Roja................................... 22 22 22
Hospital de Alarcos.................. 21 3444
Hospital del Carmen................ 22 50 00
Hospital de Puertollano.......... 42 11 00
Hospital de Manzanares......... 61 44 00
Hospital de Alcázar.................. 55 12 82
Hospital de Valdepeñas.......... 3 2 02 00
Ambulancias Alerta................. 21 55 16

AGUA, GAS, ELECTRICIDAD
Agua............................................ 22 30 15
Gas natural________________ 22 60 75
Unión Fenosa............................. 2201 50

TRANSPORTES
Taxis Plaza del Pilar_______ 21 30 40
Taxis Estación AVE................ 25 10 66
Información Estación AVE 22 02 02
Autobuses Urbanos.............. 21 34 05
Autobuses Interurbanos.......... 21 13 42

ADMINISTRACION
Ayuntamiento de Ciudad Real
OMIC..........................................
Delegación de Hacienda.........
INEM

21 10 44
21 1044
22 26 24
23 19 56

ALOJAMIENTOS-

HOTELES EN CIUDAD REAL
Doña Carlota ***
Ronda de Toledo, 21
NH Ciudad Real ***
Alarcos, 25
Paraíso***
Ctra. de Puertollano, 20
Santa Cecilia ***
Tinte, 3 
Almanzor **......................................
Bernardo Balbuena, 14
El Molino **
Ctra. de Carrión, 10
Navarro **
Avda. Pío XII, 16

23

21

21

16 10

70 10

06 06

22 85 45

21 43 03

22 30 50

21 43 77

TELEFONICA
Averías 
Información......................  
Oficinas
Despertador......................
Telegramas por teléfono

002
003
004
096

22 20 00

VARIOS
Servicios Funerarios
Correos
Fundación de ayuda contra 
la drogadicción
Equipo de atención a
Drogodependencias
Información Toxicológica 
Nacional
Centro Asesor de la Mujer 
Ayuda en Carretera 
Tele-Ruta
Jefatura Provincial de Tráfico 
LT.V.
Teléfono de la Esperanza
Información Anti-SIDA 
Plan Regional de Drogas 
Oficina Atención al soldado

1

Verona **
Ctra. Nacional 420, km 163
León **
Alejandro Prieto, 6
Cabañas *
Ctra. de Ciudad Real, 3
José *
Ctra. de Almodóvar, 9

21 00 09
22 34 00

900 16 15 15

21 61 68

91

. 91

.91

91

562 04 20
21 10 03

742 12 13
535 22 22

22 61 15
21 28 00

459 00 50
900 11 10 00

21 25 00
91 536 26 00

42 54 79

42 7 3 00

42 06 50

43 12 00

PARADORES NACIONALES DE TURISMO
Almagro
Ronda de San Francisco, 31
Manzanares

86.01.00

Autovía Madrid-Andalucía, km 175 
61 04 00

HOTELES EN PUERTOLLANO
Tryp **
Lope de Vega, 3 41 07 68

HOSTALES EN CIUDAD REAL
La Parrilla *
Ctra. Puertollano, s/n. Km. 2 21 40 15

NACIMIENTOS, MATRIMONIOS Y DEFUNCIONES
NACIMIENTOS:
M”* de las Mercedes Pérez López, hija de Manuel y M“ Dolores. Alfonso Carlos Pérez Muñoz, hijo de Alfonso Carlo.s 
y M“ del Carmen. Enrique Martín de la Flor, hijo de Enrique y M"* del Prado. Miriam Herrera Moraleda, hijo de José 
Antonio y M*" Teresa.
MATRIMONIOS:
Julián Angel Villaseñor Coello y M" Soledad Acevedo López. Manuel José Santos Gargallo e Isabel Rita Melián. José 
Juan Oliver Motilla y M’ Micaela Cañizares Pradas.
DEFUNCIONES:
Antonia Trigo Gutiérrez, de 89 años. Bernardino Trujillo Sobrino, de 38 años. Milagros Gómez del Hoyo, de 79 años. 
Paz Alvarez González, de 78 años. Consolación Zúñiga Benito, de 68 años. Dolore.s Serrano Gallego, de 78 años. Matea 
Ruiz Serrano, de 83 años. José Antonio Velázquez Sánchez, de 72 años.

CIUDAD REAL

Museo de Ciudad Real:
- Sala I: Exposición permanente de Arqueología.
- Sala 2: Exposición permanente de Ciencias Naturales.
- Sala 3; Exposición permanente de Bellas Artes.
Museo López Villaseñor:
- Exposición permanente del pintor Manuel López Villaseñor.
- Exposición de pintura de Alfredo Calatayud (hasta el 19 de junio).
Museo Elisa Cendrero:
- Exposición de Eduardo Matos; "Imágenes de una vida" (hasta el 22 
de junio).
Sala de Exposiciones de Caja Madrid:
- Exposición "Mi querido cine español" de carteles originales de 1920 
al 1960 de Lucio Romero (hasta el 18 de junio).
Sala de Exposiciones de la Cámara de Comercio:
- Sin actos programados para hoy.
Sala de Exposiciones del Ayuntamiento:
- Exposición de Juan Carlos Medina (hasta el 20 de junio).
Teatro Municipal Quijano:
- Sin actos programados para hoy.
Otras actividades:
- Concierto a cargo de la Orquesta del Conservatorio de Música. En 
la Plaza de Santiago. A las 22,00 horas.

PUERTOLLANO

Museo Municipal:
- Planta Baja: Sala permanente de Minería y demostración artesanal 
de Telar.
- PrimeraPlanta: Oleos de M“LuisaMenchón (del lOal 30dejunio).
- Segunda Planta: Sala permanente de Etnología.
Auditorio Municipal:
- Sin actos programados para hoy.
Casa de Cultura:
- Exposición del IV Certamen fotográfico "Ciudad de Puertollano" 
(del 17 al 28 de junio).
- VII Muestra local de Teatro Escolar, 1996: Representación de la 
obra "Mercado municipal", a cargo del C.P. Angel Andrade. A las 
1 1,30 y 19,30 horas.

VALDEPEÑAS

Centro Cultural "Cecilio Muñoz Fillol":
- Exposición IX Talleres de Artes Plásticas (hasta el 21 de junio).
Teatro Auditorio Municipal:
- Sin actos programados para hoy.

TOMELLOSO

Teatro-cine Serna:
- Sin acto.s programados para hoy.

MANZANARES

Sala de Exposiciones Caja de Madrid:
- Exposición de trabajos de la Asociación de Amas de Casa y Usua
rios de Manzanares (del 17 al 25 de junio).

ALCAZAR DE SAN .TUAN

Sala de Exposiciones de la Casa Municipal de Cultura:
- Exposición de los trabajos infanti les de las aulas de Pintura y Cerámica 
(del 14 al 28 de junio).
Teatro Crisfel:
- Sin actos programados para hoy.
Museo Municipal:
- Exposición de los trabajos realizados por los participantes adultos 
de las aulas de Artesanía, Pintura, Cerámica y Fotografía (del 15 al 
30 de junio).

ALMAGRO

Galería Fúcares:
- Exposición de Chelo Matesanz "En un lugar de la Mancha".(hasta 
el 25 de junio).
Museo del Teatro:
- Exposición homenaje a Antonio Ruiz Soler, "Antonio" (hasta el 31 
de julio).

LA SOLANA

Centro Cultural Don Diego:
- Sin actos programados para hoy.

ALMODOVAR DEL CAMPO

Museo Palmero:
- Visitas concertadas: Tfno: 46 40 04.
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AUTODEFINIDO CRUCIGRAMA

Polvo para 
hacer 

porcelana Severidad Ganso

I
Saco de la 
esclavitud

Básico Presuntuoso

I I Consonante

I
Pescado de 

río

Escuché Consonante
Fauno Semejante

Ligero
Manada de 

cerdos
Parador

Me alimenté

1 I
Caprichosa

I

♦ Artículo
—► -

Rampa
Elegir ConsonanteConsonante La misma 

vocal Artículo AtraviesaHombre

Prueba, 
experimento 

(PI)
Consonante Muestra 

sumisión

I

I
■ ♦

Coaliqo
Planos

Uniate con 
aguja e hiloPreposición

Iglesia f Pronombre 
personalPreposición 

inseparable Consonante
Emulo

— Campeón

I
EntePintor 

español Volvéis a ver

I Caudillo 
árabe
Flor

Entregadla

Consonante

I 1

Expatriar
Río 

Cantábrico
Barco

Nota musical

-<—
Linaje Escasa

1
Signo del 
Zodíaco

Humedecer
Consonante

Consonante

I
Bullicio

-<—
Culpada

Esbirros Consonante

10

7

2

4

8

3

6

9

5

11

1 23456789 10 11

HORIZONTALES.- 1: Presumían de una cosa.- 2: Labor. Cierta localidad del teatro y 
el circo romanos.- 3: Alabarían encarecidamente.- 4: Personaje del Antiguo 
Testamento. Al revés, apócope. Consonantes.- 5: Al revés, lanza o pica. Idónea para 
una cosa.- 6: Furia. Demostrativo.- 7: Cierta vasija. Al revés, libro de rezo de los ecle
siásticos.- 8: Acusada. Juego infantil. Al revés, nuevo.- 9: Paso recíproco de líquidos 
de distinta densidad a través de una membrana que los separa.- 10: Reflexivo. Vocal 
repetida. Artículo. Al revés, negación.- 11: Población de la costa central chilena.

VERTICALES.- 1: Patriarca constantinopolitano de la Iglesia Ortodoxa Oriental.- 2: 
Al revés, relativo al tono. Pronombre. Conjunción latina.- 3: Filósofo griego del siglo IV 
a.d.J.C.- 4: Culpado. Altar. Nota musical.- 5: Señora. Al revés, signo ortográfico.- 6: 
Del verbo ir. Metal precioso.- 7: Al revés, cuchillo corvo. Al revés, instrumento para 
hilar.- 8: Cervecería. Tuesto. Al revés, enlacé.- 9: Listo, despierto, agudo (PI).- 10: Al 
revés, aportan. Nota musical. Partícula inseparable.- 11. Que denota o implica rivali
dad habitual.

HOROSCOPO

I

R NUMERICO

ARIES. Salud bastcinte mala. Tenga 
más coraje y no se arredre ante la 
menor dificultad. Hoy tendrá un 
fuerte sentimiento de soledad

LIBRA. Salud muy buena. No se 
desanime si no encuentra en el terre
no laboral la ayuda que esperaba. 
No se deje llevar por la pasión

Las letras de la P a la Z representan los números del 0 al 9, 
aunque no necesariamente en dicho orden. Sumando los 
números que representan las letras de cada columna hori
zontal y verticalmente, habrán de obtenerse las sumas que 
aparecen ai final de las mismas. Para orientación del lector 
se dan los valores atribuidos a dos de las letras

R U 
S

S 
R 
V R

S 
U 
P 
T

Z
X 
P 
Z

U V
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25 34 2 2 24 21 = 126
Letras clave R = 4; S = 9

Buscar 10 
artículos 

alimenticios

P E R G A N I V R E P
A G I S A L S E N T I
R A D E C L E N E U Ñ
6 R A L E A L T I B O
A B 0 S I B R E X A N
S A J E T N E L T C E
A N L U E M O A L A S
0 Z E S D A N D O L S
T 0 N Z A I L A F A N
0 S I D A L A J R 0 S
R E F I D E 0 S T R A

TAURO. Salud muy buena. A veces 
la mente juega malas pasadas y le 
hace imaginar que va a ganar una 
fortuna en un negocio que es irreali
zable
GÉMINIS. Salud excelente. Le cun
dirá mucho su trabajo, pero su deseo 
de terminar cuanto antes podría lle
varle a cometer errores traducibles 
en pérdidas
CÁNCER. Salud mala. Su carácter 
vulnerable a las emociones le hará 
sentir dudas a la hora de tomar una 
decisión importante. Mal en el amor

LEO. Salud excelente. Siempre ha 
sido usted innovador y ha mirado 
directamente al futuro. Esas cualida
des le serán muy útiles hoy en dia

ESCORPIO. Salud excelente. 
Organice mejor su tiempo y el de 
sus subordinados. No se muestre 
tan suspicaz e irascible con su pare
ja
SAGITARIO. Salud excelente. Sus 
asuntos laborales marcharán perfec
tamente. En lo sentimental, una 
aventura quepodría no darle la feli
cidad
CAPRICORNIO. Salud bastante 
buena. Es probable que sus puntos 
de vista no coincidan con los de sus 
jefes. No provoque los celos de su 
pareja
ACUARIO. Se sentirá fuerte y vital. 
No se encierre en su concha ni per
manezca ciego a los cambios opera
dos a su alrededor que, afectarán a 
su futuro
PISCIS. Salud excelente. Sus preo
cupaciones de tipo económico irán 
desapareciendo y verá el horizonte 
más despejado. Indecisión en el 
amor

SStJC DÉ ARAN A" ’

SOLUCIONES

’IVSAlzo.- 18: Liquidación Vocal: 0

oaiNuaaoxnv

Escribir desde el borde hacia el centro palabras de 
cinco letras, terminadas todas por la vocal que se 
señala abajo. Cuando estén todas las casillas llenas, 
con la primera letra de cada palabra, teidas del 1 al 
18, se formará el nombre de un municipio de Palencia

Ó
 ¿i

¿ó
 061: Nítido.- 2: Avariento.- 3: Suplico.- 4: Peña.- 5: 

Copio.- 6: Aceitunero.- 7: Reciente.- 8: Estoy distan
te.- 9: Mando, remito.- 10: Después.- 11: Paso por 
alto.- 12: Acostumbro.- 13: Firmamento.- 14:Grueso.- 
15: Digo que no.- 16: Famoso monarca persa.- 17:
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VIRGO. No abuse de las salsas y los 
picantes. Su fe en sí mismo se incre
mentará tras superar las pruebas de 
reconocimiento a su obra
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Bolsa de la Propiedad Bolsa del Trabajo

I

Bolsa del Automóvil Bolsa de los Servicios
1,1.- Alquileres

1,3.- Ventas
TEL.23 23 04

2.4.- Varios

TI
 Z O

4.5,

Agradecimientosg
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M

VENDO CHALET ES
TRENAR Entre

D.F.G.

C.H.D.

33»- Ventas

VENDO

si:
TRASPASA

BAR
BUEN

FUNCIONAMIENTO

TFNO: 23.22.19

4.6.- Varios

VENDO: 1

ORDENJUDORA
(Bajo 600 metros) |

(NECESITA DINERO UÍGENIE!

Teléfono; 63 64 68

AALAV

100.000 a 130.000 plas/mes. 
Auxiliar de Justicia y Agen
te Judicial. Prepárate para 
trabajaren el Juzgado. Inmi
nente convocatoria de i ngre- 
so. Información. 232246.

SAN PANCRACIO 
Abogado de los caso.s di- 
fíciles y desesperados. 
Reza nueve Avemarias, 
durante nueve días. Pide 
tres deseos, uno de ne
gocios y dos imposibles. 
Al noveno día publica 
este avis. Se cumplirá 
aunque no lo creas.

100.000 a 160.000 ptas/mes. 
Si quieres trabajar ahora 
puedes ingresaren laGuar- 
dia Civil o Policía Nacional 
y disfrutar de un buen suel
do. Próxima convocatoria. 
Información. 232246.

VENDO CHALET. Urba
nización La Estrella, Ctra. 
Miguelturra, bien comunica
do, 800 m2 parcerla, 180 m2 
edificables, zona común con 
piscina, tenis, zona infantil, 
5 dormitorios, salón, coci
na, terraza. Tfno: 212756.

1996. Mujer. ¿Quieres tra
bajar con personas mayo
res?. HazteAuxiliardeGe- 
riatría-CierontoIogía. Infor
mación. 23 2246.

§
 
0
1

Fernancaballero y Embalse 
de Gasset. Tfno: 800445 y 
908-006410.

SE COMPARTE PISO con 
chicas, a ser posible traba
jando. Tfnos: 23.26.59 y 
22.06.48

TRAMITACION LEGA
LIZACION DE POZOS- 
SONDEOS Si quiere hacer
lo olo tiene ya hecho.Tfno: 
25.24.11

100.000 a 130.00 ptas/mes. 
Correos próxima convoca
toria, único requisito; Gra
duado Escolar. Información. 
232246.

100.000 a 126.000 ptas/mes. 
HazTeSoldado Profesional, 
una oportunidad de trabajo 
fijo para hombres y mujeres 
de 18 a 25 años. Inminente 
convocatoria. Información.
23 2246.

EDIFICACIONES
AGUILAR, S.A.

Apartamentos, 
pisos, locales, etc.

iCon 10 qños1

•GUIA DEL ANUNCIANTE Y DEL LECTOR

MElUSDníCB
Licencia Oficial 778

4» 
DETECTIVES

Bolsa de la
Propiedad 1 11.- Alquileres

2.- Compras
3.- Ventas
4.- Varios

2 1.- Administrativos
2.- Servicio Domestico
3.- Dependientes
4.- Varios

W Agencias

1 matrimoniales:

ALQUILO 
PISO 

^Amueblado 
^Céntrico 
^Calefacción 

Teléfono: 
25-52-40 

(Sólo tardes)

SE VENDEN 
LOCALES 

COMERCIALES
1.800 ni2 en 3 

alturas

350 m2 de fachada 
a dos calles

MUY CENTRICOS 
Calles peatonales 
ACONDICIONADOS. 

BUEN PRECIO.
Tfno: 926/223423

VENDO 
CHALET 

AMUEBLADO Y CON 
PISCINA ENTRE 
PIEDRABUENA Y 

LUCIANA.
II MILLONES

Y PISO EN 
BERNARDO .

BALBUENA, 8 
POR 16 MILLONES 

MÁS 7 DE 
HIPOTECA 
TELEFONO: 

21.04.13 y 
908/00.64.31

COMPRE CON 
SEGURIDAD A:

LA CAJA RURAL 
AVALARÁ 

su DINERO 
ENTREGADO 

A CUENTA
C/ CARLOS VÁZQUEZ, 6 

TELF. 25 49 07

POR TRASLADO 
VENDO PISO 

seminuevo 107 m^, 
3 dormitonios, 
salón, cocina 

amueblada, arma
rios empotrados y 
aire acondicionado 

en toda la casa, 
trastero y cochera. 
Precio a convenir.

Tfno: 22.83.01

VENTA 
CHALET 

INDEPENDIENTE 
250in^, con gran 
parcela ajardina
da. Mejor sitio re
sidencial Ciudad 
Real.
PRECIO OCASION 
FINANCIACION 
HASTA 25 AÑOS 

TELEFONO:
25.08.59

VENDO PISO 
A estrenar, buena 

zona, 2 dormitorios, 
cocina amueblada, 
salón, calefacción 

individual, plaza de 
garaje.

PRECIO: 8.350.000 
INMOBILIARIA 

ONTANAYA. Juan 
11,1. r-B.

Tfno: 217079- 
908005046

URGE POR TRASLADO 

VENDER PISO 
• 3 Dormitorios 
• 94 m2, útiles

A ESTRENAR
MUY BUENAS CALIDADES 

CENTRICO

Telf.23 04 04

: COOPERATIVA DE VIVIENDAS

i H.R. DE LAS FUERZAS ARMADAS

Viviendas unifamiliares en Miguelturra
* Precio de coste: 8.500.000 Ptas 

ENTRADA INICIAL: 100.000 Ptas.
Acogidas a V. P. 0. con financiación 

protegida

Según la legislación vigente, disponemos 
jde viviendas para minusválidos.

SE ADMITEN SOCIOS PARA LA TERCERA FASE 
(PRIMERA Y SE(5UNDA FASES CüBIESSTAS)

Telf: 22 18 73

1.- Alquileres

3 2.- Compras
3.- Ventas
4.-Talleres
5.- Recambios
6.- Varios .

Venta de parce
las rústicas 

junto a 
Círa.dlaíiiÚTL.
Facilidades 

de pago. 
Tfnos: 

24.02.03 
22.28.60 

noches y fines 
de semana.

SE VENDE

BAR
Aconcidionado.

Buen 
funcionamiento 

Precio a convenir 
Tfno: 87.91.57

SE
COMPARTE 
UNIFAMILIAR
Con chica/o. 210 m^ 
habitables, calefac
ción, 5 habitaciones, 
2 cuartos de baño y 

plaza de garaje.
15.000 pts. Tfno:

21.31.61

L- A. Matrimoniales

4 2.- Asesorías/Gestorías
3.- Animales domésticos
4.- Consultas Médicas
5.- Agradecimientos
6.- Vario.s

Bolsa del 
Trabajo

de Ciudad Reah

PELUQUERIA DE 
CABALLEROS 

NECESITA 
OFICIAL

- Aceptable Nivel Pro
fesional.
- No imporla sexo. 
INTERESADOS, 
llamar a los Tfnos: 
240750-240233.

Ciudad Real

Bolsa del 
Automóvil

125.000 pesetas

HORAS! Tfnos 
DE COMIDA 21.24.76

Bolsa de los 
Servicios

PARA INSERTAR 

PUBLICIDAD EN 

ESTA SECCION 

LLAMA AL 

TELEFONO: 
21.53.01

SI BUSCAS 
ALGUIEN EAI 

OUJEN COMFIAB, 
TE PRESEAUAMOS 

UAJA AGENCIA 
MATRIMONIAL 

PROFESIONAL QUE 
TE OFRECE SERIEBAB 

yABSOLUlA 
DISCRECION.

C/ ESTRELLA, 10-2“B 
CIUDAD REAL
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GRACIAS 
SAN JUDAS 

TADEO 
POR EL 
FAVOR 

RECIBIDO

SAN JUDAS TADEO 
¡Oh!, San Judas Tadeo, 
Apóstol y Mártir, grande en 
virtud y rico en milagros, 
pariente cercano de Jesu
cristo, fiel intercesor de 
todos los que evocan tu 
ayuda especial en tiempos 
de necesidad.
A ti acudo desde lo profun
do de mi corazón y le ruego 
a lí. a quien Dios ha dado 
tan grande poder, que ven
gas a ayudarme. Ayúdame 
a mi presente y urgente 
petición.
Prometo hacer tu nombre 
conocido e invocado.

(T RES PADRE 
NUESTROS, TRES 

AVEMARIAS Y 
TRES GLORIAS 

durante nueve día.s)
San Judas Tadeo, ruega por 
nosotros y por todos los que 
piden tu ayuda.
La publicación de esta no
vena tiene que ser prometi
da.

M.F.

OPORTUNIDAD 
SE VENDE 

CENTRALITA AMPER 
SISTEMA 

TEIDE .5/10/3 
EN PERFECTO 

ESTADO DE FUNCIO
NAMIENTO 

I2TELEFONO.S 
MODELO 

TEIDE 5/10/3 CAPACI
DAD 

.5 LINEAS
Tfno: 21.53.01 

SR. REY 
120.000 PTS. 

(NEGOCIABLES)

M pora Cobras y Oveiosl 
■ con motor eléctrico

sistema O
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R
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Ü
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■ Financiación 100% compra 
de vivienda. INCUJSO GASTOS

• Interés desde el 5.95%
| • Unmeadón DEUDAS

- Cancelamos deudas, 
embargos, etc.

SI TIENE CASA YA TIENE DINERO 
Refinanciaciones y rehipotecas de todo tipo 

ASESOR FINANCIERO 
SERIEDAD PROFESIONAL

SE ADMITEN COLABORADORES

- Conductas dudosas.
- Infidelidad, abandono, 

desaparición.
-Ambientes juveniles y 

de menores.
- Seguimientos.
- informes sobre solvencia 
y laborales.

- Les resolvemos cualquier 
asunto a nivel local, 
nacional o Internacional.

U.anenosyíeso^ereíTiossu5duda5.
Tinos.: 2419 31 
908'00 5617 

Ciudad Real

Para sus anuncios e

La inbuna

Teléfonos:
22 34 74
22 34 88

Fax: 22 67 20
Paloma, 13 - Ciudad Real



Martes, 18 de junio de 1996 37El mancheguista Iván no tuvo 
reparos en afirmar que "el árbitro 
ha favorecido bastante al Motril 
en faltas en el medio campo"

l'i
bu

na

Una victoria de los ciudadrealeños y un empate de los sranadmos sería definitivo

Vlanch^ quim resolver ya
su ascaiso cm permiso del Motril
El Manchego no pudo con 
el Motril, pero mantiene in
tactas sus aspiraciones de 
ascenso a Segunda B. El 
empate del San Fernando 
ante el Moralo permite a los 
ciudadrealeños asegurarse 
el ascenso si gana, el próxi
mo domingo al equipo 
gaditano, pejro con permiso 
del Motril que debe empatar 
o perder con el Moralo.

A. ARANDA/.T. FUENTES

El Manchego está a cuatro 
puntos del ascenso de categoría, 
aunque con tres y el "pinchazo" 
del Motril también podría hacer
se el sueño realidad. De todos 
modos, nadie quiere confianzas 
aún y sólo se piensa en la victo
ria frente al San Fernando, pero 
con el transistor en el oido para 
seguir el Motril-Moralo.

Todos quieren viajar a San 
Fernando con la tranquilidad de 
tener el ascenso en el "bolsillo" 
y repetir hazaña dos temporadas 
después del primer ascenso de 
la mano de López Sendino.

Respecto al partido del do
mingo, algunos de los protago
nistas del mismo valoraron el 
mismo para LA TRIBUNA.

Morales, que vio el encuen
tro desde el banquillo, señaló que 
el peso del partido lo había lle
vado el Manchego "ante un 
Motril que ha venido a cerrarse 
y a por el empate, aunque la clave 
del partido ha estado en la ex
pulsión de Pepe Hueso".

El equipo ciudadrealeño está 
obligado a ganar, al menos uno 
de los dos partidos que le que
dan y empatar otro, circunstan
cia que considera positiva el 
jugador mancheguista "porque 
depender de uno mismo siem
pre es bueno".

Por otro lado, Angel Mora
les elogió la lucha de sus com
pañeros sobre el terreno de jue
go "que se han dejado la piel en 
el campo y además han jugado 
mejor que en anteriores ocasio
nes, incluso con un jugador 
menos". El valdepeñero se des
pidió con la certeza del más que 
seguro ascenso del conjunto.

Por su parteLuis, uno de los 
mejores sobre el terreno de jue
go, coincidió con su compañe
ro en afirmar que "la iniciativa 
del partido la hemos llevado 
nosotros, aunque no hemos te
nido la suerte de cara al gol".

El jugador cántabro señaló 
que el equipo había jugado un

EI Manchego quiere festejar el ascenso el próximo domingo en su campo. ARCHIVO

buen partido, pero se lamentó de 
la mala suerte de cara a la por
tería contraria. Por último, dijo 
que no iba a afectar la presión 
del equipo por tener que ganar 
el próximo partido "porque es
tamos muy responsabilizados, 
pero a la vez muy tranquilos".

Su hermanolván, que el do
mingo volvía al equipo después 
de cumpliré! partido de sanción 
en Moralo, reconoció que el 
Manchego había merecido la 
victoria "por las numerosas oca
siones, y habrá que jugársela 
ahora ante el San Fernando".

Arbitro

Por otra parte, el centrocam
pista del Manchego no tuvo re
paros en afirmar que "ha favo
recido bastante al Motril en fal

Hueso y Váijquez, un partido
Poco le ha durado la alegría al Manchego en esta fase de ascen

so respecto a las bajas. Si el pasado domingo frente al Motril, Angel 
Moraleda pudo contar con toda la plantilla al completo, para el 
trascendental encuentro de la quinta jornada de la fase de ascenso 
frente al San Fernando, el técnico mancheguista ya tiene las bajas 
seguras dé Hueso y Vázquez. El defensa vio una cartulina amarilla 
que es la que completa un ciclo, mientras que al delantero le fueron 
mostradas dos y la consiguiente roja.

En definitiva, dos importantes bajas en el equipo ciudadreale
ño que podrían ser suplidas por Morales en el centro de la zaga y 
Nene arriba.

tas en el medio campo".
Por último, Iván manifestó 

que el Motril había venido a 
ganar a Ciudad Real, "pero no
sotros hemos hecho un partidazo 
y no les hemos dejado jugar".

El lateralQuinicoincidiócon 
los anteriores en la injusticia del 
resultado, "ya que si ellos no han 
lanzado ni una sola vez entre los 
tres palos, nosotros hemos teni
do cinco o seis ocasion, con la 
mala fortuna de no materializar 
ninguna".

Quiñi hizo una comparación 
con el encuentro disputado en
tre ambos equipos, en tierras 
granadinas. "Nuestro equipo ha 
respondido igual aquí que allí, 
pero jugar en tu campo te moti
va más y creo que la afición ha 
disfrutado con el juego".

El jugador mancheguista se 

mostró satisfecho por la venta
jado tres puntos sobre el segun
do clasificado, "ya que somos 
los que mejor lo tenemos para 
ascender, pero no hay que lan
zar las campanas al vuelo y sobre 
todo con mucha humildad".

Bajas de Hueso y Vázquez

Respecto a las bajas de Hue
so y de Vázquez, el próximo 
domingo ante el San Fernando, 
Quiñi dijo que "el que sale al 
campo intenta darlo todo. En 
anteriores partidos hemos con
tado con otras bajas y lo hemos 
resuelto igual de bien, por eso 
sé llama este club Manchego y 
todos los que estamos aquí es
tamos capacitados parajugar los 
noventa minutos a la perfec
ción".

Hueso fue expulsado.

jL

Nos perjudicaron los trencillas.

Los árbitros 
mostraron 24 
tarjetas a nuestros 
equipos de la fase 
de ascenso a 2" B

lEC

La cuarta jornada de la fase 
de ascenso a Segunda B, en los 
grupos en que militan equipos 
de nuestra provincia, no resultó 
nada propicia para los intereses 
de éstos, ya que se saldó con tres 
derrotas, las delTomel loso, Puer
tollano Industrial y Manzanares, 
y un solo empate, el del Manche
go-

Mucho tuvieron que ver los 
árbitros de turno en la suerte que 
corrieron nuestros representan
tes, ya que si al Puertollano y al 
Manzanares les perjudicaron con 
sus decisiones, dejándose influir 
por el ambiente del público lo
cal.

El único que no influyó nada 
en el resultado fue el extremeño 
Chamizo García que dirigió el 
Isla Cristina-Manzanares, aun
que sólo mostró cartulinas a los 
ciudadrealeños.

El único partido que se jugó 
en nuestra provincia, el Manche- 
go-Motril, también tuvo como 
protagonista al colegiado en 
contra de los locales. Sin duda, 
la correcta actuación de los afi
cionados ciudadrealeños y de los 
jugadores mancheguistas ayudó 
a que el trencilla tuviera una 
actuación anti-casera.

En tota!, veinticuatro tarjetas 
fueron mostradas por los cole
giados a jugadores de los cuatro 
equipos que nos representan esta 
temporada en la fase de ascen
so. Cinco jugadores vieron el 
camino de los vestuarios antes 
de tiempo, tres del Puertollano, 
Richard, Nani y Prieto; uno del 
Tomelloso, Pinto, y uno del 
Manchego, Hueso.

El que peor parado salió fue 
el conjunto que entrena Josele 
Villacreces, que por cierto vio 
una cartulina, ya que le fueron 
mostradas a sus jugadores ocho 
amarillas y dos rojas; cinco ama- 
rillas a! Tomelloso; tres al 
Manzanares, y cinco al Manche
go-
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“Una Vi'- más, nos ha desproíesido el reelamento". señala el técnico tomdlosem

Manolo Chico se queja de la 
"encerrona” sufrida en Motril
Jesús FUENTES CABAÑAS

El entrenador del Tomelloso 
Manolo Chico, se quejó ayer de 
las circunstancias extradepor- 
tivas vividas en Motril y que 
fueron decisivas para la derrota 
del equipo ciudadrealeño, des
pués de cuarenta y seis jornadas 
en Liga sin perder, que le alejan 
casi definitivamente del ascen
so.

«Una vez más, en la fase de 
ascenso nos ha desprotegido el 
reglamento. En Guadix, el árbi
tro estuvo muy presionado por 
el ambiente externo y permitió 
que arrojasen balones al campo 
y que nos quitasen el balón cuan
do íbamos a sacar de banda. Aquí 
en Tomelloso les tratamos muy 
bien, con un buen campo, un 
público correcto y un árbitro 
imparcial. En fases sucesivas de 
ascenso habría que plantearse 
jugar los encuentros en el cam
po de la Ossa, de tierra, con el 
público de pie y amedrenten un 
poquito a los árbitros e intentar 
ganar por lo extradeportivo, no 
por lo deportivo», manifestó el 
técnico tomellosero.

Manolo tiene claro que el 
Guadix es «el peor equipo del

Valencia hizo doblete al adiudicarse la XVI edición de la Copa en Ibiza

Los arquitectos de Ciudad Real repitieron 
tercer puesto en Liga y Copa de fútbol

Esteban SÁNCHEZ

Valencia se adjudicó la 
décimoquinta edición de la Copa 
Arquitectónica de fútbol, al ven
cer en la final por 2-0 a sus ve
cinos de Castellón, en un parti
do donde de nuevo se puso de 
manifiesto que los valencianos 
fueron el equipo que mejor pre
parado, en cuanto a jugadores y 
calidad, llevaron a Ibiza para 
disputar esta competición. Mien
tras que Valencia desplazó a 
dieciocho jugadores, los demás 
se presentaron con lo justo, y así 
no se puede afrontar un torneo 
con garantías.

El sábado por la noche, en los 
salones del Hotel Club Palm 
Beah, después de una cena de 

• hermanamiento, fueron entrega
dos los trofeos de la Liga Nacio
nal Arquitectónica de fútbol y 
los de la Copa Arquitectónica.

Angel Martínez Henares, 
representante del equipo de 
Albacete, organizador de esta 
XV edición de la Copa, fue el 
encargado de presentar el aceto 
de entrega de trofeos y lo hizo

Manolo Chico aún alberga esperanzas de ascenso. ARCHIVO

grupo, pero ha sabido jugar la 
fase de ascenso creando un 
ambiente adverso al árbitro y al 
rival en su propio campo y eso 
lo han hecho muy bien. Fuera, 
en campos con vallas y un pú
blico más correcto, se ven más 
protegidos».

El entrenador del Tomelloso 

dando las gracias a los equipos 
por haber acudido a este Trofeo 
en Ibiza, excusando la ausencia 
del conjunto alicantino por es
tar jugando otro torneo fuera de 
nuestro país.

En primer lugar fueron entre
gados los trofeos de la Liga, en 
laque Alicantequedóquinta, sin 
percibir trofeo. Los cuatro res
tantes sí tuvieron trofeo, que 
recibieron de manos de Angel 
Martínez, del cuarto al primero 
por este orden, Castellón, Ciu
dad Real, Albacete y Valencia.

El equipo valenciano tuvo un 
bonito gesto con el albaceteño 
al intercambiarse los trofeos de 
primero y segundo clasificados 
por haber quedado con los mis
mos puntos, aunque al tener los 
"ches" un partido menos con 
Alicante, se le adjudicaron los 
puntos, pero ahí queda el deta
lle.

Trofeos de Copa

A continuación se entregaron 
los trofeos de la Copa que que
daron de la siguiente manera. El

comentó a LA TRIBUNA la 
injusta expulsión de Pinto, así 
como las restantes, «excepto la 
de Israel». «Al final -explicó 
Manolo Chico-, felicité al árbi
tro y le deseé muchísima suer
te, aunque nos dieron muchísi
mas patadas, pararon el parti
do, alejaron los balones, agre

i

El equipo de arquitectos ciudadrealeños posa con su trofeo.

cuarto clasificado fue Albacete; 
tercero. Ciudad Real; segundo, 
Castellón y primero. Valencia, 
logrando así el doblete de la 
temporada.

También recibieron un re
cuerdo todos los jugadores ¡yar- 
ticipantes, que como fue orga
nizado por Albacete, el regalo 

dieron a Treviño que tuvo que 
ser sacado en camilla con un 
ataque de nervios, también agre
dieron a Angel Vela y, en suma, 
cosas que no deberían darse en 
1996 pero que se dan».

El técnico se siente muy do
lido con los colegiados en esta 
fase de ascenso, «ya que no es 
justo que durante toda la tem
porada hayamos sido felicitado 
por los árbitros por nuestro ta
lante deportivo y seamos mal
tratados así por éstos, cuando 
hemos marcado un hito impor
tante en cuanto a nuestra 
imbatibilidad».

Milagro

Por último, pese a estar cin
co puntos por debajo del Guadix, 
a dos jornadas para que acabe la 
liga de ascenso, Manolo Chico 
reconoce que sería un «milagro» 
ocupar el primer puesto final, «ya 
que el Jerez no creo que gane en 
Guadix, pero tenemos que echar 
el anzuelo y esperar una buena 
pesca, y que la mala suerte que 
tuvimos hace dos temporadas 
cuando descendimos y la pasa- 
dacuando no subimos por un gol, 
cambie ahora».

E.S. 
no podía ser otro que un bonito 
estuche con una navaja, algo 
típico de la ciudad manchega.

Por último, Angel Martínez 
entregó el testigo aCastellón que 
será el encargado de organizar 
la XVl Copa Arquitectónica de 
fútbol. De esta manera se dio por 
acabado el Torneo.

Un momento de la concentración.

Más de 350 chavales 
se dieron cita en la 
concentración de 
escuelas deportivas 
en Chillón

La Tribuna

Más de trescientos cincuenta 
chavales pertenecientes a las 
escuelas deportivas desarrolla
das por la Diputación Provin
cial de Ciudad Real en los 
municipio.s de Almadén, Alma
denejos, Guadalmez, Alamillo, 
Agudo, Valdemanco de Esteras, 
Saceruela y Chillón, se dieron 
cita el pasado fin de semana en 
esta última localidad, partici
pando en una concentración en 
la que el deporte y las activida
des físico-deportivas protago
nizaron la jornada.

El acto, organizado pof la 
Diputación de Ciudad Real en 
colaboración con el Ayunta
miento de Chillón, se inició a 
las nueve de la mañana con un 
acto de recepción y bienvenida 
en el Pabellón Polideportivo a 
todas las escuelas deportivas 
participantes en el aconteci
miento, para seguidamente dis
tribuir a todos los muchachos 
y muchachas por grupos e ini
ciar las correspondiente.s acti
vidades, tales como carreras de 
relevos, prueba de habilidad, 
juegos como el pañuelo, tirar de 
la soga, explotar globos, etc., 
así como futbito y baloncesto.

Asimismo, el diputado pro
vincial, responsable de Depor
tes, Sebastián García, aprove
chó la jornada para mantener 
una reunión de trabajo con los 
responsables municipales y téc
nicos de los ayuntamientos de 
Saceruela, Almadén, Agudo, 
Guadalmez, Chillón, Almade
nejos, Alamillo y Valdemanco 
de Esteras.

Sebastián García fue el en
cargado de proceder a la clau
sura de esta convivencia, resal
tando en su intervención los 
aspectos más significativos de 
la actividad deportiva desarro- 
lladíi desde el Area de Depor
tes de la Diputación.

En este sentido, destacó las 
jornadas técnicas organizadas 
hasta la fecha, las ayudas y tro
feos concedidos y animó a los 
muchachos a apuntarse a las 
Jornadas "Dépor-Diputación" 
que se llevarán a cabo en 
Badajoz del 15 al 30 de julio 
próximo.
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EI Tomelloso 
juvenil ganó al 
Toledo, pero no 
pudo levantar el 
5-0 de la ida

Tomelloso 

Toledo Imp.

TOMELLOSO:Fel¡pe, Pe
dro, Eduardo Díaz, Picazo, 
Paquito, Soria, Raúl, Lope, 
Paco, David Jiménez y An
tonio. Jugaron también 
Yáñez, Josemari y Josera.

TOLEDO IMP.: Alonso, Iván, 
David, Ortiz, Oscar, Conde, 
Diego, Falcón, Larios, Edu 
y Mario. Jugaron a lo largo 
del partido: Pedro, Bretón, 
Jaén y Lozano.

Arbitro:Espinosa Muñoz, 
ayudado en las bandas por 
Rosado Rosado y Polo Pa
nadero. Bien y sin demasia
das complicaciones. Amo
nestaron a Eduardo Díaz, 
Soriay RaúlporelTomelloso 
ya Falcón y Edu porel equi
po toledano.

Goles: 1-0, minuto 20: Raúl; 
2-0, minuto 46: Soria 
(penalti).

Incidencias: Partido de 
vuelta de la eliminatoria de 
ascenso a la categoría na
cional de juvenil jugado el do
mingo por la tarde en el 
Municipal deTomelloso ante 
poco público. En la segun
da mitad cayó una tromba de 
agua que hizo más pesado 
el terreno y dificultó la prác
tica del fútbol.

Jesús GALLARDO

Era muy complicada la eli- 
mi natori a para el equ ipo de Fal ín 
después de haberse visto el 
partido de ida y el resultado que 
se dió. Sin embargo el juvenil 
tomellosero peleó hasta lo in
decible para poder levantar la 
eliminatoria y casi lo consigue 
porel desarrolo del partido hasta 
la tromba de agua en el que lle
vó la iniciativa del mismo y puso 
en muchos apuros al meta 
Alonso.

En la primera mitad la ini
ciativa corrió siempre a cargo 
del equipo local que tenía prisa 
por marcar algún gol y encarri- 
larlaeliminatoria. Loconsiguió 
en el minuto 20 en una gran 
jugada que culminó Raúl y que 
hacía levantar el ánimo al 
Tomellosojuvenil. Pero seguían 
pasando los minutos y no lle
gaba otro gol que encarrilara la 
eliminatoria, así acabó la pri
mera parte con ese mínimo 1- 
0. Muy pronto llegó el gol en la 
segunda mitad en una pena 
máxima que se encargó de trans
formar Soria y que hacía abri
gar esperanzas. Pero la tromb¿i 
de agua caída a inicios de la 
segunda mitad hizo muy pesa
do el terreno y los toledanos se 
conformaron con lanzar la pe
lota fuera de su área para dejar 
que pasaran los minutos y así 
llegar al final en el que los cha
vales de Toledo celebrabron en 
el propio terreno de juego su 
ascenso. La lástima fue el re
sultado en la ida.

La incorporación de Javi se aleja por razones económicas

H CB Ciudad Real ya 
tiene fichado al pivote
Jesús FUENTES CABAÑAS

El Club Balonmano Ciudad 
Real ha llegado ya a un acuer
do con un jugador que defen
derá los colores del equipo la 
próxima temporada en la posi
ción de pivote, según confirma
ron fuentes del club que, sin 
embargo, no quisieron desvelar 
el nombre del recién fichado. La 
presentación de estejugador está 
prevista a mediados de la pre
sente semana.

Dos nombres han venido 
sonando para este puestos en los 
últimos días, el del jugador del 
Teka Cantabria, Xabier Mikel 
Rekondo, y el del del FC Bar
celona Juancho Pérez, que re
cibió la baja del club el pasado 
jueves, ambos internacionales.

Respecto a otros puestos que 
son necesario cubrir, existen 
algunos problemas para estable
cer comunicación con el cuba
no Julián Duranona que se en
cuentra en Islandia y que tiene 
un gran interés por jugar en la 
liga española.

Lanzamiento y envergadu
ra

Raf¿i López León, técnico del 
CB Ciudad Real, señaló a LA 
TRIBUNA que el jugador po
dría aportar al equipo "lanza
miento, envergaduray experien- 
cia, pudiéndosele utilizar en 
tareas defensivas".

Otro que está en la órbita del

Exito en la IX Concentración de 
escuelas de fútbol en Tomelloso

El sábado se celebró en 
Tomelloso la novenaedición de 
la concentración de escuelas de 
fútbol «Ciudad de Tomelloso» 
con seis escuelas participantes, 
cuatro de la provincia y una de 
Madrid y otra de Toledo, y más 
de 200 chicos en las categorías 
alevín, infantil y cadete. En 
concreto participaron por Ciu
dad Real las escuelas de Los 
Angeles de Ciudad Réal, So
cuéllamos, Valdepeña.s y Tome
lloso, la de R. Majadahonda por 
Madrid, y Soliss por Toledo.

Por la mañana se celebraron 
las fases previas y los partidos 
por los puestos quinto y sexto, 
todos en la ciudad deportiva, y 
por la tarde, y después de co
mer, los partidos por los terce
ros y cuartos puestos y las dis
tintas finales, ya en el Estadio 
Municipal. La organización, que 
fue perfecta, corrió a cargo de 
la EFde Tomelloso y la sección

T
ñipo

•a»

Juancho Pérez, uno de los candidatos al puesto de pivote. ARCHIVO

conjunto manchego y con el que 
sólo falta por tratar la cuestión 
económica es Eduardo Pardo, 
jugador valenciano que sería 
utilizado por López León de 
extremo y lateral derecho.

El que parece alejarse cada 
día más, pese al interés del 
chaval, es Javi Fernández, del 
Cátedra 70. El CB Ciudad Real 
tendría que pagar al club mala- 
genero los derechos de forma
ción deljugador que, a falta del 
dictamen que ha pedido el Cá
tedra al Comité de Competición 
de la Federación Española,

de fútbol del PMD.
En categoría alevín y en el 

grupo A quedó primera Rayo 
Majadahonda que venció en ss 
dos partidos por delante de 
Cristo de la Vega de 
Socuéllamos, con una victoria, 
siendo última Tomelloso. En el 
grupo B hubo mucha igualdad 
teniendo todos tres puntos y 
estando al final primero Soliss 
de Toledo, segundo Los Ange
les y tercero Valdepeñas. En los 
partidos finales Tomelloso y 
Valdepeñas empataron aun gol 
ganando por penaltis Tomellos, 
en el partido del tercer y cuarto 
puesto ganó Los Angeles a Cris
to de la Vega por 1-Oyen la final 
Rayo Majadahonda se impuso 
de forma brillante a Soliss al 
vencerle por un claro 3-0.

En infantiles y en el grupo 
A quedó en primera posición 
Tomelloso, con dos victorias, 
por delante del Majadahonda, 
con una, siendo última Socué
llamos. En el grupo B el primer 

podría ascender a más de 
500.000 pesetas.

La directiva del club mala- 
gonero no está en contra de que 
el jugador recale en Ciudad 
Real, pero exige los derechos 
de formación que ya tuvo que 
pagara! Marianistas en su tiem
po. Por su parte, el CB Ciudad 
Real considera que estas preten
siones económicas están muy 
por encima de lo que puede 
ofrecer el club por el joven ju
gador, por lo que, de momento, 
la incorporación de Javi Fer
nández está en el aire. 

puesto fue para Valdepeñas, con 
una victoria y un empate, por 
delante de Los Angeles, con 
iguales resultados.

En lós partidos finales Soliss 
fue quinto al vencer a Socué
llamos, Los Angeles ganó a Ra
yo Majadahonda y fue tercero 
y al final fue por penaltis para 
Tomelloso que empató a uno 
con la escuela de Valdepeñas.

Por último en cadetes 
Tomelloso quedó en primer 
lugar en el grupo A con 4 pun
tos por delante de R. Maja
dahonda con 3 y Socuéllamos 
con 1. En el grupo B venció 
Valdepeñas con 6 puntos sien
do Los Angeles segundo y 
Soliss tercero, ambos con un 
punto. En las finales Socué
llamos fue quinto por delante 
de Soliss, 3-2, Rayo Majada- 
honda tercero con 1 -0 frente a 
Los Angeles y en la final 
Tomellosoy Valdepeñasempa- 
taron acero ganado por penaltis 
el equipo de Tomelloso.

Amplia 
representación 
ciudadrealeña en 
la selección de 
atletismo regional

Efe - Toledo

La Federación Territorial 
casi tiene ultimada laselección 
que competirá en los Campeo
natos de España por Federa
ciones, de la Segunda Catego
ría, a celebrar en Santiago de 
Compostela el próximo sába
do, y que en un principio se iban 
a celebrar en Pontevedra.

Para ascender íi la máxima 
categoría, lo.s equipo.s regiona
les deberán ocupar una de las 
dos primeras plazas de la cla
sificación, muy dificil, sobre 
todo en categoría masculina. 
Las dudas del equipo regional 
están en las pruebas de fondo, 
al estar seleccionados en ella.s 
atletas que en estos dias están 
inmersos en lograr un puesto 
para la Olimpiada de Atlanta, 
casi de Carmen Fuentes, An
tonio Serrano y Julio Rey.

La selección regional será: 
100 m: Joaquín Marchante 

(CUA) y María Mar Rodríguez 
(CCM).

200 m: Tomas Puebla 
(CCM) y Maribel Rodríguez 
(CCM).

400 m: Dionisio Guijarro 
(CUA) y Esther Marquina 
(CCM).

800 m: Eugenio Barrios 
(Soliss) e Inma Pérez (Puerto- 
llano).

1.500 m: Javier Trigueros 
(Azur) y Teresa Esteso (CCM)

5.000 m: Antonio Serrano 
(N.Balan.) y Carmen Fuentes 
(N. Balance).

10.000 m: Julio Rey (Ree- 
bok).

110 mv: Díaz de Mera 
(CUA) y Celia Medina (CCM).

400 mv: Raui Fernández 
(CUA) y Silvia Rojo (CCM).

3.000 obst: Gregorio Agua
do (Marcha.).

Longitud: Javier Asensio 
(CUA) y Yolanda Rodríguez 
(CCM).

Triple: Serafín Asensio 
(CUA) y Maite Mora (CCM- 
CAT).

Pértiga: Fernández Segovia 
(CCM) y Nadia Fernández 
(CCM) .

Altura: Javier Bermejo 
(Puerto.) y Julia Lobato 
(CCM).

Peso: Alberto Viejo (Larios) 
y Marta Sánchez (C(2M).

Disco: Jose M. Corrochano 
(CCM) y Esther Benavente 
(CCM).

Jabalina: M. A. Delgado 
(Puertoll.) y Aida López 
(CCM).

Martillo: Jesú.s Gallardo 
(CUA) y Sonia Rodríguez 
.(CCM).

Marcha: Jose L. Duce 
(CCM) e Isabel Rodríguez 
(CCM).

4x100 m: Marchante/Pue- 
bla/Asensio y Mar Rodríguez/ 
Maribel.

4x400 m: Diaz Mera 
Rodríguez/Medina/Fernández 
Guijarro/Barrios/Fernández y 
Marquina/SusanaGonzález/ y 
David Sánchez Rojo e Inma 
Pérez.



Aunque el Puertollano dispone de 
un vídeo en el que se ve la 
actuación arbitral, este documento 
no sirve como prueba para alegar

1
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PMM
Perjudicó al equipo en su partido del dominso contra el Atlético Sanluqueño

El Industrial estudia la 
actuación del árbitro
La Junta Directiva del Puer
tollano Industrial se reunió 
ayer por la tarde para estu
diar la actuación del árbi
tro que "dirigió " el partido 
entre el Atlético Sanlu
queño y el Puertollano In
dustrial, disputado el do
mingo en Sanlúcar de 
Barrameda. También estu
diaron la composición de la 
plantilla para el futuro.

Luis RESOLA

Sánchez Carrillo. Un apelli
do que se recordará en Puerto
llano durante mucho tiempo, y 
que no es otro que el del cole
giado ceutí que arbitró el que 
hasta ahora es el último parti
do del Puertollano Industrial en 
la liguilla de ascenso a la Se
gunda B.

Ayer por la tarde la junta 
directiva del club se reunió para 
estudiar las posibles alegacio
nes que se puedan aducir ante 
la actuación del colegiado, que 
perjudicó claramente al Puer
tollano durante todo el encuen
tro. Al cierre de esta edición la 
junta directiva aún no había 
tomado ayer por la noche nin
guna determinación. Según ha 
podido saber este diario, en la 
reunión estaba previsto el 
visionado de un vídeo del en
cuentro, en el que se pueden ver 
las "tropelías" que el árbitro hizo 
sobre el terreno de juego. Aun
que, según fuentes del club, 
estaba difícil conseguir algo.

Ayer por la tarde a Josele 
Villacreces aún le duraba el

Prieto fue expulsado en el minuto 55 por doble amonestación. ARCHIVO

asombro y la indignación con
tra Sánchez Carrillo. Según el 
entrenador del Industrial, "si no 
estaba todo preparado es raro. 
Para mi que el árbitro estaba 
tocado", dijo. Para Villacreces 
la clave del encuentro, aparte de 
que según él sólo veía faltas "a 
favor de un equipo", estuvo en 
el penalti que no pitó al 
Sanluqueño.

El Puertollano, pese a ir per
diendo por 1 a 0, dominaba al 
Sanluqueño en la segunda par
te, y el colegiado ceutí se "tra

gó" el penalti que el local Trujillo 
hizo al delantero puertollanense 
Miguel Angel, en el minuto 54. 
"Todo el mundo se sorprendió", 
dijo ayer Villacreces, "hasta el 
público abucheaba al árbitro y 
nos aplaudía a nosotros".

Después llegaron las expul
siones, y la resignación entre los 
jugadores del Puertollano. Al 
final, el público intentó agredir, 
según Villacreces, al árbitro, 
mientras despedía al Puertolla
no con aplausos. Según el entre
nador, "con un árbitro normal no 

hubiéramos perdido". Para él, el 
primer gol del Sanluqueño fue 
en falta a Richard, que recibió 
un codazo. Y los otros dos go
les de los locales partieron, se
gún Villacreces, de jugadas en 
las que algún contrario estaba 
fuera de juego.

Ayer Villacreces se plantea
ba ya qué hacer en el próximo 
partido, con tres expulsados (que 
serán presumiblemente sancio
nados) y con otros tres o cuatro 
jugadores lesionados, ante el 
Egido, en el Sánchez Menor.

CF Villamayor. ARCHIVO

El CF Villamayor 
organiza el Primer 
Memorial Isidoro 
Castellanos, el 
próximo domingo

L.R.

El Club de Fútbol de 
Villamayor de Calatravacelebra- 
rá el próximo domingo un ho
menaje en recuerdo al que fue
ra directivo del club, el recien
temente fallecido Isidoro Cas
tellanos. El homenaje ha sido 
denominado Primer Memorial 
Isidoro Castellanos

Con tal motivo, el equipo del 
club, brillante subcampeón de la 
Copa de la Diputación, recibirá 
en su campo al equipo La Rioja, 
que 1 legará a Vi 11 amayor proce
dente de Zarzaquemada (en la 
provincia de Madrid).

El partido entre ambos con
juntos se celebrará el próximo 
domingo, día 23, a partir de las 
once de la mañana. El año pasa
do el Villamayor disputó tam
bién un partido amistoso con La 
Rioja en las fiestas de la locali
dad de Zarzaquemada, y ahora 
son los madrileños quienes de
vuelven la visita con motivo de 
este Primer Memorial Isidoro 
Castellanos.

El Ebano Carpintero, líder 
de la Copa de la Liga

El Ebano Carpintero es líder 
en solitario de la Copa de la Liga 
Federada de Fútbol Sala de Puer
tollano, tras haberse disputado 
la quinta jornada el pasado fin 
de semana. El Ebano Carpintero 
ganó por 2 goles a 9 al Seguros 
Catalana Occidente, que jugaba 
como conjunto local. Ahora el 
Ebano ha quedado como líder en 
solitario con 13 puntos.

Por su parte, el Seguros Ca
talana Occidente perdió, además, 
una buena oportunidad de acer
carse al liderato. Ahora está con 
9 puntos en cuarto lugar de la 
clasificación.

Otro partido determinante fue 
la derrota del Ford/Seguros ITT 
Ercos ante el Laguna Ordenado
res, por 7 goles a 3. El Laguna 
ordenadores se aúpa hasta la 
quinta plaza, con nueve puntos, 
mientras que el Ford/Seguros ITT 
Ercos queda segundo con 10.

4
Empatado a puntos con este 

equipo está el Vídeo Chu's/Bar 
La Posada, que en la última jor
nada ganó al Construcciones y 
Escayolas Duque Soler por 4 
goles a 7.

El Duque Soler sigue penúl
timo, con cero puntos, los mis
mos que el Academia ACN, que 
volvió a perder, esta vez ante el 
Materiales Julián Municio/Cer- 
veza Mahou, con un tanteo abul
tado: Ogolesa 11 afavordel sexto 
clasificado, con 7 puntos.

El Ebano Carpintero saca tres puntos de ventaja al segundo. ARCHIVO
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Eurocopa 96

La gran incósnita para el partido ante Rumanía es la alineación de Caminero

España se la ju^a y confia en la 
deportividad del Bulgaria-Francia

Efe - Leeds

La selección española se jue
ga hoy, martes, ante Rumania su 
crédito en la Eurocopa y presta
rá toda su atención en anular la 
creación de Georghe Hagi, en una 
jornada donde los españoles 
mirarán de reojo al marcador de 
Newcastle donde Bulgaria y 
Francia luchan también por un 
puesto en los cuartos del torneo.

España quiere amargar el 
aniversario de Hagi. Mañana 
cumple 100 partidos como inter
nacional. Entra en el club de los 
100 y quiere demostrar que tie
ne su orgullo.

España se entrenó a puerta 
cerrada, algo habitual ya en las 
vísperas de los partidos. A pe
sar de que Clemente no facilitó 
el once inicial, hay ya cambios 
anunciados.

Juan Manuel López gana 
enteros en el lateral derecho, 
Miguel Angel Nadal vuelve tras 
cumplir la sanción de dos en
cuentros y Juan Antonio Pizzi 
también entra en el once inicial 
después de su castigo. Kiko, cuyo 
concurso fue vital ante Francia, 
podría tener también su oportu
nidad como media punta.

La gran incógnita es saber si 
Caminero estará entre los elegi
dos. El atlético marcó el gol de 
España, pero su estado físico no 
es el más idóneo. Terminó el 
partido con calambres en sus

piernas y Manjarín demuestra día 
a día que su condición física es 
envidiable. Ha llegado fresco a 
la Eurocopa y Caminero podría 
tener su sitio como revulsivo en 
la segunda mitad si las cosas no 
fueran bien para el equipo espa
ñol.

Rumania confía sus últimas 
voluntades a Hagi. El general 
Anghel lordanescu, el autorita
rio seleccionador rumano podría 
mostrar mañana su mano dura. 
Floria Prunea podría sustituir en 
la portería al desafortunado 
Bogdan Stelea y hoy incluso se 
conjeturaba con que ‘vacas sa- 
gradas‘ como Popescu, Lupescu, 
o Raducioiu podrían ver el últi
mo compromiso de Rumania en 
la Eurocopa desde el banquillo.

Unos 2.500 españoles tienen 
asegurada su presencia en el 
estadio de Elland Road de Leeds.

Alineaciones probables

Rumania: Prunea; Petrescu, 
Prodan, Filipescu, Selymes; 
Hagi, Dobos, Popescu, Muntea
nu, Vladoiu y Moldovan o 
Raduciou.

España; Zubizarreta; López, 
Alkorta, Abelardo, Sergi; 
Manjarín o Caminero, Hierro, 
Nadal, Amavisca; Kiko y Pizzi.

Arbitro: Ahmet Cakar (Tur
quía).

Estadio Elland Road de 
Leeds. 17,30 horas. TVE.

Clemente y los jugadores, tras el entrenamiento de ayer. EFE

Clemente confirma que Goiko no 
seguirá como su ayudante

Javier Clemente, seleccionador nacional, confirmó ayer en 
conferencia de prensa que su ayudante Andoni Goikoetxea no 
continuará como técnico de la Federación Española (RFEF).

Clemente explicó que él cuando renovó su contrato, pactado 
hace cuatro meses y rubricado el pasado sábado en Leeds, 
pensaba mantener a Goikoetxea, con el que ha trabajado desde 
que accedió al cargo. Sin embargo, y según el seleccionador, el 
ex futbolista del Athletic de Bilbao y Atlético de Madrid le dijo 
la semana pasada que quería abrirse paso en solitario como 
técnico de un equipo y no seguir como ayudante.

Francia tiene 
deseos de 
revancha ante 
Bulgaria

Efe - Newcastle

. El equipo de Francia espera 
con impaciencia el partido de 
hoy ante Bulgaria, pues confía 
en tomarse cumplida revancha 
de la afrenta sufrida ante los búl
garos en las eliminatorias para 
el Mundial de Estados Úni- 
dos’94.

Pero la sombra de duda sur
gió en torno a este partido, ya 
que un empate a dos o más go
les entre franceses y búlgaros 
clasificaría a ambas selecciones 
en perjuicio de España, a la que 
no le serviría un triunfo ante 
Rumanía.

Sin embargo, la sospecha del 
acuerdo se ha difuminado ante 
los deseos de Francia de borrar 
de su memoria la afrenta sufri
da en el Parque de los Prínci
pes de París (1 -2) el pasado 17 
de noviembre de 1993 frente 
Bulgaria.

El director técnico francés, 
Aimé Jacquet, que permanece 
invcito tras 25 encuentros, quie
re confirmar con una victoria la 
imagen de solidez que su-con
junto ha exhibido.

Alineaciones probables:
Francia: Lama; Blanc, 

Thuram, Desailly, Di Meco; 
Karembeu, Deschamps, Guerin, 
Djorkaeff; Zidane y Dugarry.

Bulgaria: Mihailov; Kiria- 
kov, Houbtchev, Ivanov, Kre- 
menliev; Letchkov, lankov, 
Balakov, lordanov; Stoichtkov 
y Penev.

Arbitro: Dermot Gallagher 
(Inglaterra).

Estadio: St. James’sParkde 
Newcastle. Grupo B.

Hora: 17.30 hora peninsular.

Inglaterra quiere el primer puesto 
del grupo para seguir en Wembley

Efe - Londres

La selección de Inglaterra 
afronta el encuentro de hoy, mar
tes, frente a Holanda, con la fir
me intención de asegurarse el 
primer puesto del grupo A de la 
Eurocopa’ 96 para seguir dispu
tando sus partidos en el estadio 
de Wembley.

El equipo de Terry Venables 
no quiere moverse del legenda
rio coliseo londinense. Wembley 
es su «casa» y el estadio donde 
la selección inglesa juega más 
cómoda y arropada. Un empate 
la basta para conseguir su obje
tivo.

La victoria sobre Escocia, su 
eterna rival, ha dado al equipo 
inglés la dosis de moral que 
necesitaba después de su tropiezo 
frente a Suiza. Los anfitriones 
no exhibieron el sábado un fút

bol de calidad, pero al menos 
mejoraron un tanto su imagen y 
Paul Gascoigne, su estrella, re
nació y marcó un golazo.

Precisamente en Gascoigne 
están centradas las esperanzas 
de la afición inglesa, que espe
ra que el centrocampista del 
Glasgow Rangers se convierta 
definitivamente en el líder que 
necesita el equipo de Venables.

Guus Hiddink, seleccionador 
holandés, tampoco parece que 
tenga la intención de hacer gran
des cambios en su equipo des
pués del claro triunfo sobre Suiza 
(2-0).

Jordi Cruyff, autor de uno de 
los goles holandeses frente a los 
suizos, volverá a jugar como 
enlace entre los centocampistas 
de su equipo y la puntíi de ata
que, en la que Dennis Bergkamp 
será el hombre a vigilar por los

ingleses.
A Holanda también le valeel 

empate para aseguraarse la cla
sificación para los cuartos de 
final, en un partido en el que la 
derrota podría cerrarle el cami
no hacia la segunda ronda a los 
dos equipos, según el resultado 
del otro encuentro del grupo 
Escocia-Suiza.

Alineaciones probables;
Holanda: Van derSar; Reizi- 

ger, Blind, De Kock, Bogarde; 
R. de Boer, Seedorf, Winter, 
Witschge; Cruyff y Bergkamp.

Inglaterra; Seaman; G. Nevi
lle, Adams, Pearce; Anderton, 
Gascoigne, Ince, Southgate, Mc- 
Manaman; Sheringham y Shea- 
rer.

Arbitro: Gerd Grabher.
Estadio: Wembley (Londres).
19.30 hora local (18.30 

GMT).

Escoceses y suizos juegan en 
Villa Park y en Wembley

Efe - Birmingham

Las selecciones de Escocia 
y Suiza intentarán hacer reali
dad su sueño de estar en los 
cuartos de final de la Euro- 
copa’96 hoy, en el estadio Villa 
Park, pero no dependen de sí 
mismas y también «jugarán» en 
Wembley.

Holanda e Inglaterra se en
frentarán a la misma hora en el 
estadio londinense y un empate 
en ese partido dejaría fuera del 
torneo a suizos y escoceses.

Si Escociagana, necesita que 
los ingleses también lo hagan.

En caso de que se produzca 
un triunfo suizo, los helvéticos 
precisan uníi victoria de los 
holandeses. Luego entraría en 
juego la diferencia de goles.

El portugués Artur Jorge, 
técnico de Suiza, no podrá con
tar con Marco Grassi, sancionado 
con un encuentro de suspensión

por acumulación de amonesta
ciones, y su puesto lo podría 
ocupar Christopher Bonvin.

Artur Jorge no ha perdido la 
esperanza de que Suiza se gane 
una plaza entre las ocho mejo
res selecciones del campeona*- 
to. Está convencido de que 
Holanda tiene muchas posibi
lidades de vencer a Inglaterra 
y, por supuesto, del triunfo de 
su equipo sobre los escoceses.

Alineaciones probables;
Escocia: Goram; McKi- 

mmie, Calderwood, Hendry, 
Boyd; McCall, McAllister, T. 
McKinlay, Collins; Durie y 
McCoist.

Suiza: Pascolo; Hottiger, 
Vega, Henchoz, Quentin; Ko- 
11er, Vogel, Sforza, Bonvin; 
Chapuisat y Turkyilmaz.

Arbitro: Václav Krondl.
Estadio; Villa Park (Birmin

gham)
19.30 hora local (18.30).
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El corredor suizo de la ONCE es el virtual sanador de la ronda catalana

Zuefle, más líder de la Volta, regaló 
la etapa a su compañero Jonker

Efe - Superbagneres

El suizo Alex Zuelle, del 
equipo español ONCE, dio otro 
zarpazo en la Volta a Catalunya 
al protagonizar una excelente 
escalada en la considerada eta
pa reina, entre la localidad es
pañola de La Seu de Urgell y la 
estación francesa de Super
bagneres y que tuvo como ven
cedor a su compañero el austra
liano Patrick Jonker.

El ciclista australiano invir
tió en los 180,3 kilómetros de 
viaje 5 horas, 24 minutos y 34 
segundos., mismo tiempo que el 
protagonista del dia y lider de 
la carrera, Alex Zuelle. A J :20 
minutos llegaron los italianos 
Marco Fincato y Massimiliano 
Gentili, mientras que el español 
Laudelino Cubino, muy activo 
durante toda la jornada, se re
trasó tres minutos.

Ahora la general sigue co
mandada por el suizo Alex Zuelle 
seguido de su compañero de 
equipo Patrick Jonker a 1:25 
minutos y del italiano Marco 
Fincanto, una de las revelacio
nes de la carrera, que se situó a 
3:40 minutos.

Ese poderío de la ONCE hizo 
que la jornada se iniciara con 
bastante temor debido a los 
muchos kilómetros de viaje y con 
esos cuatro altos de montaña 
puntuables de primera que 
jalonaban la etapa, por lo que los 
primeros kilómetros, con el Alto 
de Canto incluido se hicieran a 
ritmo.

Fue hacia el kilómetro 50

Culpan a la policía de la 
tragedia del estadio de Lusaka

Yugoslavia inicia su andadura 
frente al combinado de Sainz

Efe - Lusaka

El cierre de una puerta del 
estadio de la Independencia de 
Lusaka por la policía tras la 
salida del presidente zambiano, 
Frederik Chiluba, fue la causa 
de la avalancha humana en la 
que murieron nueve personas y 
otras 76 resultaron heridas ayer 
domingo tras el partido de cla
sificación para el Mundial de 
fútbol Francia’98 entre Zambia 
y Sudán.

Así lo indicaron ayer varios 
supervivientes y numerosos tes
tigos de la tragedia que enlutó 
Zambia tras la euforia que pro
dujo la victoria de su selección 
nacional frente a Sudán por 3- 
0.

Según Don Mwape, portavoz 
del hospital general de Lusaka, 
nueve personas murieron aplas
tadas y otras 76 resultaron he
ridas, cifras que contradicen las 
primeras informaciones que

Zuelle celebra su liderato al término de la etapa de ayer. EFE

cuando media docena de corre
dores, los españoles Marino 
Alonso, Francisco Cabello, Jose 
Maria Uría y Herminio Diaz 
Zabala junto al francés Eddy 
Seigneur y el holandés Bart 
Voskamp los que logran irse.

La escapada no era buena 
pues aunque no eran peligrosos 
para el lider estaba su compa
ñero Herminio DiazZabafa y por 
ello que su aventura llegara a su 
fin a mitad del alto de la 
Bonaigua, en cuya cima con 
2.072 metros estaba situado el 
techo de la carrera.

El colombiano Chepe 
González coronó en primera 

hablaban de quince muertos.
Agregó que sólo doce de los 

heridos permanecen internados 
y que los demás fueron dados 
de alta tras ser atendidos en el 
hospital.

Numerosos testigos afirma
ron que la tragedia pudo haber- 
se evitado si la policía no hu
biera cerrado la puerta D del 
estadio para que saliera el pre
sidente Chiluba, cuya presen
cia desató una euforia general.

El portavoz de la policía, 
Francis Musonda, reconoció que 
dicha puerta fue cerrada, y se
ñaló que al percatarse de ello 
los aficionados rompieron los 
cordones de seguridad y produ
jeron la avalancha humana.

El incidente ocurrió tres años 
después de que los jugadores de 
la selección zambiana de fútbol 
murieran en Libreville (Gabón), 
en abril de 1993, al estrellarse 
el avión en el que viajaban de 
regreso a Lusaka. 

posición y en la pronunciada 
bajada al grupo de escapados 
fueron entrando más corredores, 
por lo que comenzaba otra ca
rrera muy diferente.

Los primeros de la general 
fueron descubriendo sus cartas 
y el primero en salir a escena en 
los primeros desniveles del 
Portillon, cuyacimaestabaatan 
sólo 30 kilómetros de la linea de 
meta. Fue un ataque de Cubino 
el que hizo la selección dejando 
en cabeza a un grupo de una 
docena de corredores entre los 
que estaban el lider Zuelle con 
sus compañeros de equipo 
Jonker, Herminio Diaz Zabala

Efe - Belgrado

La selección de Yugoslavia 
comenzará su andadura olímpi
ca, tras la concentración que 
tuvieron días atrás en las mon
tañas de Kopaonik, en el cen
tro de Serbia, con su partido 
frente a España, hoy en Bel
grado.

El combinado yugoslavo 
jugará así el primero de una serie 
de once partidos, pues tras el que 
les enfrente a España viajarán 
a Berlín para participar en la 
Supercopa ante las selecciones 
deLituania, Grecia y Alemania. 
El primero de julio viajará a 
Estados Unidos, donde jugarán 
siete partidos más antes de co
menzar su participación en los 
Juegos Olímpicos de Atlanta.

El seleccionador serbio, 
Zeljko Obradovic contará entre 
sus quince convocados para este 
encuentro con las principales 
figuras de su equipo, Divac, 

y Zarrabeitia.
Las empinadas rampas del 

Portillon, cuyos desniveles lle
gan hasta el diez por ciento se 
fue desgranando para coronar 
Fincato en primera posición 
dando tiempo a Cubino y Zuelle 
y el resto de escapados a los que 
en el descenso se les fueron 
uniendo más corredores.

Nuevamente Cubino al inicio 
de los trece kilómetros que 
conducian a la meta de 
Superbagneres intentó pillaren 
un renuncio a Zuelle y sus escu
deros sin conseguirlo y provo
car de alguna forma la salida del 
lider a mitad del puerto. A par
tir de ahí el pelotón puntero 
quedó completamente roto y sólo 
Jonker y Gentili pudieron seguir 
por algunos momentos su este
la.

Zuelle impuso un terrorífico 
ritmo dejando las cosas claras 
hasta que se acercó su director 
deportivo, Manuel Saiz, y le 
ordenó aminorar la marcha, que 
esperase a su compañero Jonker, 
pues era el elegido para cruzar 
en primera posición la linea de 
meta como así ocurrió tras una 
sensacional ascensión de Zuelle, 
pues el australiano no dio ni un 
relevo.

Atrás nadie podía seguir ese 
ritmo y aunque se formó un dúo 
perseguidor con los italianos 
Fincato y Gentili que se 
entendían bien, no podian redu
cir diferencias y Jonker, con el 
permiso de Zuelle, se anotó la 
victoria en la etapa reina de la 
Volta.

Danilovic (Miami Heat), 
Djordjevic, Paspalj, que seráel 
capitán del equipo, o Bodiroga, 
el nuevo fichaje del Real Ma
drid, entre otros.

Obradovic no tiene aún cla
ro cuáles serán los doce juga
dores que compondrán la selec
ción olímpica y el enfrentamien
to con España mañana puede ser 
la primera piedra de toque.

España, que no está clasifi
cada para Atlanta, viene de 
participaren el torneo italiano 
de Rosetto, en el que ganó a 
Turquía y perdió ayer por seis 
puntos con el equipo anfitrión.

El objetivo del selecciona
dor, Lolo Sáinz, es comenzar 
cuanto antes la fase de prepa
ración para los Campeonatos de 
Europa de 1997, en Barcelona, 
por lo que pedirá a Obradovic 
poder emplear hoy a los trece 
jugadores, algo a lo que en prin
cipio no parece se vaya a opo
ner el técnico serbio.

Masip fue elegido 
mejor jugador 
nacional por la 
ASOBAL

Efe - Madrid

Enric Masip, jugador del 
Barcelona, ha sido elegido 
mejor jugador nacional del año 
por la Asociación de Clubes 
Españoles de Balonmano 
(ASOBAL) y ha conseguido el 
lingote de oro con que se pre
mia al jugador por obtener el 
nombramiento dos temporadas 
consecutivas.

El galardón al mejor 
balonmanista extranjero ha 
recaído sobre el sueco Thomas 
Svensson, también del Barce
lona, y el mejor en la categoría 
junior ha sido Demetrio Loza
no, del Prosesa Ademar León.

Mejor jugador nacional del 
año: 1. Enric Masip (F.C. Bar
celona) 109 puntos; 2. Mateo 
Garralda (F.C. Barcelona) 57; 
3. Talant Duishebaev (Teka 
Cantabria) 48; 4. Jaume Fort 
(Teka Cantabria) 34, y 5. Raúl 
González (Valladolid) 34.

Mejor jugador extranjero del 
año: 1. Thomas Svensson (F.C. 
Barcelona) 140; 2. Andrei Para- 
shenko (Cadagua Galdar) 42; 3. 
Nenad Perunicic (Elgorriaga 
Bidasoa) 42; 4. Oleg Lvov (Pi
lotes Posada Octavio) 42, y 5. 
Andrei Chchepkin (F.C. Barce
lona) 41.

Mejorjugadorjuniordel año: 
.1. Demetrio Lozano (Prosesa 
Ademar León) 80; 2. Antonio 
Ugalde (B.M. Granollers) 52; 
3. Jesús Fernández (Teka Can
tabria) 31; 4. Juancho Pérez 
(F.C. Barcelona)30, y 5. Vicente 
Alamo (B.M. Granollers) 29.

Las obras de la 
Ciudad Deportiva 
de Albacete se 
iniciarán el martes

Efe - Albacete

A las 12 horas del próximo 
martes día 25 se iniciarán las 
obras de Ui Ciudad Deportiva 
del Albacete Balompié, el acto 
protocolario contará con la pre
sencia de las autoridades de las 
instituciones que han hecho 
posible el inicio de las obras 
de esta instalación deportiva.

Con la colocación de la pri
mera piedra y los discursos se 
dará luz verde a uno de los pro
yectos más ambiciosos que 
desdeel Albacete Balompié se 
han generado. Desde que Rafael 
Candel esbozará este proyecto 
hasta que el martes 25 se colo
que esa primera piedra la cons
trucción de estaCiudad Depor
tiva ha sufrido numerosas vi
cisitudes.

El montante total de la ope
ración alcanza los 400 millones 
de pesetas, sin contar el valor 
de los terrenos, dado que estos 
son cedidos por el Albacete 
Balompié. La financiación co
rre a cargo de la Junta de Co
munidades a través del Ayun
tamiento albaceteño.
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sobrevivieron a la tragedia negaron 
que hubiese una tercera persona 
implicada en los hechos

1

Una tromba de 
agua provocó 

ayer numerosas 
inundaciones en 
Madrid

Efe-Madríd

Numerosas inundaciones se 
registraron en Madrid por la 
tromba de agua caída desde 
últimas horas de la tarde de ayer 
y que ha afectado principalmen
te a sótanos y a la red viaria, in
formaron a Efe los Bomberos.

En la ciudad de Madrid, se
gún los bomberos municipales, 
se han producido inundaciones 
en el Paseo de la Florida, don
de no podían pasar los coches 
debido al agua, carreteras de El 
Pardo y La Coruña, parte de 
Aluche, el Cerro de la Mica, 
Pablo Casal y Puente de 
Segovia.

Las inundaciones se han 
producido principalmente por 
la dificultad de tas alcantarillas 
en absorber el agua caída ya que 
se encontraban sucias, señala
ron los Bomberos, que han rea
lizado hasta 60 intervenciones 
en poco más de 20 minutos.

Enel restode laComunidad, 
la lluvia ha provocado inunda
ciones en numerosos puntos, 
especialmente en la zona com
prendida entre Parla, Móstoles 
y Boadilla.

Las precipitaciones se inicia
ron en Alcalá de Henares, so
bre las 20:00 horas, y se han 
desplazado hacia la localidad de 
Villaviciosa, explicaron los 
Bomberos de la Comunidad.

En estas zonas, las inunda
ciones han afectado especial
mente a bajos, sótanos y red 
viaria aunque sólo se ha recibi
do un aviso de corte de carrete
ra, que ya ha sido solucionado, 
en el desvió de El Plantío a la 
carretera nacional VI.

Según la Guardia Civil de 
Tráfico, las lluvias han provo
cado varios alcances en diferen
tes puntos de la CAM aunque 
ninguno ha sido de gravedad y 
no se han registrado víctimas.

Según denunciaron ayer los policías acusados

Otro posible implicado 
en el "caso N^rán"
Los ex agentes de la policía 
nacional Jesús Vela y Ma
nuel Lorenzo, acusados del 
cuádruple crimen de 
Nigrán, declararon ayer 
ante el Tribunal que los juz
ga que existe una tercera 
persona implicada en los he
chos. Este argumento fue 
rechazado por los hijos del 
industrial asesinado que so
brevivieron a la tragedia, 
Pedro y David Fernández 
Sanromán, quienes también 
comparecieron en la vista 
oral por este caso.

Efe-Pontevedra

El juicio por el intento de 
, secuestro y posterior asesinato 

del empresario David Fernán
dez Grande; de su esposa, Pilar 
Sanromán; de la hija de ambos, 
Marta; y de la empleada del 
hogar Ana Isabel Costas, el 1 
de febrero de 1994, se inició ayer 
en la Audiencia Provincial de 
Pontevedra con el interrogato
rio de los dos ex policías pro
cesados. Manuel Lorenzo, con
siderado por las acusaciones 
como el inductor y autor mate
rial del cuádruple crimen, de
claró que no puede revelar la 
identidad de esa tercera perso
na, «porque amenazó de muer
te a mi novia», mientras que su 
compañero dijo que en el reparto 
del botín iban a entrar 3 perso
nas. Indicó que esa tercera per
sona fue quien le informó de que 
el día de los hechos David Fer
nández Grande «iba a cobrar 
cien millones». El ex policía

1

Los acusados, sentados en el banquillo. EFE

aseguró que también fue esa 
tercera persona la que acudió al 
chalé del industrial y, «entera
do de que el empresario sólo nos 
daba 20 millones, decidió dis
parar sobre ellos».

Por su parte, Jesús Vela se
ñaló a su compañero Manuel 
Lorenzo como «el autor del plan 
para ir a por el industrial 
granitero» y dijo que fue él quien 
trasladó a las personas reteni
das y maniatadas a los dormi
torios situados en la planta su
perior del chalé. Vela indicó que 
mientras él guardaba en la co
cina el dinero que les había 
entregado el empresario, escu
chó el ruido de los disparos.

La sesión de tarde del juicio 
estuvo protagonizada por el 
testimonio de David y Pedro 
Sanromán, quienes sobrevivie

ron ada tragedia vivida. David 
Fernández, de 27 años, quien 
dio muestras de estar nervioso 
y aturdido, manifestó que no 
recordaba muchos detalles de 
lo ocurrido, pero aseguró que 
en el domicilio de sus padres 
sólo vio a los dos policías pro
cesados y a ninguna otra per
sona más.

Su hermano Pedro, de 16 
años, quien evidenció en su 
testimonio recordar muchos 
más pormenores del suceso, 
también manifestó que no vio 
a ninguna tercera persona en 
ningún momento dentro de la 
casa y dijo que el policía Ma
nuel Lorenzo miente cuando 
afirma que desde el domicilio 
de su padre hizo varias llama
das telefónicas a ese supuesto 
tercer implicado en los hechos.

Noticias breves
Navarra: el marido y la hija 
de la maestra asesinada 
presenciaron los hechos

El marido y la hija de cinco 
años de la maestra asesinada hoy 
en la localidad navarra de 
Santesteban fueron testigos 
presenciale.s de los hechos, ya 
que, según informaron vecinos 
del pueblo, caminaban detrás de 
ella cuando recibió los dispa
ros. Teresa González, de 31 
años, regresaba a su domicilio 
hacia las 14,30 horas por el 
puente de Elgorriaga y se ha
bía adelantado unos metros a su 
marido, su hija y una compa
ñera de trabajo. En ese lugar, 
el agresor, identificado como 
Marcelino Larrechea, de 34 
años, esperaba oculto detrás de 
un contenedor de basuras, des
de donde hizo do.s disparos de 
escopeta sobre la maestra y 
después se disparó en el rostro 
con el mismo arma.

EEUU: un nuevo templo 
destruido por el fuego

El fuego destruyó ayer un 
nuevo templo de la comunidad 
negra en el sudeste de Carolina 
del Norte, en el segundo incen
dio de esta naturaleza en este 
estado en menos de dos sema
nas. El fuego se declaró a pri
meras horas de la madrugada en 
Hills Chapel BaptistChurch de 
la localidad de Rocky Point y 
siete horas más tarde las 1 lamas 
impedían a los investigadores 
penetrar en el templo para ave
riguar las causas del siniestro. 
En el estado de Georgia se re
gistró ayer otro incendio sos
pechoso en el altar de la iglesia 
baptista de lapoblación dePine 
Lake, aunque en este caso laco- 
munidad religiosa de la misma 
es principalmente de raza blan
ca.

8 heridos en los enfrentamientos entre la Policía e 
inmigrantes de Melilla. Ocho personas resultaron heri
das, cinco de ellas agentes de policía y el resto inmigrantes 
africanos, en los incidentes registrados en la madrugada 
de ayer en Melilla entre las fuerzas de seguridad e 
inmigrantes alojados en el Hospital de la Cruz Roja.

AGRADECIMIENTO

Los familiares de
DON BELISARIO ZUÑIGA BENITO

Su esposa, Doña Angela González; hijos, Teresa, Concepción, Geno 
y Angel; hijos políticos, Lourdes Sánchez, Pedro de Juan, Angel Navarrete 
y Jesús Patón; hermanos, Julián, José Manuel, Rogelio y Teresa.

Agradecen sinceramente la asistencia de todos los familiares y amigos 
a la misa córpore insepulto, celebrada ayer, día 17 de junio, en la Iglesia 
de Santa María Egipciaca de Luciana, localidad donde recibió sagrada 
sepultura.
Dios lo acoja en su seno.
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Joselito mostró el especial 
significado que tuvo para él 
triunfo obtenido en la mexicana 
plaza de Insurgentes La

 W
bu

na

TOROS
El diestro madrileño considera que aún le quedan muchas cosas que conseguir en el toreo .

Joselito: "Mi ilusión está ahora
en superar lo de Madrid''
Joselito arrastró durante 
toda la pasada temporada, a 
pesar de obtener grandes 
triunfos, una cierta melan
colía artística. José es hom
bre de retos importantísimos 
y, él, sin su plaza de Las Ven
tas, como se demostrara, es 
menos artista; dicho en cris
tiano, es José, de plazas ro
tundas, donde el olé sea como 
una gran explosión, tanto 
para su mente como para su 
alma.

Luis PLA VENTURA

Ahora, tras su apoteosis 
venteña, -6 orejas- el diestro nos 
da sus particulares impresiones 
al respecto.

- Eres consciente, José, de que 
nos ha puesto a todos de acuer
do; crítica y gran público. Y, 
como sabes, ello es tarea muy 
difícil. En ocasiones el público 
anda por senderos distintos a los 
de la crítica. ¿Dónde estuvo la 
clave de tu gran éxito de Madrid?

- Creo que mi sinceridad y, por 
supuesto, mi mentalización en 
aquello que pretendía llevar a 
cabo. Me sentí muy agusto y, 
como pude, felizmente compro
bar, contagié a todo el mundo. 
Me sentí el rey de mí mismo.

- Ahora en que, como sabes, 
casi todos tus compañeros usa el 
capote para protegerse la lluvia, 
si es que llueve, a ti se te ocurrió 
ofrecemos un recital de magis
trales interpretaciones capoteri- 
les. Permíteme que te diga que 
estuviste, variado, artista, torerí- 
simo y, hasta pusiste el alma en 
todo tu quehacer; por supuesto, 
con capote, muleta y estoque. 
¿Hemos visto ya toda la gloría 
de Joselito?

- No, que va. Mis metas siguen 
siendo mayores. Me sentí satis
fecho, pero aspiro a mucho más. 
Si los toros me respetan, mis 
logros deben ser mucho mayo
res.

- Cuando me has dicho que te 
sentiste el rey de ti mismo, ello 
es sinónimo de ser el mejor?

- Yo siempre quise ser un buen 
•torero, algo que creo estoy con
siguiendo. Eso de los récords, las 
plusmarcas y las competiciones, 
todo ello está muy bien para el 
deporte. En los toros, como se 
sabe, estamos aquí para crear arte.

- Por qué entiendes tú que 
otros toreros son incapaces de 
poner sentimiento en sus queha
ceres?

- Hombre, el sentimiento es

Joselito salió a hombros tras la corrida goyesca que realizó en Madrid en solitario. EFE

algo particularísimo en que unos 
estaremos mejor dotados que 
otros. Qué más quisiéramos to
dos, estar preparados para cual
quier evento. Ello, como se sabe, 
es imposible. Yo me siento tore
ro y, sin embargo, para otras cues
tiones, sinceramente, no estoy 
preparado. Te digo ésto por que, 
dentro de la heterogénea del to
reo, pues hay de todo. Unos se 
inclinan por el tremendismo, 
otros por el espectáculo y, otros, 
como yo, nos dedicamos a torear 
por que entendemos que es el me
nester que se nos ha encomen
dado.

- Digamos José que, en tu ca
rrera, ya lo has conseguido todo: 
Madrid, -varias veces- Sevilla, 
México, amén de infinidad de 
plazas de todo el globo terráqueo. 
Cuando un hombre lo ha conse
guido todo, ¿le queda algo por 
hacer?

- Sería yo un ignorante si 
entendiera que ya lo tenía todo 
conseguido. A mis 27 años me 
queda mucho camino por reco
rrer. Como sabes, las metas del 
torero son inacabables. Siempre 
decimos que, la mejor faena la 
tenemos por hacer y, a pesar de 
que suene a tópico, es verdad.

Insurgentes y las ventas

- ¿Qué miel saboreaste mejor, 
la del éxito en el «Embudo de 
Insurgentes de México o la de las 
Ventas en la corrida de los seis 
toros?

- Son sensaciones distintas. La 
de México era una asignatura que 
tenía pendiente y la pude llevar 
a cabo, por fin. Yo tenía una es- 
pinaclavadaen México porque, 
el día de mi confirmación de 
alternativa en Insurgentes, Ma
riano Ramos y Miguel Armillita 

me dieron un repaso general. Mis 
toros, aquella vez no sirvieron pa
ra nada y, sin embargo, mis admi
rados compañeros. Lograron la 
apoteosis. Este año, corté un rabo 
en Insurgentes y, fui feliz; eso de 
ver a cincuenta mil almas gri
tándote torero, es algo inenarra
ble. Las Ventas ha sido distinto. 
Era en España, en la primera plaza 
del mundo, en mi pueblo y, sa
berme triunfador de la magnitud 
que lo pude conseguir, ello me 
llenó de gozo mi alma.

- Como sabes, José, tu corri
da venteña se televisó por tres 
canales autonómicos pero, me
dia España se perdió el evento 
más importante de la tempora
da, sin lugar a dudas. ¿Te deja
rás televisar ahora con más fre
cuencia?

- Un artista, si siente como tal, 
no puede -no debe- aparecer 
continuamente en pantalla; aca

bas quemándote. Yo no me ima
gino a Alfredo Kraus-ni lo hace, 
por supuesto- en El Liceo de 
Barcelona o en la Scala de Milán 
televisándole todas sus óperas: 
ni veo continuamente a Frank 
Sinatraen conciertos televisivos. 
El aparecer en la televisión debe 
ser para acontecimientos 
importantísimos, trascendentales 
y de una singularidad constata
da. Allá ellos los que se quieran 
quemar con las,cámaras.

- Este año, José, si tienes la 
oportunidad de acabar la tempo
rada con más actuacione.s que 
nadie. ¿Es esta tu meta?

- No, por Dios. Hemos dicho 
antes que odio los récords. Soy 
torero y haré el paseillo donde 
se me quiera contratar, pero con 
unos límites lógicos. NO se puede 
crear arte tres veces al día, pon
go por caso, en el supuesto de 
torear tres corridas en una jor
nada. Eso es tarea imposible. El 
arte se tiene que dosificar y, desde 
luego, la mejor manear es en 
escoger los carteles y darle tiem
po a tu cuerpo para que puedan 
aflorar, como me ocurrió en 
México, Sevilla y Madrid, el 
mejor de mis sentimientos.

- ¿Qué pasó por tu mente, José, 
cuando viste el último toro de tu 
corrida venteña en Madrid? Te 
lo digo por que era un «galán», 
un manso pregonao que, los de 
ETA, a su lado, eran unos gra
ciosos.

- Mi pensamiento era claro; 
me había tocado a mí y lo tenía 
que lidiar, como así lo hice. 
Cumplí con mi obligación y, de 
verdad, tenía pocas ganas de 
reirme. Creo que estuve digno con 
el «marrajo».

- ¿Crees que tu entorno te en
diosará, tras tu apoteosis de 
Madrid?

- Lo dudo. Soy hombre con 
raíces de condiciones humildes, 
algoquenoolvidonunca. Lafama 
es efímera, el éxito es pasajero 
y, muy vil sería yo si no me acor
dara dé mi pasado. Además, como 
mortal que soy, siempre seré un 
ser imperfecto, como todos. Lo 
que sí es lógico que, mis éxitos 
me dan mucha felicidad y mu
cha paz interior, pero nada más.

- ¿A qué sabe la gloria que 
estás palpando en la tierra?

- Si lo dices por el triunfo, 
como hemos dicho, ello te da una 
satisfacción interior importantí
sima. Luego, gracias a mi esfuer
zo, he conseguido muchas cosas 
materiales, pero lo que de ver
dad me importa es no desfalle
cer en mi ánimo de éxito.

- Suerte, maestro.
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La Tribuna
de Ciudad Real

€

MERCADO DE^EHICULOS DE OOSION
= cifisa

Marca y modelo A^ Garantía

PEUGEOT 106 OS '95 1 AÑO

i FIAT PUNTO 75 SX SP '95 2 AÑOS

RENAULT CLIOS 1.7 3P '92 1AÑ0

FIAT UNO 45 S '89 6 MESES
LANCIA DELIA 1.61.E. '91 6 MESES

ALFA ROME01.71.E. '93 1AÑ0

LANCIA PRISMA 1.5 '89 6 MESES
! FIAT PUNTO 55 S 5P '95 1AÑ0

FORD FIESTA 1.4 CLX '91 6 MESES

:^ Exposición y taller: Ctra. de Carrión, km. 243'300 
Teis.: 25 30 94 - 25 30 95 

1^ Pol. Industrial -13005 CIUDAD REAL

ME(3A -^
1 MARCA MODELO MATRICULA PRECIO GARANTIA
Í FIAT CROMA 2,5 TO CR-3337-P(921 1.900.000 6 meses
! FORD MONDEO CR*2440-S{931 1.900.000 6 meses
j RENAULT 19TRI CR-4104*P 1.400.000 6 meses
; ROVER RANGER 8 CIL, GAS, AUT. M-5174-KZ 1.000.000
! RENAULT CHAMADED. CR-5805-N(90) 1.050.000 3 meses
! RENAULT CLI01.90. CR-7120-P(92) 900.000
j RENAULT CLI01.2 RN CR-0357-PI921 800.000 3 meses
| RENAULT R-5GTL5p. T-1929-AB(90l 475.000
1 NISSAN VANEHEGAS, CR-7891J(87) 415.000
J FORD FIESTA 1.15p. CR-1943-L(89) 350.000

FIAT REGATA 70 CR-4177-L(89) 300.000
; NISSAN TRADE 2.8 Furgón CR-8789-0(911 700.000

^ PEUGEOT =^
OCASIONES OEL LEON

GARANTIA DE 3, 6 y 13 MESES EN RECAMBIOS Y MANO DE OBRA 
CON ASISTENCIA EN CARRETERA

Marca y modelo Matrícula/Año Precio

RENAULT 9 DIESEL CR-H 350.000
CITROEN BX 1.6 A/A AÑO 91 500.000
OPEL ASTRA AÑO 92 950.000
SKOOA FAVORIT AÑO 93 550.000
MAZOA 626 AÑO 93 1.480.000
SEAT PANDA AÑO 92 450.000
FIAT CROMA TURBO OIESEL AÑO 93 1.400.000
RENAULT 19 TXE AÑO 89 650.000
PEUGEOT 505 A/A AÑO 86 350.000
FIAT TEMPRA AÑO 91 750.000
RENAULT CLIO MECANO AÑO 92 780.000

HISPANOMOCION, S.A. (MOSA) 
CONCESIONARIO PEUGEOT
Ronda de Toledo, 23 - Tel.: 22 17 OO - 04
CIUDAD REAL

CONCESIONARIO NISSAN 
Ctra. Carrión, km. 242 - Telf.: 22 22 00 

CIUOAD REAL

^ RENAULT OCASION -^
Modelo Año P.VP. 60 Meses Garantía
BMW732ÍAA 91 600.000 13.499 "^6 meses

{ PEUGEOT 205 5p Mito 14.000 luii.l 96 1.100.000 24.748, 12 meses
i TWINGO 111.000 km.) 95 950.000 21.373 12 meses

LANCIA TIO (30.000 km.) 94 750.000 16.674 6 meses
RENAULT 19 GTS Cham. (75.000 kmJ 99 1700,000 15.749 12 meses
RENAULT CLIO SYMBOL (11.000 kmJ ^94 950.000 21.373 12 meses
PEUGEOiaOSB 4 '‘'■«3 500.000 11.249 Emeses

Í CITROEN AX14 TRS (Motor km, 01 98 450.000 10.124 6 meses
C(TRKN 8X1.6(42.000 km.) 91 600.000 13.499 6 meses
RENAULTEXPRESSCOMBISP 90 450.000 10.124 6 meses 1
ALFA ROME01.51 90 600.000 13.499 Gineses

Si no queda satisfecho con su compra le devolvemos su dinero^
’Este compromiso se lo damos por escrito

Í DISPONEMOS DE MAS DE 60 VEHICULOS A ELEGIR
BALTASAR RUIZ, S.L.

1^ra. Carrión, Km. 242 ■ Tel.: 22 73 50 ■ CIUDAD KEI^

-<r£>TECAfPll\/ll>(IpT ============

SI NO TENEMOS EL VEHICULO QUE LE INTERESA, NOSOTROS SE LO IMPORTAMOS

4x4

Turismo

Deportivos

OPEL FRONTERAS 2.8 TDI5 puertas, totalmente nuevos, a estrenar, 3.900.080, matricuiados a su nombre, garantía oticiat.
PATROL 6R LARGO año 93.2.800.000 otas.
TOYOTA HDJ 80 «X, año 93.5.000.000 ptas.

CHEVROLET CORVETE > PONTIAC - MITSUBISHi OT 3000 VR4 
GRAN EXPOSICION DE VEHICULOS EN STOCK

BMW 525 TDS, Fuli Equip, año 93 - 3.000.000 ptas. 
MERCEDES 300 D, Ful! Equip, año 93 - 3.200.000 ptas.
AUDI 2.5 TDI, año 92 y 93, varios - 2.900.000 ptas.

^ EXCLUSIVA desde E.E.U.Ü.: < - ^
V^ O^ CHEVROLET TAHOE 6.5 TD1190 CV. nuevos a estrenar, (disponemos de unidad de prueba)

¿Ha soñado alguna vez con estrenar un coche de importación totalmente equipado? 
Ya puede hacer realidad su sueño a muy buen precio.

IMPOllT
EXPOSICION Y VENTA: 

0/Granada, 15 
Tlf. y Fax: (926) 80 26 73 

MALAGON (C. Real)
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En risuroso preestreno se emite la película "Cuento de verano”

Una noche dedicada a Eric
Rohmer, hoy, en Canal +

Lola SANTAELLA

La mirada septuagenaria del 
realizador francés Eric Rohmer 
demuestra su extraordinaria vi
talidad en la última película 
rodada, «Cuento de verano», al 
abordar, como ya es moneda 
corriente en su filmografía, una 
historia de amor entre jóvenes. 
«Cuento de verano» 1 legará esta 
semana, el miércoles, a las sa
las comerciales, pero hoy Ca
nal-!-, que ofrecerá una noche 
especial dedicada a Rohmer, 
emitirá en riguroso preestreno 
laúltimarealización del cineasta 
francés. Se trata de un único pase, 
especial para los abonados de esa 
cadena, que permitirá asistir en 
primiciaaesteúltimo trabajo del 
director, presentado en el pasa
do festival de Cannes dentro de 
la sección paralela «Un certain 
regard». Canal-i- completará los 
contenidos de la «Noche Espe
cial Rohmer» con el estreno en 
televisión de «Le rendez-vous de

"La parodia nacional" se empeña en tomar a 
chirigota todo lo que sucede en el país

L. SANTAELLA

«La parodia nacional», el 
programa de Antena-3 TV que 
satiriza la situación política y 
social de la España actual, lle
gará hoy con nuevas entregas y 
nuevos «letristas» empeñados en 
tomar a chirigota todo lo que 
sucede en el país. De la mano de 
Constantino Romero, eficaz 
presentador del espacio, y con 
la habitual escenografía, los 
espectadores presenciarán las 
desventuras y debilidades del 
espermatozoide español con el 
título «Pobrecito cabezón».

Las suegras y los sufridos fun
cionarios serán llevados también 
a la picota con títulos como «Las 
suegras, cómo son», y «Sevilla
nas del funcionario».

De la parodia tampoco sé 
salvan ni Cristina Sánchez, la 
única torera española, que re-

La joven madurez de Eric Rohmer. ARCHIVO

París», emitida en versión ori
ginal, y que fue rodada inmedia
tamente antes que «Cuento de 
verano». «Le rendez-vous de 
París» supone una nueva intros

Constantino Romero, presentador.

cientemente tomó la alternativa 
en Nimes, ni el fracaso del co
hete "Ariane 5", ni por supues
to la implantación de los jura
dos en España.

pección del director Rohmer en 
de las relaciones amorosas, los 
conflictos personales y los sen
timientos, cuestiones habituales 
en su filmografía.

25.000 misioneros de
España en el mundo

España es el primer país del 
mundo en número de misione
ros, que asciende a unos 25.000, 
y el segundo en aportaciones 
económicas al Fondo Univer
sal de Solidaridad, con más de 
3.000 millones de pesetas.

De estas cuestiones y de la 
organización para la celebración 
del «Díadel Domund»,el próxi
mo 20 de octubre, hablará hoy 
en «Testimonio», el programa 
de La Primera de TVE, el di
rector de las Obras Misionales 
Pontificias, José Luis Irizar.

José Luis Irizar se referirá a 
los 3.000 millones de personas 
que hay en el mundo sin evan
gelizar, y de que «la mayor ri
queza de España para los cató
licos son sus 25.000 misione
ros».

''Viento salvaje"
Tele 5. 10,30. ***
Dirigida por George Cukor e 

interpretada por Anthony Quinn 
y Ana Magnani. Un próspero 
hombre de negocios, de origen 
italiano, hace venir desde Italia 
a su cuñada para casarse con el la 
después de que falleciera su 
esposa. La recien casada descu
bre que lo que pretende es que 
sea una continuación de su di
funta hermana.La reivindicación 
de su propia personalidad y la 
poca atención de su marido Lt 
arrojan en los brazos de un jo
ven protegido del esposo.

ÍS

Anthony Quinn. ARCHIVO

"La dama de honor más vie
ja del mundo"

Tele 5. 15,35. s.c.
Interpretada por Donna Mills 

y BRian Wimmer y dirigidapor 
Joseph L. Scanlan.

La trama se basa en la histo
ria de una veterana abogada, con 
problemas para estábil izarse sen
timentalmente encuentra un jo
ven secretario que la atrae mis
teriosamente.

"Libertad para vivir"
Antena 3. 15,40. s.c.
Unapelículade David Jones 

protagonizada por Reba 
McEntyrey Keith Carradine.

Lily Marshall, una madre de 
familia que se dedica a sus la
bores, decide realizar el sueño 
de su vida: estudiar una carrera 
en la Universidad. Ante la falta 
de tiempo contrata un profesor 
particular.

* Regular ** Buena *** Muy buena **** Excelente S.C. Sin calificar

"Llamaradas"
La Primera. 22,50. s.c.
Con la participación del 

musculitos Kurt Russell, Robert 
de Niro y Kiefer Sutherland, 
todos el los bomberos que deben 
investigar una serie de incen
dios para lo que solicitan la 
ayuda de un pirómano.

"Paso mortal"
Tele 5. 01,35.
Ochenta y siete hombres, 

mujeres y niños en caravana 
hacia California. Tras perder 
todos sus vienes se ven obliga
dos al canibalismo para poder 
sobrevivir.

"Al ponerse el sol"
Antena 3. 02,00. s.c.
El cantante de los cantantes, 

Raphael, comparte reparto con 
Serena Vergano. David Alonso, 
un joven y brillante cantante en 
el apogeo de su éxito,siente que 
todo se derrumba a su alrede
dor al no poder soportar el peso 
de la fama. Tras romper con su 
representante e intentar suici
darse, David recala en un casa 
decampo para intentar reponer
se.

Raphael. ARCHIVO

"Atrapados"
La 2. 02,05. ***
Leonora Eames ve colmadas 

todas sus ambiciones cuando se 
casa con el multimillonario 
Smith Olrigh, un hombre tan 
neurótico como déspota.

Smith no la trata bien por lo 
que ella la abandona.

General Rey, 6 Telf.i 226154 CIUDAD REAL / Capitan Fillol, 24 Telf.: 325334 VALDEPEÑAS / Doctor Bonardell, 9 Telf.: 546713 ALCAZAR DE SAN JUAN

OFERTAS ORDENADOR IBM APTIVA 121 
I P586a100Mh2. 2 altavoces « i \ \ \ \ \

__ _ 8 Mb. RAM Ratón IBM % f / 1 / 1 t \ f \ f 1
Disquetera 3,5" WINDOWS 95 CD lili lililí

®35 Mb. Lotus Smartsuite CD <I<U/ Ii Ii 1
B Monitor SVGA 14" Microsoft Works l 1 f \ M 1 I 1 1 i

0.28 N.E. DIGITAL Tutoriales de informática '*^1 ti | f | /
Mecartíadón y Cálculo, SA Teclado ampliado CD (juegos, enciclopedias) f *

i -----—-~" ' 1 CD ROM 4 velocidad ’j ¿y
Tarjeta Sound Blaster 16 Bits

ORDE/\rjtlDOR COMRAT/BLE METCA
Pentium a 100 Mh - 8 Mb RAM - 1 Gb disco Duro • / -r) ^1 :ÍP f f }
Diskette 3,5" HD - Teclado ampliado J J pix.
Monitor SVGA color 14“ 0.28 N.E. i v.A. no incluido

KIT MULTIMEDIA CREATIVE , 
CD ROM 4 velocidad - Tarjeta de 16 bits J ¿J j U LJ iJ Pf*-
2 altavoces I.V.A. no incluido

WINDOWS 95 CD f}f}f\
' I.V.A. no incluido I.V.A. no incluido
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La programación de hoy
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a í 06,15 SELVAMARIA

07,00 ULTRAMAN
07,30 RING RING
09,15 KAINA
10,00 ABIGAIL
11,30 NOTICIAS
11,35 PASA LA VIDA
13,55 NOTICIAS
14,00 INFORMATIVO TERRITORIAL
14,30 LA COCINA DE KARLOS ARGUIÑANO
15,00 TELEDIARIO-1
15,39 ELTIEMPO

07,00 
07,20

06,00 EURONEWS
07,30 LA 2. NOTICIAS
09,10 LOS DESAYUNOS DE RADIO 1
10,00 TV. EDUCATIVA: LA AVENTURA DEL

SABER
11,00 PREGUNTAS Y RESPUESTAS^1 12,00 LOS MEJORES AÑOS
13,00 PINNIC
14,30 PROGRAMA EUROCOPA 96
15,00 ROMPECOCOS

Concurso de habilidad mental.
15,30 GRANDES DOCUMENTALES-

09,30
10,15
12,05
13,00 
14,00

NOTICIAS
CLUBMEGATRIX
Presentado por Ingrid Asensio
T.J.HOOKER
MATLOCK
MAREA ALTA
ELEQUIPOA
COSAS DE CASA
Serie
EL PRINCIPE DEBELAIR
Serie
NOTICIAS15,00

14,30

07,55
08,20

DESTELLO AZUL 
GOLEADORES

08,45 EL HOMBRE LOBO
09,10 LUPIN
09,30 LA CASA DE LA PRADERA

10 10,25 EL ZODIACO CON FLORA PINO
10,30 CINE CORAZON

"Viento salvaje"
12,25 AVANCE DE NOTICIAS
12,30 CHIPS
13,30 SONRIA POR FAVOR
14,30 LAS NOTICIAS

08,05 ABC WORLD
08,30 CHARLIE BROWN Y SNOOPY
08,55 REDACCION. NOTICIAS
09,00 LO + PLUS
09,52 REDACCION. NOTICIAS
10,00 CINE:GUNMEN
11,30 CINE: ELJARDIN DEL EDEN
13,16 PIEZAS
13,30 TELESERIE: ELTREBOL AZUL
14,00 LOS 40 PRINCIPALES
14,25 MAS DEPORTE
14,55 REDACCION. NOTICIAS

07,45
08,00
09,00
11,00
11,10

12,00
12,30

13,20
14,00

CARTA DE PRESENTACION
LA BANDA DEL SUR
BUENOS DIAS, ANDALUCIA
GUIA LABORAL
BUENOS DIAS ANDALUCIA
Continuación del programa-magazine.
LOSSIGNOSDELOLIVO
RUTA 66
Miniserie
TELESERIE
ELDIARO-1

15,45 PERLANEGRA 21,45
17,30 FUTBOL. EUROCOPA 96

Rumania-España
22,50

Desde el Estadio Elian Road de Leeds 01,05
19,20 PASA LA VIDA, EDICION DE TARDE 02,30

Espacio presentado y dirigido por María 
Teresa Campos.

03,00

20,00 INFORMATIVOTERRITORIAL 05,05
20,20 GENTE 05,10
21,00 TELEDIARIO-2 05,40
21,39 ELTIEMPO

16,30 CICLISMO. VOLTA A CATALUNYA 22,20
17,30 TENDIDOCERO 22,45
18,00 TENIASQUESERTU
19,00 PARA NOSOTROS
19,30 RUTA QUETZAL 00,25
20,05 MARTIN

Serie 02,05
20,30 FUTBOL. EUROCOPA 96

Holanda- Inglaterra 03,35
Desde el Estadio de Wembley (Londres) 04,25

22,00 LA 2. NOTICIAS

15,40 TELECINE 21,30
«Libertad para vivir» (Usa, 1994, 88') 23,20
D: David Jones 01,30
I: Reba McEntyre y Keith Carradine 
JAKE Y EL GORDO

02,00
17,40
18,40 LOS SIMPSON

Serie de dibujos animados
19,10 LOS VIGILANTES DE LA PLAYA 03,35

Serie de acción 05,00
20,10 ATODA PAGINA
21,00 NOTICIAS

06,35

15,00 ELTIEMPO 21,25
15,05 ¡QUE ME DICES! 21,35
15,35 TARDE DECINE

«La dama de honor más vieja de!
23,35

mundo» 01,00
17,35 EMILIE 01,30
18,35 LAS NOTICIAS (avance) 

LA RULETA DE LA FORTUNA
01,35

18,40
19,35 SU MEDIA NARANJA
21,00 LAS NOTICIAS
21,20 ELTIEMPO 03,05

03,55

15,00 CINE:NOSTRADAMUS 21,53
16,57 CINE:TIMEC0P, POLICIA EN EL 

TIEMPO
22,00

18,32 DOCUMENTAL: LOS ESPECIALISTAS 
DE HOLLYWWOD I. VUELOS
IMPOSIBLES. 01,28

19,30 PROGRAMA MAS 0 MENOS 
MULTIPLICADOO DIVIDO

20,00 AVANCE REDACCION
20,05 ELESERIE: EL MUNDO DE DAVE
20,30 LO + PLUS 02,35
21,30 REDACCION. NOTICIAS

15,00 EUROCOPA 22,25
15,30 CINE DE TARDE: 

"Cambiadas al nacer"
17,20 LA BANDA DEL SUR
19,00 NOTICIAS
19,05 TARDE DE TOROS 00,05
19,45 EUROCOPA 00,20
20,30 FUTBOLEUROCOPA

21,15
Holanda-lnglaterra 00,30
ELDIARIO-2
Las noticias de Andalucía, resto de 
España y extranjero.

02,20

PEPAYPEPE
MARTES DE CINE: 
"Llamaradas"
TALCOMO SOMOS 
TELEDIARIO-3 
¿QUIEN SABE DONDE? 
(Repetición)

• TESTIMONIO 
TELEDIARIO-4 
¿COMO LO VEIS? 
(Repetición)

SOLO GOLES
FUTBOL. EUROCOPA 96
Francia-Bulgaria
Estadio St. James Park (Newcastle)
FUTBOL. EUROCOPA96
Escocia-Suiza
CINE CLUB. CLASICOS DEL CINE
"Atrapados"
LEYYORDEN
DESPEDIDAYCIERRE.

LA PARODIA NACIONAL
SE BUSCA
NOTICIAS
CINE DE MADRUGADA
«Al ponerse el sol» (Esp, 1967, 92')
D: Mario Camus
1: Raphael y Serena Vergaño 
TELEVENTA
CINE DE MADRUGADA
«El regreso del hijo pródigo»
1: John Ritter y Doug McKeon 
TELENOTICIAS

TELECUPON
MELROSEPLACE
ESTA NOCHE... CRUZAMOS EL
MISSISSIPPI
ENTRE HOY Y MAÑANA
ELZODIACOCON FLORA PINO
MADRUGADADECINE
«Paso mortal» (1978 - 96')
D: James L. Conway
1: Robert Fuller, Ancírew Pine. 
NOVEDADES INCREIBLES 
VECINAS DE PAPA.

CONTRARRELOJ
NOCHE ESPECIAL ROHMER 
CUENTO DE VERANO
LES RENDEZ-VOUS DE PARIS
(23,51 H) (V.O.)
MUSICANOCHE:
CONCIERTOS PARA JOVENES. 
ATOMOS
MUSICALES:
UN ESTUDIO DE INTERVALES 
CIERRE

CINE:
"Reposeída"
D: Bob Logan.
1: Linda Blair, Leslie Nielsen, Ned 
Beatty.
ELDIARIO-3
GUIA LABORAL
Repetición
FUTBOL EUROCOPA
Escocia-Suiza
DESPEDIDAYCIERRE
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Plaza del Pilar

El Ayuntamiento 
de Cabanillas 
multa a los vecinos 
que orinen en 
arboles o edificios
Efe-Cabanillas del Campo

El Ayuntamiento de 
Cabanillas haemitidoun ban
do en el que «advierte» que 
serán sancionados aquellos ve
cinos que se orinen en los tron
cos de los árboles, fachadas o 
esquinas de los edificios. El 
concejal de Obras, Miguel 
Angel Osorio, ha afirmado que 
esta práctica se observa des
de hace algún tiempo, lo que 
ha provocado la destrucción de 
flores, hojas y brotes de plan
tas, además de estropear edi
ficios como la propia iglesia 
del pueblo y producir malos 
olores.

Dinamarca: creen 
que los dentríficos 
reducen la calidad 
del semen humano

Efe-Copenhague

El Consejo del Consumidor 
de Dinamarca exige la'retira- 
da inmediata del mercado de 
determinados dentífricos, 
champús y otros cosméticos 
sospechosos de contener sus
tancias similares a las hormo
nas femeninas, que pueden 
reducir la calidad del semen 
humano. La directora del Con- 
sejo. Benedicto Federspiel, 
presentó la demanda tras co
nocerse que la sustancia deno
minada «alkilfenol-etoxilato» 
que los científicos relacionan 
con el deterioro del semen.
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EI ganador del tercer premio de Línea, en el centro, posó con el editor y la directora de LA TRIBUNA. RUEDA

Ansel Cortijo fue el único lector que completó la línea

Un almagreño se Devo el viaje 
a Eurodisney del premio Lmea

La Tribuna

El viaje a Eurodisney, ter
cer premio Línea organizado 
por LA TRIBUNA de Ciudad 
Real, ha recaído en el vecino 
de Almagro Angel Cortijo, 
único lector que ayer consiguió 
completar la línea con el nú
mero 52.

Angel Cortijo, un empresa
rio de la ciudad encajera, fue 
felicitado por la directora y el 
editor de LA TRIBUNA, 
Marisa García y Manuel Ló
pez Camarena, cuando, pasa

das las siete de la tarde, no se 
presentó ningún lector más con 
una línea.

El premio incluye el viaje 
en Talgo hasta Eurodisney, en 
París, para cuatro personas, dos 
adultos y dos niños, y tiene una 
duración de cuatro días con 
estancia de tres noches en el 
Hotel Chegenne.

Recordar que hasta el mo
mento, el premio Línea de LA 
TRIBUNA de Ciudad Real, ha 
regalado un lavavajillas Bosch 
y una magnífica MotoVespa 
modela Sfera de 75 centíme

tros cúbicos.
A partir de hoy, LA TRI

BUNA pone en juego una 
estupenda colección de 50 
compact disc de música clási
ca, los mejores éxitos de la 
Literatura Universal y una 
cadena Philips con lector de 
compact disc.

Para participar en el premio 
LINEA sólo es necesario com
pletar la línea con los núme
ros de las tarjetas que de lu
nes a viernes salen publicados 
con LA TRIBUNA de Ciudad 
Real.

Tazos
* Ayer se cumplió un año 

de la toma de posesión del 
equipode Gobiernodel PP en 
el Ayuntamiento.

* Es fecha de hacer balan
ce de la gestión realizada 
durante este año, pero ni el PP 
ni el PSOE quieren hacerlos 
por el momento.

* Esperan a ver quien ha
bla primero para contestar, 
aunque los que no han espe
rado son los de IU, que ya han 
dado su opinión.

* Y, como era de esperar, 
no echan flores ni mucho 
menos a los populares.

* De lo que si han hecho 
balance los socialistas es de 
lagestión en Bienestar Social, 
el segundo en poco tiempo.

* Parece que le han toma
do el gusto a este tema.

* La reacción del alcalde 
no se ha hecho esperar.

* Da la impresión de que 
están hablando de cosas y de 
gestiones distintas, porque lo 
cierto es que las versiones de 
unos y otros se parecen bien 
poco.

* La primera impresión es 
que ambos dicen verdades a 
medias, o, por lo menos, sólo 
dicen lo que les interesa.

* A juzgar por las decla
raciones de Bono después de 
su entrevista con Aznar, pa
rece que no se entiende tan 
bien con él como con el 
misnistro de Fomento.

* Salió sin resol ver sus pre
ocupaciones y sin concretar 
nada.

* Debe irse acostumbran
do.
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